J'étais devenue le jouet sexuel de ma bonne

par Lucienne M.

Il y a des bonnes qui sont de véritables perles. Il y en a d’autres qui sont de sacrés souillons. Mais pour la jeune Lucienne, ce n’est pas tant ce qui compte. Il y a les bonnes avec qui l’on s’ennuie, et celles avec qui… on ne s’ennuie pas. Et pourtant, il peut arriver qu’elles soient très méchantes et n’hésitent pas à vous donner la fessée. La fessée à cul nu ? Mais oui, parfaitement. Quelle honte… Quels délices ! On se débat, on est furieuse… Mais on en redemande. Cette bonne est certes une créature immorale ! Mais quand il est question de plaisir… la morale… ma foi… devinez où Lucienne se la met ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je vous ai parlé dans ma préface de J’exhibais ma copine dans un club de naturistes, de la dernière marotte de J.L. C., un de nos auteurs qui est aussi masseur-tripoteur-de-dames-esthéticien du côté de Saint-Tropez. Grâce à un stage de réflexologie qu’il a fait dernièrement, il a appris à connaître « sur le bout des doigts » les points de la voûte plantaire reliés aux zones érogènes.

Son grand truc, maintenant, c’est de brancher ses patientes quand il leur fait des séances de « gel regénérateur des paupières ». Vu que la dame a les yeux fermés sous un bandeau, il lui propose, pour la détendre, un petit massage des orteils. Lequel massage ne tardant pas à produire ses effets, dès qu’il sent sa patiente « s’ouvrir », il n’hésite pas à procéder aux attouchements les plus intimes, voire à payer carrément de sa personne.

« Et maintenant, que diriez-vous d’un petit massage clitoridien ? J’ai justement un nouveau gel du laboratoire Ging Seng. Vous m’en direz des nouvelles… »

Et de leur fourrer Popaul au nid pour bien touiller la mayonnaise.

« Ça ne vous a pas trop perturbée, j’espère, qu’il leur dit, après leur avoir retiré leur gel à paupières. Vous verrez, l’effet de la réflexologie se fait sentir longtemps après. En rentrant, dormez bien. Et s’il vous faut une autre séance, téléphonez… Je trouverai bien un trou à boucher dans mon planning. »

Cela étant, n’allez pas croire qu’il ne tombe que sur des idiotes.

« Espèce de sale connard, lui a envoyé une fois une nana qui avait pris son pied comme une diablesse sur la table de massage, je me doute bien de quel trou il s’agit ! »

Et comme lui, vert de trouille, se voyait déjà accusé de viol, l’empoignant par la queue, elle l’a tiré sur la table. Où (le croirez-vous ?) elle lui a bouché son trou à lui, avec un énorme gode tiré de son sac.

« A mon tour de vous masser la prostate ! » qu’elle lui a susurré.

Et il s’est laissé faire, trop content de s’en tirer à si bon compte.

« Et tu as pris ton pied ? » que je lui ai demandé.

« J’avoue que ça surprend, qu’il m’a dit. Jamais je n’accepterais qu’un mec me fasse ça, mais une nana… D’autant plus qu’elle me léchait les couilles en même temps », a-t-il poursuivi d’une voix rêveuse.

J’espère qu’il n’est pas en train de virer sa cuti. En tout cas, ce n’est pas à moi qu’il massera les pieds. En attendant, allez donc prendre le vôtre avec Lulu. Figurez-vous qu’elle aime beaucoup sa bonne !

A bientôt, amies, amis, pédestrement vôtre,

E.

1

Si mes parents s’étaient entendus, jamais, sans doute, les bonnes n’auraient eu une si grande influence sur ma vie. Et l’une d’elles, Rosa, n’aurait pas pu faire de moi sa bête à plaisir, sa petite gouine, ou, comme elle disait avec son rire moqueur et cruel, sa « petite boniche du cul ».

Mais voilà, mes parents ne s’entendaient pas. Mon père, toujours par monts et par vaux, ne dormait à la maison que le week-end. Et ma mère avait des amants. C’était une jolie femme égoïste, très sensuelle, qui ne voulait pas vieillir.

Par coquetterie, elle me confinait dans l’enfance. Je me souviens qu’à l’adolescence, on me déguisait toujours en « guide de France ». La jupe à plis bleu marine s’arrêtant au-dessus des genoux, les chaussettes blanches bien tirées, des chemises scoutes trop grandes de deux tailles pour cacher mes seins, un béret, deux ridicules petites couettes, constituaient mon uniforme.

Dans la rue, les garçons ne me regardaient jamais. Quant à mes copines de classe, elles me méprisaient et me traitaient un peu comme une demeurée...

Fille unique, je n’avais pas d’amies. Sauf les bonnes... D’aussi loin que je me souvienne, ce sont toujours les bonnes qui se sont occupées de moi. Je ne me plaisais qu’en leur compagnie, j’étais leur confidente, je ne vivais que de leur vie...

Pour une fille comme Rosa, je m’en rends compte maintenant, je devais être la proie rêvée. Il n’a dû lui falloir qu’un regard pour me jauger...

Toute ma vie, je me souviendrai de ses gros seins blancs, et de la touffe de poils, bestiale, au bas de son ventre. En écrivant ces mots, je retrouve sous ma langue le goût un peu salé de son sexe, j’entends sa respiration haletante, ce grognement rageur que lui arrachait le plaisir, je sens ses ongles griffer mes joues... Jamais, malgré tous mes efforts, je n’ai pu la chasser de mon esprit.

Et pourtant, si je compte juste, elle ne sera restée qu’une dizaine de jours chez nous. C’est le récit de ces dix jours que je vais vous faire.

Jusqu’à son arrivée, je l’ai dit, j’avais eu une enfance et une adolescence très solitaires. Mon père, représentant régional d’un gros laboratoire pharmaceutique, sillonnait les départements voisins. Le samedi et le dimanche, il se levait tard. On m’interdisait de faire du bruit. Je n’avais le droit d’écouter mes disques que lorsque s’ouvraient les volets du grenier.

C’est là-haut, en effet, qu’il vivait, lorsqu’il était à la maison, s’y enfermant dès son déjeuner avalé. Il l’avait entièrement aménagé en bibliothèque pour y entreposer ses collections de livres anciens... Si ma mère ne pensait qu’à ses amants, mon père, lui, ne vivait que pour ses livres. Lorsqu’il n’était pas sur les routes, à visiter les médecins de campagne, il écumait les bouquinistes et les brocanteurs des patelins voisins, ou se bouclait dans son antre pour annoter ses fiches et ronger du papier.

Afin qu’on puisse le joindre quand il était là-haut, il avait bricolé lui-même un interphone. C’est par ce moyen que nous communiquions avec lui. La bonne l’appelait de la cuisine pour l’avertir que le repas était prêt. Nous entendions grincer les marches de l’escalier, il paraissait, les yeux rougis par la lecture, l’air hagard. Il avait toujours un livre ou un catalogue de vente par correspondance à la main.

Ma mère ne l’attendait pas pour commencer à manger. Elle mettait un point d’honneur à se comporter comme s’il n’existait pas. A table, mon père cochait son catalogue. Ma mère lisait un roman-photo ou un magazine de modes. Je ne lui ai jamais vu un vrai livre entre les mains. Les livres, elle les détestait ; ils lui rappelaient trop mon père.

Pendant ces repas silencieux, seule la bonne prononçait quelques rares paroles. Intimidée par l’atmosphère lugubre qui régnait chez nous, elle parlait à la cantonade, comme quelqu’un qui pense à haute voix et n’attend pas de réponse. Personne, d’ailleurs, ne lui en faisait. Ma mère, parce qu’elle se serait crue déshonorée de faire la conversation à une domestique. Mon père, parce qu’il ne l’entendait même pas. Et moi, parce que je n’étais pas autorisée à ouvrir la bouche.

Je détestais les jours où mon père dînait à la maison. En semaine, quand il était en déplacement, ma mère en profitait pour aller retrouver ses amants, ou alors, elle se faisait servir au lit, sur un plateau, et moi, je mangeais à la cuisine avec la bonne.

Nous écoutions Europe n°1 en tartinant des rillettes. Nous nous chamaillions. Nous dévorions les horoscopes d’Ouest Matin. Elle me racontait ses peines de cœur. Je corrigeais les fautes d’orthographe des lettres qu’elle écrivait à son « promis », dans une lointaine ville de garnison.

Pour moi, c’était la vraie vie. Toute petite, quand on me demandait ce que je voudrais faire quand je serais grande, je répondais : « Bonne ». Cela faisait rire les grandes personnes – mais pas ma mère.

Je ne me souviens de ma mère que pendue au téléphone, en train de rire avec coquetterie, d’une voix artificielle, ou, au contraire, de récriminer avec aigreur, en ravalant ses larmes, couvrant de reproches son correspondant.

De la cuisine, la bonne et moi, nous écoutions cette éternelle supplication de la femelle en mal d’amour, cet interminable monologue entrecoupé de soupirs, de menaces, de gémissements. Notre tranquillité dépendait de la réponse que ferait l’homme à qui ma mère mendiait un rendez-vous.

Lorsqu’elle ne trouvait personne pour la « sortir », cela la mettait dans une humeur infernale. Elle allait et venait dans sa chambre, comme une bête en cage. Puis elle sonnait la bonne.

C’est sur la bonne qu’elle passait ses nerfs. Aussi, nous en changions sans cesse. Rares étaient celles qui pouvaient supporter plus d’une ou deux semaines les persécutions mesquines et les criailleries de cette femme insatisfaite.

Puis Rosa est arrivée. Et avec elle, ma vie a changé.

2

Près de vingt ans se sont écoulés. Pourtant, je me souviens, dans les moindres détails, du jour où elle m’est apparue pour la première fois, sur le seuil de cette cuisine en désordre : une grande blonde charnue au maquillage criard, à la bouche maussade, qui portait une petite valise de carton et semblait souffrir des pieds.

On était dans la troisième semaine de juin. C’étaient mes derniers jours de classe. Il faisait très chaud. La maison était dans un désordre épouvantable. Ma mère n’a jamais rien su faire de ses mains et il y avait quinze jours que notre dernière bonne nous avait plaqués.

Ma mère ne voulait pas payer la commission supplémentaire que lui réclamait la femme de l’agence de placement. Elle a fini par céder, découragée par la saleté de la maison.

Ce matin, quand Rosa a sonné au portail du jardin, nous étions toutes les deux en train de prendre notre café dans la cuisine. C’était un vrai chantier. La vaisselle sale s’accumulait dans l’évier, la poubelle débordait. J’avais tant bien que mal réussi à débarrasser un coin de table et j’étais en train d’arroser mes pop-corn de sucre en poudre, quand la clochette a tinté.

— Ce n’est pas trop tôt, s’est exclamée ma mère.

Elle a écrasé rageusement sa cigarette dans une soucoupe, resserré autour de sa taille la cordelette de son peignoir de bain, et est allée accueillir la « nouvelle bonne ». J’ai eu l’impression qu’elle mettait longtemps à ouvrir le portail. Des talons hauts ont claqué sur les dalles du vestibule. Il y a eu, derrière la porte, un bref conciliabule. Puis j’ai entendu ma mère monter au premier étage.

J’ai trouvé ça assez bizarre. D’habitude, elle donnait toujours à la « nouvelle » des instructions très détaillées, ne la quittant pas d’une semelle le premier jour, de crainte qu’elle ne prenne de mauvaises habitudes, l’assommant de recommandations superflues...

Au lieu de ça, elle s’est enfermée dans sa chambre et a allumé la radio, comme chaque fois qu’elle entamait une « neuvaine ». Lorsqu’elle était trop contrariée, lorsqu’un de ses amants la délaissait, d’une façon générale lorsque les choses n’allaient pas comme elle l’aurait voulu, ma mère se cloîtrait dans sa chambre pour une période indéterminée. Mon père appelait ça ses « neuvaines ».

— Ta mère commence une de ses neuvaines, me disait-il, un matin. Il faudra que vous vous débrouilliez toutes seules, la bonne et toi.

Il fallait la servir là-haut. Elle passait ses journées à faire des patiences, à relire de vieux magazines, à fumer en écoutant la radio, à téléphoner pour relancer ses amants.

Quand Rosa est entrée dans la cuisine, j’ai tout de suite compris ce qui en elle avait déplu à ma mère. Je n’étais encore qu’une gamine, pourtant j’ai ressenti sa vulgarité tranquille et sa sensualité épanouie comme une insupportable agression. Son parfum, mélange de tabac blond, de transpiration et d’eau de Cologne bon marché, m’avait prise à la gorge.

Abasourdie, j’ai regardé cette grande fille bien en chair, aux cheveux décolorés, qui posait sa valise de carton sur la chaise qu’avait quittée ma mère et parcourait la cuisine d’un regard dégoûté.

— Bravo ! a-t-elle marmonné ; ça commence bien...

— Ma mère est malade, ai-je balbutié, pour excuser le bordel qui régnait. Elle a les nerfs fatigués...

— Et toi ? Tes mains sont en sucre ? Tu as peur qu’elles fondent ?

Je me suis rebiffée. Je n’étais pas habituée à ce qu’une bonne me parle sur ce ton.

— J’ai assez à faire au lycée.

— Tu parles.

C’est alors que j’ai remarqué les yeux de Rosa. Des yeux d’un bleu très clair, très bombés, à l’expression ensommeillée. Quand on lui parlait, Rosa vous regardait en face sans vous fixer, noyée dans une sorte de songe...

— Il faudra perdre certaines habitudes, a-t-elle ronchonné. Lorsque vous salirez un verre ou un bol, aussi bien toi que ta mère, vous me ferez le plaisir de le rincer aussitôt. J’interdis qu’on empile la vaisselle dans l’évier. Pigé ?

J’étais trop sidérée pour songer à protester. Rosa a balancé son imperméable bleu ciel sur le dos d’une chaise et a allumé une cigarette à la veilleuse du chauffe-eau. Puis elle est allée à la fenêtre qui donnait sur le jardin.

— C’est chouette d’avoir un jardin comme ça, en pleine ville, a-t-elle dit.

Elle a fumé un moment, les yeux perdus dans la verdure.

Elle portait une petite jupe de skaï rouge, beaucoup trop courte, et des bottes cuissardes. Il y avait de quoi acculer ma mère à une sacrée neuvaine. Avec ses fortes cuisses moulées dans un collant noir et sa poitrine lourde, qu’enveloppait un T-shirt « Fruit of the Loom » humide de sueur, Rosa n’avait vraiment rien de l’employée de maison modèle.

En rentrant du cinéma, le soir, en compagnie de mon père les rares fois où il m’emmenait, il m’était arrivé d’apercevoir de loin des filles habillées pareillement qui faisaient les cent pas au coin des petites rues obscures des abords de la gare. Je n’étais pas naïve au point d’ignorer ce qu’elles attendaient là.

Voir une de ces « créatures » chez soi, à portée de la main, c’était une autre affaire. Je me souviens que j’avais du mal à avaler mon pop-corn, ce matin-là. Comment ma mère, si soucieuse du qu’en-dira-t-on, en dépit de ses propres incartades, avait-elle seulement pu accepter de la laisser entrer chez nous ?

Le lendemain, en surprenant une conversation téléphonique, j’ai eu l’explication de ce mystère :

— Je ne peux absolument pas la garder, disait ma mère. (J’ai compris qu’elle téléphonait à l’agence de placement.) Vous ne vous rendez pas compte. Elle s’habille comme une vraie pute. Il faut que je pense aux voisins. Et à ma fille... Quel exemple pour elle !

Ma mère se trouvait dans sa chambre, j’avais décroché le deuxième poste de la maison et j’ai entendu la réponse de l’agence :

— A votre place, j’y réfléchirais à deux fois, madame Jacquart. Rosa est une bûcheuse. C’est une dure à cuire. Les gros travaux ne lui font pas peur. Et puis, il faut regarder les choses en face, c’est la seule qui ait accepté de travailler chez vous. Je regrette de vous dire ça, mais vous avez une réputation détestable comme employeur. Si vous renvoyez encore celle-ci, je ne vous garantis pas que je pourrai la remplacer...

Après avoir achevé sa cigarette, Rosa s’est retournée et m’a considérée d’un air pensif.

— Comment t’appelles-tu ?

— Lucienne.

— Moi, c’est Marie-Rose. Mais on m’appelle Rosa. J’espère que tu ne seras pas trop chiante, Lucienne ; j’aime autant te dire que la patience avec les gosses n’est pas mon point fort. Maintenant, aide-moi à retirer ces saletés de bottes, il faut que je me mette au boulot...

Elle s’est assise sur le rebord de la fenêtre et m’a tendu son pied. Je n’ai pas réfléchi à ce que sa demande avait d’incongru. Elle m’en imposait tellement que je subissais son autorité sans même m’interroger. J’ai attrapé le talon de sa botte d’une main et l’empeigne de l’autre. J’ai tiré. Agrippée au chambranle, elle s’est arc-boutée et a basculé en arrière.

Sa jupe de skaï s’est retroussée jusqu’au ventre. Je pouvais voir la chair blanche de ses cuisses entre les mailles du collant. Une odeur épicée montait de son bas-ventre.

— J’ai les jambes gonflées. J’ai traversé toute cette putain de ville à pinces. Je n’avais plus de tunes pour me payer l’autobus. Chienne de vie...

Sa botte a commencé à glisser. Le mollet s’est dégagé du cuir comme un gros serpent sombre. Pour m’aider, Rosa a replié son genou vers sa poitrine, exhibant la courbe de sa fesse et le triangle blanc du slip sous le collant. La botte est venue d’un seul coup. Rosa s’est frotté longuement le mollet et m’a tendu l’autre pied. Je lui ai arraché sa deuxième botte du premier coup, d’une traction violente.

— Merci, m’a dit Rosa. Bon Dieu, ça va mieux. J’avais les pieds dans un étau. Figure-toi que j’ai acheté ces saloperies en solde ; ils n’avaient plus ma taille. Celles-ci sont trop petites d’une pointure. Je te dis pas la galère...

Elle a fait quelques pas dans la cuisine, sur ses collants. Elle était nettement moins grande ainsi, en revanche, elle paraissait encore plus rebondie. On ne voyait plus que sa croupe et ses seins. Elle se dandinait en marchant, et se frictionnait la nuque. Elle est allée boire au robinet et a retiré son tee-shirt. Pour soutenir ses gros seins en poire, elle était harnachée d’un soutien-gorge noir à baleines, qui lui barrait le dos d’une sangle de latex. Ses épaules luisaient de sueur.

Elle a fait couler de l’eau sur un coin de torchon et se l’est passé sous les aisselles puis devant, au creux des seins.

— Tu permets ? On est entre femmes...

Elle a replié un bras derrière son dos, en soulevant son omoplate, et ses doigts aux ongles écaillés ont attrapé l’agrafe du soutien-gorge. Elle a hésité.

— Ta vieille ne va pas descendre ?

J’ai fait non avec la tête. J’avais hâte de voir ses seins. Elle a fait sauter l’agrafe ; les bonnets du soutien-gorge ont glissé devant elle, le long des outres de chair pâle où les baleines avaient imprimé des marques rouges.

Elle m’avait tourné le dos ; j’ai entrevu de profil, sous son aisselle rasée, un des gros museaux de sa poitrine. L’aréole m’a paru énorme, une large tache mauve qui dévorait près du tiers du gros obus de chair blême.

Déjà, comme une serviette de table, Rosa nouait derrière sa nuque deux coins du torchon. Cachée sous cette bavette improvisée, les gros seins pâles remuaient lourdement, comme des bêtes attelées, tandis qu’elle revenait vers moi pour desservir la table.

Elle travaillait avec efficacité, empilant les assiettes et les bols sur ses bras, comme une serveuse de restaurant. Puis elle s’est attaquée à la vaisselle. Honteuse devant les monceaux qui s’empilaient sur la paillasse de l’évier, j’ai répété que ma mère était malade et que la bonne précédente avait fait exprès de laisser s’accumuler la vaisselle sale pour se venger d’avoir eu ses huit jours.

Rosa a haussé les épaules.

— J’ai fait la plonge, petite. C’est autre chose.

En la regardant faire la vaisselle, j’essayais de surprendre la chair blanche de sa poitrine quand elle se mettait de profil.

Je n’arrivais pas à comprendre pourquoi j’étais si émue par ses seins, par l’idée de les savoir nus sous le torchon humide. J’avais déjà vu d’autres poitrines de femmes, notamment quand des amies de ma mère se changeaient, en été, pour aller prendre un bain de soleil au jardin. Leurs seins ne m’avaient jamais impressionnée.

C’étaient des seins de femmes du monde, élégants et menus, bronzés aux UV, des petits nichons de bon goût, comme ceux de ma mère ; rien à voir avec les opulents appas qui se balançaient pesamment sur le torse de Rosa. Ces seins-là me serraient la gorge. Ils avaient quelque chose de tendre et de bestial à la fois...

On avait envie de les voir, de les toucher. C’étaient des gros fruits qui avaient poussé sur le corps de Rosa et qui attendaient qu’on les cueille, qu’on s’en nourrisse.

3

C’est un lundi que Rosa est arrivée chez nous. Le lundi était le jour de classe où j’avais le programme le plus chargé. Je commençais à neuf heures, le matin, et ne quittais le lycée qu’à cinq heures, après une brève interruption entre midi et une heure.

Le lycée était assez loin de la maison, et ma mère m’avait inscrite comme demi-pensionnaire. Je ne rentrais donc pas chez moi à midi. Je me souviens que ce lundi-là, la journée m’a paru interminable. Comme c’était la dernière quinzaine de classe, on ne nous donnait plus de cours.

Les profs se contentaient de nous faire faire des exercices pour « vérifier nos connaissances ». Ils papotaient entre eux, dans les couloirs, se rendant visite de classe à classe ; quant à nous, en fait d’exercices, nous consacrions le plus clair de notre temps à jouer au combat naval et aux morpions, ou à dévorer des romans sentimentaux qu’une fille de la classe, dont les parents tenaient une librairie, nous apportait en douce.

On laissait les fenêtres ouvertes, à cause de la chaleur et le vacarme de la circulation (le lycée était bâti au bord de la route nationale, à l’entrée de la ville) couvrait nos bavardages. Personnellement, on ne me parlait guère. J’étais en effet assez précoce sur le plan scolaire, « en avance pour mon âge » comme s’en vantait ma mère, et la plupart des élèves avaient deux ans de plus que moi.

C’étaient des adolescentes déjà formées, déjà féminines, souvent coquettes, qui baissaient la voix quand je passais près d’elles. J’étais la « petite », une sorte de mascotte qu’on tolérait, qu’on rudoyait à l’occasion. Le fait d’être presque toujours première ne me donnait aucune supériorité sur mes camarades ; par contre, moi, je me sentais nettement inférieure à ces jeunes femelles qui fumaient en cachant leurs clopes dans le creux de la paume et donnaient des rendez-vous aux garçons du lycée technique.

Ces précisions qui peuvent paraître oiseuses, expliquent le sentiment de solitude dans lequel je vivais, au lycée comme à la maison ; j’étais tenue à l’écart, je ne « comptais » pas. J’en étais réduite à épier les autres, à nourrir mon imagination des bribes de confidences que je leur arrachais de-ci de-là.

Ce sentiment de solitude, et l’habitude que j’avais d’être traitée par-dessus la jambe, en quantité négligeable, la servilité dont je faisais preuve devant mes grandes camarades pour me faire tolérer par elles (j’allais faire leurs commissions, je leur servais plus ou moins de domestique) aideront à comprendre l’ascendant que Rosa a pu prendre sur moi, et la malléabilité avec laquelle je me suis soumise à sa dictature.

Du moment qu’on m’acceptait, j’étais prête à tout...

Rosa n’a pas mis longtemps à le comprendre et à en profiter.

Ce lundi, quand la dernière heure de classe s’est achevée, je me suis précipitée dehors. D’ordinaire, je traînais sous les tilleuls de la cour, avec les retardataires, cherchant à me faire accepter par un groupe qui irait s’attabler à la terrasse d’un café.

Ce soir, cela ne m’inspirait aucun désir. Je n’avais qu’une hâte, revoir cette grande fille un peu vulgaire qui venait d’entrer dans ma vie. J’ai presque couru pour arriver plus vite. J’éprouvais une crainte sourde, que ma mère et elle aient « eu des mots » et que Rosa ait déjà pris ses cliques et ses claques.

En arrivant dans la rue bordée de pavillons, entourés de jardins, où nous habitions, j’avais le cœur serré. La première chose que j’ai vue, en arrivant à la grille du jardin, c’est le T-shirt « Fruit of the Loom » et les collants noirs de Rosa qui s’agitaient dans la brise du soir, accrochés à la fenêtre de la cuisine. Rosa était donc toujours là.

J’ai regardé les grosses cuisses noires du collant que le vent gonflait et qui semblaient s’ouvrir d’une façon obscène avant de se recroqueviller brusquement et de s’affaisser contre les persiennes... Si jamais ma mère voyait ça, ce serait des hurlements à n’en plus finir. Il y avait un séchoir à la cave. Ma mère interdisait de pendre du linge aux fenêtres.

J’ai passé la main entre les barreaux pour prendre la clef du portail qu’on laissait pendre au bout d’une ficelle attachée au loquet intérieur de la boîte aux lettres. Stupide, j’ai senti que la ficelle était vide. Il ne me restait plus qu’à sonner. Au moment de le faire, pourtant, j’ai hésité.

Tout à coup, j’ai eu envie d’entrer sans bruit pour surprendre Rosa, pour voir comment elle se comportait chez moi quand elle croyait que personne ne pouvait la voir. Ma mère ne comptait pas. Je savais qu’elle venait d’entamer une « neuvaine » ; à cette heure, elle devait être vautrée sur son lit, un cendrier plein de mégots posé sur la poitrine, le téléphone à portée de la main...

Quand elle était dans cet état d’esprit, rien n’aurait pu la contraindre à sortir de sa chambre.

Au lieu de sonner, j’ai donc poursuivi mon chemin. Le pavillon voisin ressemblait au nôtre comme un frère jumeau. Même dimension, même style, même glycine proliférante. Ils ont été construits ensemble au début du siècle. Autrefois, ils appartenaient à la même famille et leurs deux jardins n’en formaient qu’un. Quand mon père a acheté le nôtre, il a fait tendre un grillage et planter une haie de fusains pour éviter que le chien du voisin ne vienne déplanter nos bégonias.

Mais comme nous sommes en excellents termes avec ledit voisin, un cousin éloigné du côté paternel, il y a un petit portillon intérieur qui permet de se rendre l’un chez l’autre sans passer par la rue... Un simple loquet permet de fermer ce portillon. Mme Deschazeaux, notre voisine, laisse pendre elle aussi la clef du portail au bout d’une ficelle. Mirza, leur chienne doberman, me connaît. Elle est venue me lécher les doigts quand j’ai récupéré la clef et m’a accompagnée en dansant de joie au fond du jardin. Mme Deschazeaux s’est penchée à la fenêtre et m’a souri. C’est une vieille dame charmante. Je viens souvent chez elle pour jouer avec la chienne.

J’ai eu toutes les peines du monde à empêcher Mirza de passer avec moi de l’autre côté du jardin. Furieuse, elle s’est mise à aboyer en grattant le grillage. J’ai eu peur qu’elle n’attire l’attention, et j’ai couru jusqu’à la fenêtre de la cuisine pour décrocher le collant et le tee-shirt de Rosa. J’irais les lui porter en lui expliquant que ma mère interdisait qu’on accroche du linge dehors. Ce serait une bonne entrée en matière... Il fallait, me répétais-je, que cette fille comprenne qu’elle n’était que la bonne et moi, la demoiselle de la maison.

En faisant le tour du pavillon pour entrer par-derrière, j’ai flairé le tee-shirt et le collant. Ils étaient secs et chauds encore du soleil qui les avait imprégnés. J’ai essayé de déceler le parfum qui m’avait étourdie, ce matin, quand Rosa m’avait demandé de l’aider à retirer ses bottes. J’ai collé mes narines aux endroits qu’avaient touchés ses seins et le bas de son ventre. Mais cela ne sentait que la savonnette.

J’imaginais Rosa, après mon départ, savonnant son collant à la hâte, puis l’accrochant dehors. S’était-elle penchée à la fenêtre, les seins nus sous le torchon ? En y pensant, j’avais les tempes chaudes. J’ai poussé la petite porte qui donnait accès à l’ancien bûcher, qui servait depuis de remise. Cette remise communiquait avec le garage et du garage on pouvait entrer dans la maison ; ma mère oubliait presque toujours de fermer la porte intérieure.

J’étais tellement prise par les ruses de Sioux qu’il me fallait pour ne pas faire crier les marches, que je n’ai même pas remarqué que la voiture de ma mère n’était pas dans le garage.

J’ai poussé la petite porte et je me suis retrouvée dans l’étroit vestibule où donnaient les portes de la cave, celles du garage et du séchoir. Ensuite on montait trois marches et on se trouvait en face de la cuisine. La porte en était grande ouverte, ainsi que les fenêtres. Le soleil tardif y entrait à grands flots. Tout scintillait. Jamais la cuisine ne m’avait paru plus propre. J’ai fait quelques pas, médusée. J’ai inspecté les lieux.

Le linoléum luisait. Les robinets rutilaient. Rosa avait même fait les carreaux et changé les rideaux. J’ai ouvert les placards. Tout était minutieusement rangé, d’une propreté impeccable. En poursuivant mon inspection, j’éprouvais un soulagement délicieux.

Jamais ma mère ne renverrait une fille qui travaillait aussi bien. Même si cette fille s’habillait « comme une pute ». Puis j’ai pensé à Rosa : pourquoi s’était-elle donné tant de mal ? A l’agence, on avait dû lui dire que ma mère était une sacrée emmerdeuse, que les bonnes ne restaient jamais longtemps chez nous. Si elle s’était livrée à cette débauche de zèle, cela ne pouvait vouloir dire qu’une chose : qu’elle avait terriblement besoin de ce travail.

Je me suis alors souvenue de ce qu’elle avait dit ce matin : qu’elle avait dû venir à pied parce qu’elle n’avait pas de « tune », qu’elle avait acheté en solde des bottes trop petites, quitte à se martyriser les pieds...

J’ai retiré mes chaussures pour monter sans bruit au premier. Mes souliers dans une main, le collant et le tee-shirt secs de Rosa dans l’autre, je suis allée droit à la petite chambre au fond du couloir qu’on réservait à la bonne... Elle était vide. La valise de Rosa, ouverte, était posée sur le sol. Une robe bizarre, en tissu métallisé, qui ressemblait à une défroque d’astronaute, était accrochée au dossier d’une chaise.

Sur le lit, étaient alignés un soutien-gorge noir, analogue à celui que Rosa avait retiré ce matin, un slip minuscule (en fait, c’était un string, mais je n’en avais jamais vu, une sorte de petit fanion noir qui devait à peine cacher le bas du ventre), une autre paire de collants, d’un rouge sombre ceux-ci, et brodés de « jours » géométriques, et une longue écharpe noire couverte de paillettes d’argent. Des escarpins de lamé à talon très haut, de vrais outils de pute, étaient posés sur la descente du lit.

Dans la chambre, comme dans le couloir, régnait un parfum d’encaustique. Je suis ressortie. Rosa ne pouvait être que dans la salle de bains. C’est de là, en effet, et non pas de la chambre de ma mère, que provenait la musique qu’on entendait dans la maison. Au passage, j’ai vu que Rosa avait aussi nettoyé ma chambre. Le couvre-lit qui faisait toujours des faux plis était tiré à la perfection. On avait vidé ma corbeille à papier. Le parquet, parfumé à la cire, reluisait doucement, d’une belle couleur chaude et dorée. J’ai posé mes chaussures près de l’entrée et j’ai continué jusqu’à la salle de bains. La porte n’était pas fermée du dedans. Rosa l’avait simplement rabattue.

Je me suis approchée sans bruit. C’est bien de là que venait la musique. Je ne comprenais pas comment. J’ignorais alors que Rosa ne se séparait jamais de son transistor, qu’elle le trimballait partout avec elle, même aux chiottes.

Contrairement à nos autres bonnes, Rosa n’écoutait pas Europe 1 mais un poste étranger, que je ne connaissais pas, Radio Caroline. De temps en temps, le speaker parlait en anglais. Je ne comprenais pas un traître mot des plaisanteries qu’il faisait. Puis la musique reprenait, du rock, le plus souvent.

J’ai posé mes doigts sur la porte et je l’ai poussée tout doucement. J’espérais que Rosa me tournerait le dos, qu’elle serait en train de se maquiller devant le miroir du lavabo. Ou alors, peut-être que je la surprendrais nue dans la baignoire... De sa part, rien ne m’aurait surprise. Ma mère interdisait aux bonnes d’utiliser notre salle de bains... Elles devaient faire leur toilette dans la cuisine. Mais je me doutais bien que Rosa n’était pas fille à s’arrêter à ce genre de détail.

Brusquement la porte s’est ouverte et Rosa s’est dressée devant moi. Elle était entièrement nue. Son corps était encore humide de la douche qu’elle venait de prendre. Elle avait un bonnet transparent sur le crâne pour protéger ses cheveux. Cela lui faisait un visage brutal et garçonnier qui contrastait bizarrement avec les gros seins pâles et la courbure si féminine des hanches.

Je ne pouvais détacher mes yeux des énormes médailles violacées qui bougeaient doucement au bout des grosses outres de chair que Rosa me braquait au visage. J’étais sidérée par l’importance de ses seins et par leur fermeté. Je ne comprenais pas comment de telles masses de chair ne s’affaissaient pas sur son torse. Tout de suite après, j’ai découvert, avec un serrement de gorge, la grosse touffe obscène au bas de son ventre. Rosa se décolorait les cheveux. Malgré les racines noires que j’avais remarquées ce matin, jamais je n’aurais imaginé qu’elle pouvait être aussi brune. Sa toison frisée montait jusqu’à mi-ventre et la protubérance de la vulve, entre les cuisses, s’alourdissait d’un épais manchon de fourrure noire.

Pendant une longue minute Rosa est restée ainsi plantée devant moi, une main sur la porte, l’autre étendue devant elle, les doigts écartés. Elle venait de vernir ses ongles. L’odeur d’acétone se mêlait au parfum de sa chair humide.

Je n’osais pas bouger, incapable de détourner mes yeux de cette nudité fantastique. Pour la première fois, j’avais une idée de ce que pouvait être un corps de femme. C’était à la fois terrifiant et prodigieusement attirant ; j’aurais voulu me coucher sur ce matelas de chair, et en même temps, j’avais peur de l’attrait qu’exerçaient sur moi cette lourde poitrine et cette monstrueuse toison...

— Tu te rinces l’œil, petite ? m’a demandé Rosa. Tu ne serais pas un peu gouine sur les bords, par hasard ?

Je n’ai pas pu parler. Les joues brûlantes, j’ai fait non avec la tête. Je savais ce que c’était qu’une gouine. Les filles en parlaient assez, au lycée, en faisant des gorges chaudes sur une pionne, une grande rousse qui avait la réputation de tripoter les internes.

— Non ? Je n’en suis pas si sûre, a dit Rosa.

Elle a posé une main sur sa hanche et s’est cambrée, avec un sourire dur aux lèvres.

— Ils te plaisent, mes nichons ? Tu en as déjà vu des pareils ?

J’ai fait non avec la tête.

— Ils ne te plaisent pas ? Tu les trouves trop gros, peut-être ?

Rosa a secoué les épaules, comme une fille qui danse, et ses seins se sont mis à osciller lourdement.

— Heureusement pour moi, ma vieille, que les mecs ne sont pas de ton avis. Et ça aussi, ça t’intrigue, hein ?

Elle a posé la main sur ses boucles noires.

— Tu aimerais bien voir ce qui se cache là-dessous, pas vrai ?

Confuse d’être percée à jour, j’ai senti une bouffée de haine me soulever le cœur. De quel droit cette fille si vulgaire se permettait-elle de me parler sur ce ton !

— Et tu diras que tu n’es pas gouine ! a conclu Rosa d’une voix lourde de mépris. A votre âge, dans votre milieu, toutes les filles sont des brouteuses. Vous n’avez pas le courage de vous faire sauter par les garçons, et vous passez votre temps à vous tripoter entre vous...

Elle a grimacé de dégoût.

— On dira ce qu’on voudra, ce n’est pas sain. Chez les prolos comme moi, au moins on sait ce qu’on veut, ma jolie...

Du plat de la main, elle a lissé sa toison, sur le bord de sa vulve, et, un instant très bref, j’ai vu bâiller une chair mauve et rose, luisante d’humidité.

— On lui donne ce qu’il réclame, au grand poilu. Et tu sais ce qu’il réclame ?

Cette fois encore, je suis restée muette. Le sourire de Rosa a reparu, sardonique. Elle a pointé un doigt vers le plafond, de ce geste obscène que j’avais déjà vu faire à certains garçons, pour insulter des filles.

— Qu’est-ce que tu es venue faire ici, si tu n’es pas venue te rincer l’œil ? (Ses yeux se sont abaissés sur mes pieds.) En chaussettes, comme une voleuse, pour ne pas faire de bruit...

— Je voulais vous rapporter ça. (Je lui ai tendu le collant et le tee-shirt. Elle les a regardés sans les prendre.) Ils sont secs, ai-je ajouté bêtement...

— Voyez-vous ça. Mais c’est qu’elle est serviable, cette petite. Elle rapporte son linge à la bonne.

D’un geste brutal, qui m’a fait reculer en sursaut, elle m’a arraché le collant et le T-shirt et les a posés sur le support à serviettes.

— La bonne, c’est moi, tu piges ? Ne mélangeons pas. Si tu as envie d’être la bonne de la bonne, tu as frappé à la mauvaise porte...

— Ma mère ne veut pas qu’on accroche du linge aux fenêtres, ai-je répondu avec véhémence (néanmoins, je baissais la voix, de crainte que ma mère ne m’entende de sa chambre.) Si elle avait trouvé ça, elle vous aurait renvoyée...

— Voyez-vous ça, a répété Rosa. (Une pointe de gaieté moqueuse a dansé dans son regard ensommeillé.) Et toi, tu ne veux pas qu’on me renvoie, hein…, ça t’ennuierait qu’on me renvoie. Pourquoi ? Tu ne me connais pas... Qu’est-ce que tu en as à foutre, si ta vieille me saque...

A nouveau, je n’ai su quoi lui répondre. Rosa semblait s’amuser, mais d’une façon un peu sinistre. Avec une lenteur délibérée, elle m’a tourné le dos et a posé son pied sur le bord du bidet. Le flacon de vernis à ongles était posé sur le bidet. Elle a repris l’occupation que j’avais interrompue par mon arrivée.

Pendant qu’elle se vernissait les ongles des orteils, en me tournant le dos, je regardais ses fesses. Elles avaient, comme les seins, quelque chose de disproportionné par rapport au reste du corps. Elles formaient une double saillie charnue et proéminente comme un double balcon de chair pâle et lisse qui surplombait les fûts des cuisses qui, bien que dodues, paraissaient graciles en comparaison.

Au-dessus du double renflement charnu, le dos, mince et souple, s’élançait comme une tige. Un duvet bleu soulignait la colonne vertébrale. Entre les fesses, des mèches de la toison, emperlée d’eau, jaillissaient comme une touffe d’herbe.

Rosa, qui avait fini de vernir l’ongle de son petit orteil, a revissé le bouchon-pinceau du flacon de Cutex et l’a reposé au pied du bidet. La courbe de son dos s’est inclinée souplement et ses fesses se sont un peu écarquillées. J’ai entrevu la tache sépia de l’anus, entouré de petits poils sombres et frisés. Elle s’est relevée et m’a regardée par-dessus son épaule.

— Tu es toujours là ? (Elle a tapé d’une main sur sa croupe.) Tu l’as bien regardé, mon cul ?

Elle a attrapé le peignoir de bain de ma mère qui était accroché à la patère, près de la baignoire, et l’a enfilé.

— Le spectacle est fini pour aujourd’hui. Tu peux te casser.

— Je vous défends de me parler sur ce ton. Je suis chez moi, ici. Et ma mère ne veut pas que la bonne mette ses affaires...

Rosa s’est contentée de sourire avec froideur. Elle a serré le cordon du peignoir autour de sa taille.

— Ta mère me fera ses commissions elle-même. Et toi, tu vas filer dans ta chambre. Immédiatement. Nous avons quelques petits comptes à régler, toutes les deux. Pigé ?...

— Vous n’avez pas à me dire ce que je dois faire.

— Eh bien, je te le dis. File dans ta chambre et attends-moi. Je compte jusqu’à cinq. Si tu es encore là, tu vas voir de quel bois je me chauffe...

Je lui ai tenu tête jusqu’à ce qu’elle ait compté jusqu’à trois. Puis je me suis tranquillement dégonflée. Une fille qui avait des seins et une toison aussi impressionnants, qui se servait des affaires de ma mère, qui se baladait à poil dans la maison, devait être capable de faire n’importe quoi.

Avec beaucoup de dignité, je lui ai tourné le dos et je suis allée dans ma chambre. Je l’ai entendue rire derrière moi.

— Bon Dieu, ma pauvre Rosa, a-t-elle déclaré. C’est pire que ce que la conne de l’agence m’avait dit. La fille est encore plus cinglée que la mère...

J’ai claqué ma porte et je suis allée me jeter sur mon lit. Un mélange inexplicable de peur et de colère me faisait trembler. Je me suis efforcée de retrouver mon calme. Par la fenêtre, je pouvais voir le ciel serein du crépuscule où les hirondelles traçaient des zigzags. Brusquement, des larmes acides m’ont brûlé les paupières et ont giclé sur mes joues. Je pleurais sans savoir vraiment pourquoi, d’énervement, de rage, de solitude.

Je la détestais, cette Rosa. J’aurais voulu la voir morte.

4

J’avais dû m’endormir. Tout à coup, un flot de lumière, accompagné d’une musique bruyante, est tombé sur mon lit. Je me suis assise en sursaut, le cœur tapant. J’ai vu par la fenêtre ouverte qu’il faisait nuit. Les frondaisons noires, agitées par le vent, se balançaient sur le ciel étoilé avec un bruit marin.

Eclairée par la lumière qui arrivait du couloir, la silhouette de Rosa se découpait dans l’embrasure de la porte. Le vacarme émanait d’un petit poste portatif japonais qu’elle tenait à la main. Comme la lumière la frappait dans le dos, sa robe devenait transparente, on pouvait voir ses cuisses à travers l’étoffe lumineuse et même (j’ai compris alors qu’elle ne portait pas de culotte dessous) la touffe de poils crépus dans la fourche, au bas du ventre.

Penchée à l’intérieur, Rosa me cherchait du regard : sa main tâtonnait. Elle a trouvé l’interrupteur et a allumé. Aussitôt, sa robe est redevenue opaque ; c’était la robe-chasuble en tissu métallisé que j’avais déjà vue dans sa chambre. Elle était très courte, s’arrêtant en haut des cuisses, comme un short. Autour de son cou, en écharpe, elle avait le collant rouge dont les jambes pendaient sur sa poitrine, comme si elle avait porté quelqu’un à cheval sur ses épaules.

Quand ses yeux se sont posés sur moi, recroquevillée peureusement au milieu de mon lit, j’ai vu qu’elle avait couvert ses paupières d’un fard argenté, assorti à sa robe. Cela lui durcissait le regard, donnant à son visage, qui aurait été assez poupin, une cruauté de prédateur. J’ai vu aussi qu’elle avait blanchi à l’eau oxygénée les racines noires de ses cheveux. Son maquillage blafard faisait ressortir d’une façon sinistre le rouge sombre et brillant dont elle avait coloré ses lèvres.

Fascinée, je l’ai regardée entrer dans la chambre. Elle s’est arrêtée, en fronçant les sourcils et s’est baissée pour ramasser les souliers que j’avais déposés sur le parquet. Elle me les a montrés, à bout de bras.

— Même topo que pour les verres dans l’évier, a-t-elle dit. Je ne veux plus voir de godasses qui traînent par terre. Dernier avertissement. Tu as un meuble de rangement, tu les mets dans le meuble.

Elle a balancé mes chaussures sur le lit, à mes pieds. Puis elle a posé le transistor, toujours beuglant, sur mon bureau et est allée fermer les persiennes et les fenêtres. Elle a tiré le rideau et s’est adossée à la fenêtre. Pendant un moment, elle m’a regardée fixement, en réfléchissant.

— Tu me détestes, hein ?

J’ai fait non avec la tête. Elle a eu un rire bref.

— Alors, c’est bien ce que je disais. Tu es une gouine.

— Je ne suis pas une gouine.

— Combien tu veux parier ?

Je l’ai regardée sans comprendre. Elle a fait le tour du lit, est allée s’asseoir à mon bureau, me tournant le dos. J’ai vu qu’elle fouillait dans mes affaires de classe. Puis elle a baissé le volume de la radio et a fait pivoter la chaise tournante pour me faire face. Sa robe était remontée tout en haut des cuisses dont la blancheur charnue paraissait absorber toute la lumière du plafonnier. Malgré moi, mes yeux ont cherché à voir sous l’ourlet de sa robe. Dans l’angle des cuisses, je distinguais une tache obscure.

— Qu’est-ce que tu fous ici ? m’a demandé Rosa, en allumant une cigarette. Tu sais l’heure qu’il est ? Tu fais la grève de la faim ? Tu n’imagines tout de même pas que je vais te monter un plateau comme à ta vieille ?

— Mais c’est vous qui m’avez dit d’aller dans ma chambre. J’ai dû m’endormir...

— Moi ? (Rosa a froncé les sourcils.) C’est peut-être vrai, ma foi... (Elle a bâillé longuement.) Pour ta gouverne, apprends que je n’ai aucune mémoire...

Tout en me parlant, d’une voix molle et paresseuse, empâtée d’ennui, elle fumait en ouvrant et refermant les cuisses d’un mouvement régulier, comme si elle ne se rendait pas compte que, sa robe courte étant retroussée jusqu’au bas-ventre, elle m’exhibait la tache velue de son pubis. Cela n’avait duré qu’un instant. Déjà, ses cuisses qui battaient lentement comme les ailes d’un cygne se refermaient.

— Si je te dis d’aller dans ta chambre, à l’avenir, ça ne voudra pas dire que tu doives y rester bouclée à perpète... Au bout d’une heure, la punition sera automatiquement levée. Pigé ?

— Les bonnes ne me punissent pas, ai-je dit sans conviction.

— Eh bien, moi, je te punirai ! Il faudra t’y faire... je ne suis pas une bonne comme les autres...

En disant cela, elle venait d’ouvrir les cuisses, et elle restait ainsi, béante, cigarette au bec, pianotant de ses ongles vernis sur le bord de mon bureau au rythme de la musique. Je n’ai pas répondu. Je ne sais pourquoi, j’ai eu l’impression que si je ne disais rien, elle attendrait que je parle, en restant ainsi, le pubis largement exposé. Que si je parlais, automatiquement, comme ce mouvement de va-et-vient de ses cuisses accompagnait notre dialogue, elle les refermerait, me cachant le buisson obscur de son sexe.

— Compris ? a-t-elle déclaré, en voyant que je me taisais.

J’ai fait oui avec la tête. Aussitôt, ses cuisses se sont rapprochées, mais avant même qu’elles se joignent, elle les a à nouveau ouvertes et les a laissées ainsi. Je sentais une veine battre dans mon cou. La main de Rosa s’était posée nonchalamment sur la chair de sa cuisse, j’ai vu qu’elle tirait sa robe vers le haut ; en même temps, elle soulevait ses fesses. Elle a relevé sa robe derrière elle, dénudant son cul, comme font les femmes qui ne veulent pas froisser une étoffe fragile et s’asseyent sur leur jupon. Mais elle n’avait pas de jupon, dessous. Elle n’avait rien.

Tout en me parlant, maintenant, Rosa, qui avait saisi une mèche de sa toison sur le côté de la vulve, la tiraillait rêveusement. Comme quelqu’un qui amuse ses doigts avec la frange d’un rideau.

— Il y a autre chose que je voulais savoir, a-t-elle dit. Deux choses, plutôt. (Elle a levé la main qui tenait sa cigarette, en écartant deux doigts.) D’abord, comment es-tu entrée, cet après-midi. Tu as une clef du portail ?

— Je suis passée par chez les voisins. Pourquoi avez-vous enlevé la clef ?

— Pour en faire un double. Je me fais toujours faire un double des clefs de la porte d’entrée, dans les maisons où je bosse. J’aime pouvoir aller et venir à ma guise. Je ne supporte pas qu’on m’enferme. Pigé ?

— Ma mère ne voudra jamais que vous fassiez une autre clef.

— Personne ne le lui dira. Tu le lui diras, toi ?

Prise au dépourvu, j’ai répondu négativement. Rosa avait entortillé la mèche avec laquelle elle jouait autour de ses doigts, et, comme elle tirait dessus, latéralement, cela faisait s’entrouvrir légèrement la chair humide que cachait la toison... Sournoisement, j’ai un peu rampé sur le lit, pour avoir un angle plongeant sur son intimité.

— Tu vois ? a dit Rosa. C’est le système-démerde, ma jolie. Je suis sûre qu’on va très bien s’entendre toutes les deux. Si tu es gentille avec moi, je serai gentille avec toi... Tu fermeras les yeux, quand je sortirai en douce, le soir. Et de mon côté, s’il y a quelque chose qui peut te faire plaisir, ne te gêne pas pour me le demander...

Le cynisme de cette offre de service m’a embrasé le visage. J’ai voulu l’éluder...

— Ma mère s’en apercevra, elle, si vous sortez le soir...

— Ta vieille est bien trop occupée à se faire sauter par ses jules pour s’occuper de ce que fait la bonne. Je me suis renseignée, figure-toi. J’ai connu une fille qui avait bossé chez vous, elle m’a mise au parfum...

— Mais ce soir, ai-je dit. Elle entame sa neuvaine... Jamais vous ne pourrez sortir... Si jamais elle vous voit passer dans le jardin, surtout dans cette robe...

Quand j’avais parlé de neuvaine, j’avais vu se rétrécir les yeux de Rosa. Pensive, elle se grattait maintenant le pubis, les doigts en râteau ; j’entendais ses ongles crisser sur les poils bouclés...

— Une neuvaine ? C’est quand elle se boucle dans sa chambre ?

J’ai fait oui avec la tête.

— Alors, le danger est écarté. Elle s’est cassée, ta vieille, sa neuvaine n’aura pas duré longtemps… un de ses coquins lui a téléphoné pendant que tu étais à l’école. Elle s’est pomponnée comme un caniche et salut la compagnie ; ça m’étonnerait qu’elle rapplique avant l’aurore... Ton vieux aussi a téléphoné. Lui non plus ne rentrera pas. Il a dit qu’il dormait à Bordeaux...

Rosa avait écrasé son mégot dans la soucoupe où je rangeais mes boutons de rechange.

Elle avait maintenant les deux mains au bas du ventre, les doigts allongés dans sa fourrure de part et d’autre de sa vulve.

— Ce qui veut dire que nous sommes seules, ma poupée. Toi et moi. Si tu veux que je sois gentille, c’est le moment ou jamais de me le demander... Personne ne nous dérangera...

Un mouvement de peur, accompagné de révolte, m’a traversée.

— Je ne suis pas comme ça, ai-je dit...

— Comme ça ? Gouine, tu veux dire ? Qui te dit le contraire, ma chérie. Pourquoi penses-tu à ça ? Tu as l’esprit mal placé, tu sais, pour une fille aussi jeune... il y a mille façons d’être gentille... Je peux jouer avec toi, te raconter des histoires, je ne sais pas, moi... de quoi as-tu envie ?

— Je ne suis plus un bébé. Je n’ai pas besoin qu’on me raconte des histoires...

— Et de quoi as-tu besoin, petite gouine ?

— Arrêtez de m’appeler comme ça, vous entendez !

Rosa s’est mise à rire à gorge déployée, la tête renversée en arrière. Quand elle riait, je pouvais voir son sexe poilu qui s’ouvrait et se refermait entre ses mains : une profonde brèche humide, aux bords mauves, aux « gencives » roses... Comme si elle réalisait ce qu’elle me montrait, en riant, Rosa a caché sa blessure verticale au creux de sa paume et s’est penchée vers moi.

— Non, bien sûr, tu n’es pas comme ça. Alors pourquoi me regardes-tu ici ?

De l’index elle a montré sa fente velue.

— Tu n’arrêtes pas de me regarder le poilu. Et après, tu prétends que tu n’es pas gouine...

— Vous n’arrêtez pas de le montrer... c’est vous, la gouine...

— Je montre aussi mon visage, mes bras, mes jambes, mes pieds, mes cheveux. Pourquoi est-ce que tu regardes seulement ce qu’il y a entre mes cuisses... Même en ce moment, tu ne regardes que ça...

— Vous n’avez qu’à le cacher, si vous ne voulez pas qu’on le regarde...

— J’aime bien me le mettre à l’air, figure-toi... J’ai toujours chaud ici, faut que je me l’aère... et on est entre femmes, ça n’a pas d’importance... d’ailleurs, ça ne me dérange pas que tu le regardes... Tu peux le regarder, si tu veux... si ça te fait tellement plaisir...

J’ai haussé les épaules avec un mouvement d’humeur, et j’ai détourné la tête, j’ai fixé mes yeux sur le poste de radio. Mais du coin de l’œil, je voyais toujours la tache sombre entre les cuisses blanches. Rosa s’est mise à rire...

— Tu sais ce que tu es ? Une hypocrite...

— Ce n’est pas ce que vous croyez, ai-je dit, d’une voix précipitée... ce n’est pas parce que je suis gouine... c’est seulement de la curiosité...

— Tu as envie de voir comment c’est fait, chez une vraie femme ? (Comme je gardais le silence, elle a élevé le ton.) Mais dis-le, bon sang... Tu as honte de le dire ? Tu veux savoir comment c’est fait, oui ou non, un poilu ?

Incapable de répondre, je gardais mes yeux fixés sur la radio.

— Ah ! là ! là ! a fait Rosa. Allez, viens ici. Approche.

Boudeuse, sans la regarder, je suis descendue du lit. Je suis venue devant elle. Je suis restée comme ça, les mains derrière le dos, la tête baissée. Je voyais à nouveau ses poils et les doigts qui jouaient avec.

— Si tu as envie de le voir, il faut le dire. C’est toi qui dois le demander. Moi, si je te le montre, c’est seulement pour te faire plaisir, parce que tu as envie de le voir, compris ? A moi, personnellement, ça ne me fait ni chaud ni froid... Pigé ?

J’ai hoché la tête.

— Ça veut dire quoi, ça ? Parle à voix claire. Dis ce que tu veux voir...

— Si vous voulez bien me le montrer, c’est par curiosité...

— Qu’est-ce qui te rend si curieuse ?

— Tous ces poils...

— Ça t’épate, hein... tu voudrais bien voir ce qu’il y a là-dessous...

— Qu’est-ce que vous pouvez être poilue, ai-je dit, m’enhardissant...

— Minute, a dit Rosa. Tu n’as toujours pas demandé... Si tu ne demandes pas, tu ne verras rien. J’ai horreur des hypocrites.

— Qu’est-ce que vous voulez que je vous demande ?

— Demande : Rosa, j’ai envie de voir ce qu’il y a dans ton poilu. Fais-moi voir ce qu’il y a dedans...

— Faites-moi voir ce qu’il y a dedans...

— S’il te plaît, Rosa...

— S’il vous plaît...

— Tu vois ? Ce n’est pas difficile… petite gouine... et maintenant, dépêche-toi, parce que je ne vais pas passer toute la soirée à te montrer mon cul... assieds-toi là...

Je me suis laisséz tomber assise de côté, sur le tapis, entre les souliers dorés de Rosa, et j’ai posé les mains devant moi, je me suis penchée pour bien regarder l’étrange bête velue qu’elle faisait béer entre ses doigts... J’ai vu les chairs humides, les replis verticaux, les pétales roses des petites lèvres qui surgissaient des profondeurs mystérieuses... Je n’osais plus respirer... L’odeur du sexe, alcaline, sa touffeur moite, arrivait jusqu’à mes joues...

— Tu le vois bien ? m’a demandé Rosa.

Sa voix était changée, plus sourde.

— Il est assez ouvert ? Attends... Je vais mettre mes jambes sur les accoudoirs... comme ça...

Elle a fait ce qu’elle disait. Tout le manchon de fourrure s’est déchiré verticalement et la viande rose s’est échappée entre les lèvres mouillées...

— Tu vois ce machin, a dit Rosa, ça les rend fous, les mecs... Si tu leur promets ça, tu leur fais faire ce que tu veux... tu peux même les faire ramper... il y a des nanas qui le vendent… moi, ce n’est pas mon genre... j’en fais cadeau... mais il faut que ça me plaise, tu comprends... c’est donnant-donnant. Si le mec est gentil avec moi, je suis gentille avec lui... attends, regarde bien... Tu vas voir le plus intéressant.

Du bout des doigts, elle a tâtonné en haut de la déchirure des muqueuses ; à la commissure des grandes lèvres, sous le renflement dodu du mont de Vénus, elle a fait surgir, entre les poils qui poussaient à l’intérieur même des lèvres, une petite langue rose, quelque chose qui m’a fait penser à la truffe d’un petit chien... Entre ses doigts, elle a cueilli ce grain de chair et s’est mise à le masser... Il s’est gonflé, a durci, a pointé...

— Tu vois, ça ? le bouton ? C’est le meilleur morceau de la femme, ma jolie… c’est ce qui la rend folle, quand on sait s’en servir... tu le vois bien ? Le mien, il est assez gros ; les filles poilues comme moi, elles ont souvent un gros bouton... ça veut dire qu’elles ont de la ressource au plumard... Ta mère, malgré ses airs de mijaurée, je suis sûre qu’elle en a un mastoc, elle aussi... vicelarde comme elle est...

— Pourquoi vous êtes mouillée... vous ne vous essuyez pas ?

— M’essuyer ? Ne t’occupe pas de ça... ça parfumera mon collant...

— Mais pourquoi vous êtes si mouillée ?

— Les filles chaudes du cul sont toujours un peu mouillées à cet endroit. C’est pour que ça entre plus vite. Tu verras ça quand tu seras grande... On tire le rideau ? Je peux le ranger ?

A regret, j’ai fait oui de la tête. Une grosse larme claire a coulé à l’intérieur du calice rose bordé de mauve, comme une goutte de rosée. Rosa riait doucement, tout écarquillée du cul...

— Quelle maison, disait-elle. On m’aurait dit ça... qu’il faudrait que je montre mon cul pour avoir la permission de minuit… ça promet...

Elle a posé son pied au creux de mon épaule et m’a poussée. Je suis tombée à la renverse. Elle s’est relevée. Elle paraissait immense, vue d’en dessous. Sa robe métallisée faisait comme un abat-jour autour d’elle. D’en bas, je voyais ses fesses nues et la tache sombre du bas-ventre. Rosa m’a enjambée. Elle était debout au-dessus de moi, un soulier de chaque côté.

— Et le petit noir ? a demandé Rosa. Tu l’as bien vu, le petit noir ? Tu sais qu’il y a des messieurs qui préfèrent le petit noir au grand poilu ? Attends, ne bouge pas, petite gouine... On va te le montrer aussi le petit noir... Faut pas faire de jaloux.

Elle s’est accroupie au-dessus de mon visage, les fesses à hauteur de mes joues. J’ai vu son gros cul pâle descendre vers moi comme un double ballon de chair. J’ai cru qu’elle allait s’asseoir sur ma figure et j’ai posé mes mains sur ses fesses. Sa peau était moite et sa chair élastique. Mais le trou de son cul s’est arrêté en l’air, à quelques centimètres de mon nez, et je l’ai vu s’écarquiller, s’arrondir, s’élargir, et laisser émerger un peu de la chair rosâtre et luisante de la corolle interne, quand Rosa, pour mieux m’exhiber son « petit noir », a poussé du dedans... Entourée de poils follets, la petite bouche avait pris la forme parfaite d’un O. La muqueuse interne avançait et reculait, comme si Rosa se forçait pour vider ses intestins. En moi, le dégoût et la peur luttaient avec la fascination...

Contrairement à ce que j’avais craint, il n’est rien sorti de Rosa à cet endroit... Entre les poils, au bas de son ventre, mais vu d’en dessous, ce qui donnait à son organe une prodigieuse dimension, j’ai vu les lèvres écarquillées et luisantes d’humidité de sa vulve... une goutte s’en est détachée, qui est tombée sur ma joue, tiède et grasse...

— Le grand poilu, le petit noir, tu as tout vu, m’a dit Rosa en se relevant. Maintenant que vous avez fait connaissance... salut la compagnie...

J’ai vu son cul s’envoler. En un tournemain, elle a enfilé son collant. Puis, raflant son poste japonais, elle est ressortie. En essuyant ma joue du dos de la main, j’ai écouté ses talons aiguilles marteler les marches de l’escalier.

Je suis restée comme ça, couchée sur la moquette, à respirer son odeur sur ma main. Je regardais le plafond. Une jubilation inexplicable me faisait frémir. Je me suis mise à rire. C’était un rire nerveux, irrépressible. Je pensais au « petit noir » et au « grand poilu », et je me tordais stupidement... Je me suis levée. J’ai couru derrière Rosa. Au passage, j’ai vu qu’elle n’avait pas menti. La chambre de ma mère était vide. Le lit était fait. Tout était rangé. Les cendriers étaient vides, et les magazines dont elle nourrissait ses insomnies, sagement empilés les uns sur les autres, sur la table de nuit...

Au milieu de l’escalier, je me suis arrêtée... Je pouvais voir Rosa qui allait et venait dans la cuisine.

— Rosa ! ai-je crié par-dessus la rampe. Fais-moi voir encore ton poilu et le petit noir... Sinon, je raconte tout à ma mère...

— Bien sûr, ma chérie, a dit Rosa. Amène-toi, mon poulet. Tes désirs sont des ordres, ma reine...

Confiante, je suis descendue et je suis entrée dans la cuisine. Souriante, un saladier à la main, Rosa m’observait. J’ai vu que la table était servie pour une seule personne. Rosa m’avait fait un poulet-mayo et une salade. Il y avait une crème renversée comme dessert...

— Viens, m’a-t-elle dit, en me faisant signe de venir avec son index.

Je me suis approchée, confuse. J’avais honte, maintenant, à la lumière crue de la cuisine. Rosa a posé son saladier. Je n’ai pas vu le coup partir. La gifle m’a fait tournoyer sur moi-même. J’ai crié, Rosa m’a cinglée sur la bouche. Elle a dû me fendre un peu l’intérieur d’une lèvre, car j’ai senti le goût fade de mon sang. Déjà, sa forte main claquait à nouveau sur ma joue. J’ai voulu me protéger avec mon bras. Elle m’a attrapée par les cheveux, à la base de la nuque. Me remorquant par là, me soulevant presque de terre, elle m’a fait traverser la cuisine et m’a enfoncé le visage dans le coin du mur, entre le frigo et la machine à laver.

— Tu restes là, a-t-elle dit. (Sa voix était glaciale.) Tu ne te retournes pas. Tu ne dis rien. Et tu ne pleures pas. Je ne veux rien entendre. Tu as compris, petite gouine ?

Morte de peur, j’ai fait oui avec la tête.

— Je t’en ficherais des familiarités, a dit Rosa. Quand j’ai envie d’être gentille, je suis gentille, compris ? Mais personne ne me dit ce que je dois faire. Ne l’oublie jamais, petite gouine... et maintenant, pour te donner une leçon, je vais manger ton repas. Ce sera autant d’économisé pour le mec qui va me sortir. Toi, tu iras te coucher l’estomac vide, ça t’apprendra à vivre... Et autre chose, mon petit poulet. Nous allons voir un peu comment il est fabriqué, le tien, de petit cul...

J’ai senti qu’elle soulevait mon pull-over et qu’elle cherchait les agrafes latérales de ma jupe plissée. Ma mère ne me faisait porter que ça : jupes plissées bleu marine et chaussettes blanches. Ma jupe est tombée à terre. Rosa m’a pris un pied, puis l’autre et m’a obligée à l’enjamber. Puis elle a roulé ma culotte sur mes fesses et me l’a ôtée.

— Le cul nu est au piquet. Voilà comment je traite les petites merdeuses qui me manquent de respect. Tu pourras le dire à ta mère, si tu veux...

J’ai entendu Rosa s’asseoir. La radio ne jouait plus qu’en sourdine, sans doute allait-on venir la chercher en voiture et voulait-elle pouvoir l’entendre arriver.

— Tu sais que tu as un joli cul. Tu es drôlement bien formée, pour une gamine de ton âge... Je suis sûre que ton joufflu ferait des heureux... Il y a des salauds qui ne crachent pas sur les fruits verts... Tu t’es déjà amusée avec un mec ? Ne parle pas. Réponds avec la tête...

J’ai fait non.

— Je me disais aussi... moi, à ton âge, il y a longtemps que je l’avais perdu, mon berlingot… mais dans mon milieu, c’est différent, ma poulette. On ne reste pas sur ses envies. On ne se tripote pas entre filles...

Les pieds de sa chaise ont raclé le lino. Elle a commencé à desservir, avec sa redoutable efficacité. Le chauffe-eau s’est allumé, dans un vrombissement. Il ne lui a fallu que quelques minutes pour expédier la vaisselle...

Puis, j’ai entendu qu’elle ouvrait la fenêtre.

— C’est ouvert, a-t-elle crié. Entre... la vieille est de sortie.

Je me suis retournée, en alarme. Rosa s’appuyait des fesses à l’évier. Elle vérifiait son rouge à lèvres dans un miroir de poche. Elle a fait claquer son poudrier et a coupé la radio. Dans le silence, j’ai entendu le gravier de l’allée qui craquait.

— Je vous en prie, ne le laissez pas me voir comme ça, ai-je bafouillé...

Rosa a rejeté ses cheveux en arrière et a esquissé un tortillement sauvage, comme si elle dansait déjà. « Ne le laissez pas me voir comme ça... a-t-elle psalmodié, sur l’air de Love Machine... pas comme ça... »

Le type grimpait l’escalier du perron. Il a sonné. Rosa a cessé de danser. Elle m’a souri.

— Tu mouilles, hein, petite gouine ? Allez, casse-toi, file dans ta chambre... je ne suis pas aussi vache que tu le crois. On ne montrera pas ton joli cul au méchant monsieur...

Sans me le faire répéter, j’ai couru jusqu’à la chaise sur le dossier de laquelle elle avait posé ma jupe et ma culotte et je les ai ramassées. J’ai hésité un moment. Aurais-je le temps de me reculotter et d’enfiler ma jupe, ou valait-il mieux me sauver comme ça...

— Grouille-toi, m’a dit Rosa, qui se tordait. Et, à voix haute, elle a ajouté :

— Entre, Max, ce n’est pas fermé à clef.

Mon cœur a sauté dans ma poitrine. En poussant un cri de souris, je me suis ruée hors de la cuisine. J’ai entendu s’ouvrir la porte d’entrée. Dans la cuisine, Rosa riait aux larmes, au bord de l’hystérie. Dans le vestibule, j’ai dérapé sur le petit tapis circulaire, et je suis tombée sur un genou. Comme je me redressais, une main m’a prise par le bras...

— Eh bien, qu’est-ce qui se passe là-dedans... a dit une voix d’homme.

J’ai reconnu Max, le garçon boucher de la boucherie qui se trouvait dans les galeries commerciales où ma mère m’envoyait faire les courses. Il portait un blouson de cuir et avait un casque de motard à la main. Tout à coup, il a vu la jupe et le slip que je tenais contre moi pour cacher mon bas-ventre. Il m’a lâchée et a interrogé du regard Rosa qui venait de sortir de la cuisine...

— Elle est à poil, cette petite, qu’est-ce que tu lui faisais ?

— Qu’est-ce que tu crois ? a demandé Rosa, avec un ton railleur.

Les fesses au mur, la jupe devant moi, j’ai commencé à reculer vers l’escalier.

— Eh bien, m’a dit Rosa. Tu ne dis pas bonjour à mon ami. Tends-lui la main, comme une vraie jeune fille...

Max, un grand type à la gueule rugueuse, aux cheveux coupés très court, une armoire, m’a tendu la main. Comme je la lui serrais, Rosa m’a arraché ma jupe. J’ai crié. Ma main était prisonnière de celle de Max et j’étais nue à partir de la taille. Les yeux de Max se sont abaissés sur mon ventre. Je serrais les cuisses et me penchais pour soustraire mon sexe à son examen.

— Je l’avais punie, disait Rosa. Elle m’avait manqué de respect. Alors, hop, au piquet, et les fesses à l’air... c’est ma façon de faire avec ces petites pécores... maintenant, elle va se coucher.

Max m’a lâché la main. Cachant mon bas-ventre en tirant le devant de mon pull, j’ai repris ma progression vers l’escalier, en rampant des fesses contre le mur. Quand je suis arrivée à la première marche, j’ai commencé à monter à reculons. Max et Rosa, debout au milieu du vestibule, me regardaient faire en se marrant.

— Toi alors, disait Max...

Rosa m’a lancé ma culotte. Je l’ai attrapée au vol, et mon pull est remonté, dévoilant mon bas-ventre. Elle m’a lancé ma jupe. Même jeu de scène. J’ai pu à nouveau voiler mon bas-ventre avec la jupe. A la hâte, j’ai grimpé trois marches, à reculons, en leur faisant toujours face pour cacher mon derrière.

— Tu vas te casser la gueule, m’a dit Rosa. Retourne-toi.

J’ai voulu cacher mes fesses derrière la jupe.

— Pas de ça, a dit Rosa. Ta jupe et ta culotte, tu les portes à la main, sagement. Tu te retournes, et tu montes les marches, une à une, sans te presser. Nous, on regarde pour vérifier qu’il ne t’arrive rien...

J’ai fait non avec la tête, les joues cramoisies. Rosa est revenue à la hâte au bas de l’escalier.

— Tu préfères que je t’attrape ? Et que je te mette toute nue devant lui ? Fais ce que je te dis. Cela te servira de leçon, ça t’apprendra à me parler sur un ton respectueux...

Son sourire froid, plein de détermination, me prouvait qu’elle était prête à mettre sa menace à exécution.

— Demain, je le dirai à ma mère.

— Demain, ma chérie, il fera jour. Fais ce que je te dis...

Je me suis retournée, et j’ai recommencé à gravir les marches. Rosa s’est mise à rire doucement. Je pouvais sentir leurs regards sur mes fesses nues. J’ai eu l’impression que mon cul s’embrasait.

— C’est mignon, hein ? a dit Rosa. Surtout avec ces chaussettes blanches... c’est coquin comme tout...

En arrivant sur le palier, je les ai vus dans le vestibule, un étage plus bas. Max tenait Rosa par la taille et soupesait un de ses gros seins dans sa main velue. Rosa se dandinait doucement, comme si elle dansait, et ses yeux ensommeillés me regardaient.

— Et si on la faisait redescendre ? a proposé Max.

— Chiche, a dit Rosa.

Clouée de peur, mais aussi par une sourde excitation, je me suis adossée au mur, en haut de l’escalier. Ils m’ont regardée un moment.

— De face, a dit Rosa, ce serait marrant, avec ces chaussettes blanches...

— On pourrait la faire marcher en canard, a dit Max. Tu sais, comme les filles qui font la gymnastique, dans la cour du lycée. Accroupie, les mains sur les hanches...

— T’es vraiment dégueulasse, a dit Rosa d’une voix sourde.

Elle s’est retournée dans ses bras pour lui faire face et a collé son corps contre le sien. Les mains de Max se sont emparées de ses fesses. Ils se sont enlacés. Pendant qu’ils s’embrassaient, j’ai enfilé ma culotte et ma jupe. Je me suis penchée par-dessus la rampe...

— Profitez-en, sale garce ! ai-je crié. Demain, je dirai tout à ma mère... Vous ne resterez pas un jour de plus.

Le visage en furie de Rosa s’est tourné vers moi. J’ai couru de toutes mes forces jusqu’à ma chambre. J’entendais ses talons marteler l’escalier et derrière elle Max qui gueulait « Ne fais pas la conne, Rosa, ce n’est qu’une gosse... »

J’ai claqué la porte, j’ai tourné la clef. Rosa est arrivée, elle a essayé d’ouvrir. J’ai regardé la poignée s’agiter comme dans les films d’épouvante, à la télé...

— Ouvre, ne fais pas l’idiote. Ouvre...

— Non. Fichez le camp. Je vous déteste. Vous êtes une sale fille...

Rosa s’était tue. Ils ont chuchoté derrière la porte. Max essayait de la convaincre de quelque chose. Elle refusait. Perdant patience, il a haussé le ton.

« Tu as assez fait de conneries comme ça... »

— Eh ! merde, après tout, a dit Rosa. Je suis bien conne de m’en faire à l’avance. Si elle veut le dire à sa mère, elle lui dira. Cassons-nous. J’ai envie de faire la fête...

J’ai entendu leurs pas dans l’escalier. Un peu plus tard, il y a eu de la musique dans le jardin. Par les fentes des persiennes, je les ai vus descendre l’allée jusqu’au portail. Sous la lumière qui arrivait des réverbères, la robe métallisée de Rosa scintillait comme la combinaison d’un astronaute. Elle balançait son petit transistor à la main, et se dandinait, insouciante, en tortillant ses fesses au rythme du funk...

Ses cheveux phosphorescents ont glissé derrière la haie, emportés par le grondement sauvage de la moto.

Je la détestais. Mais je n’avais pas envie qu’elle s’en aille. Je le savais bien que je ne dirais rien à ma mère. Et Rosa elle-même devait le savoir... Elle ne me connaissait que depuis le matin, et pourtant, elle me connaissait déjà mieux que je ne me connaissais moi-même.

Dans la cuisine, j’ai vu qu’elle m’avait laissé la moitié du poulet. Je l’ai dévorée. J’ai fait exprès de laisser la vaisselle sale dans l’évier. Cette nuit-là, il m’a fallu longtemps pour trouver le sommeil. Puis je me suis endormie comme une masse. Je n’ai pas entendu ma mère rentrer. Je n’ai pas entendu Rosa rentrer.

J’ai ouvert les yeux et il faisait jour. J’ai vu, à travers la fenêtre, le ciel bleu. Et Rosa, vêtue d’un jean et d’une chemise d’homme, assise au bord de mon lit. Elle était démaquillée, les cheveux noués en chignon. Sans ses gros seins, elle aurait ressemblé à un garçon. Elle m’a tendu une tasse de café noir.

— Ta mère est rentrée, m’a-t-elle dit, à voix basse. Un coup de bol, j’étais déjà là avant elle. Elle ne s’est aperçue de rien... Et toi ? Tu as bien dormi ?

J’ai pris la tasse qu’elle me tendait et j’ai bu une gorgée de café. Son rouge à lèvres avait laissé une trace sur la porcelaine.

— Vous êtes allée danser ? ai-je demandé.

Le café était délicieux, très fort. Les oiseaux criaient, dans le jardin. Je me sentais formidablement heureuse.

— Tu es allée danser, a corrigé Rosa. On se tutoie. On est copines, non ?

J’ai rougi. J’ai caché ma confusion dans la tasse de café.

— Je ne sais pas, ai-je dit. Vous avez été méchante, avec moi, hier.

— Bien sûr, que j’ai été méchante. Mais ça te plaisait, non ? Petite gouine...

J’ai fait non avec la tête, mais malgré moi, je me suis mise à rire. Je me suis revue gravissant cérémonieusement l’escalier, le cul nu et en chaussettes blanches, sous le regard médusé du garçon boucher ; ça devait valoir mille...

— On n’est pas copines ? a demandé Rosa.

J’ai fait oui avec la tête. Je n’osais pas la regarder.

— Tu es allée danser ? ai-je demandé.

Elle m’a caressé la joue, les yeux endormis.

— Bien sûr, qu’est-ce que tu crois. La vie est courte. On est allés danser au Stadium. On a bu de la bière. On a baisé sur la moto, dans le parking...

— Sur la moto ?

— Moi sur le siège, et lui debout, par-derrière, pendant que je tiens le guidon. C’est le pied... Qu’est-ce qu’il m’a mis dans les fesses, ce salaud de Max. Je peux te dire que j’ai drôlement dégusté.

— Vous me raconterez ? Vous me raconterez, Rosa ?

— Quoi ? Qu’est-ce que tu veux que je te raconte, mon poulet ?

— Tout ce que vous faites avec les hommes. Ce qu’ils vous font...

— Si tu es sage. Et rappelle-toi, on se tutoie. Et on ne dit rien à la maman...

— D’accord.

Rosa m’a décoché un clin d’œil. Puis elle est sortie.

Je suis allée me laver et m’habiller dans la salle de bains.

Quand je suis descendue, ma mère et Rosa étaient ensemble dans la cuisine. Elles se racontaient quelque chose en riant. C’était la première fois que je voyais ma mère rire en compagnie d’une bonne.

— Il faut leur tenir la dragée haute, Madame, disait Rosa. C’est la seule façon de faire...

En me voyant, ma mère s’est tue et a plongé le nez dans sa tasse. Elle est ressortie peu après. J’ai déjeuné en écoutant la musique du transistor que Rosa avait posé près de l’évier. En faisant la vaisselle, Rosa se déhanchait au rythme de la musique. Elle était l’image même de la vie.

5

Le mardi après-midi, nous avions gymnastique. Ce jour-là, je le savais, ma mère devait sortir avec une amie. J’ai prétexté un malaise et la monitrice m’a laissée rentrer plus tôt. J’avais hâte de me retrouver seule avec Rosa.

Quand je suis arrivée, vers trois heures, la maison était silencieuse. Au premier étage, j’ai entendu la voix de Rosa. Je me suis approchée en tapinois et j’ai regardé par la fente de la porte.

L’aspirateur était posé au milieu de la chambre. Des tapis étaient roulés les uns sur les autres. Les draps du lit s’amoncelaient en désordre, au pied de la fenêtre. Rosa était en train de téléphoner.

— Peut-être que vous êtes docteur, disait-elle, avec un rire rentré dans la voix, mais moi je ne suis pas malade. J’ai encore toute la chambre à faire, j’en ai au moins pour deux heures... Comment ? Mais puisque je vous dis qu’elle vient de se barrer avec une copine à elle. Elles sont allées à la piscine... Pourquoi j’y vais pas, moi, à la piscine ? Parce qu’il faut de la tune, pour ça, mon petit toubib, et que j’ai autre chose à faire qu’à me dorer les miches... Attendez, répétez un peu ça, pour voir si j’ai bien pigé. Vous avez deux heures à tuer, et vous voulez que je vous tienne compagnie... Rien de plus. Pour « parler », mais si, j’ai très bien saisi... Vous croyez que ça lui plairait, à la patronne, que ses petits copains relancent la boniche... Si vous avez envie de tirer un coup, il faut aller derrière la gare, mon petit toubib... Il ne s’agit pas de ça ? Et mon œil... vous me prenez pour une biche ou quoi ? Mais vous m’avez même pas vue, merde, et vous me faites tout un baratin à la noix... Comment ?

Par l’interstice, je pouvais voir Rosa, couchée sur le lit de ma mère, l’écouteur à l’oreille. Elle portait un simple tee-shirt et le bas de son corps était nu. Elle avait replié les genoux, à la verticale, et croisé ses jambes l’une sur l’autre. Tout en parlant, elle balançait doucement sa jambe. Je pouvais voir le dessous de ses cuisses et ses fesses que la position aplatissait un peu. Le renflement velu du sexe formait une grosse gousse sombre au milieu de la chair pâle et dodue que la chaleur faisait luire de moiteur.

— Comment ça ? a repris la voix de Rosa. (J’ai senti qu’elle était intéressée, tout à coup.) Pas vraiment blonde, je me teins. Je suis pas mal foutue, c’est vrai. Mais des blondes à gros nichons, on en ramasse à la pelle... Et où c’est que vous m’auriez vue, d’abord ? Quand ça ?...

Cette fois, Rosa était vraiment intéressée. Elle a cessé de balancer sa jambe. Puis, elle l’a décroisée, et, comme la veille, pendant qu’elle était assise à mon bureau, elle s’est mise à écarter et refermer les cuisses... Son sexe suivait le mouvement, bâillant et resserrant les lèvres, comme une grande bouche velue et verticale...

— Ça se peut bien, a dit Rosa. J’ai un copain qui a une Honda... Je n’avais pas de casque ; ça encore, c’est vrai. Et comment vous auriez su que j’étais la bonne de votre copine... La ville n’est pas grande, mais faut pas pousser, les nouvelles ne vont pas si vite... Comment ?

Rosa avait dit ce dernier mot d’une voix aiguë, incrédule. Du coup, elle s’était rassise sur le lit, et avait replié ses jambes sous elle, à la turque. J’ai vu que ses joues étaient rouges, humides de sueur, et que ses yeux, fiévreux, luisaient d’excitation.

— Déconnez pas... vous étiez avec elle... c’est elle qui vous a dit, cette nuit... Je rentrais du dancing, c’est vrai. A trois heures, c’est vrai… qu’est-ce qu’elle vous a dit exactement ?

Rosa s’est tue un long moment pour écouter son interlocuteur. Machinalement, ses doigts élargissaient l’ouverture humide et velue de son ventre. Je l’ai vue saisir une petite languette rose et visqueuse, et l’étirer, comme si elle déroulait l’étoffe d’un ourlet en train de se défaire... Puis elle a replié son index et l’a passé de haut en bas dans sa fente, d’un mouvement régulier. Elle avait fermé les yeux, ses narines palpitaient. Soudain elle a allongé les jambes devant elle et s’est laissé retomber à la renverse. Ses reins se sont cambrés. Sa main bougeait très vite, entre les poils, et elle a commencé à se tortiller latéralement, dansant sur son gros cul moite, comme si elle écoutait une musique très rythmée...

— Si, si, je suis toujours là, a-t-elle dit d’une voix mourante... c’est marrant ce que vous dites. J’aurais pas cru ça d’elle. A l’agence, on prétendait que c’était une emmerdeuse, qu’elle passait son temps à saquer ses bonniches. Elle aurait dû me faire tout un speech, ce matin. Mais non, je vous assure, elle m’a rien dit, pas un mot. Alors ça, c’est la meilleure...

Elle s’est mise à rire. Elle avait séparé ses cuisses, à nouveau. Les lèvres luisantes de son sexe étaient toutes gonflées et s’ouvraient sur la chair rose du calice. De deux doigts, rêveusement, Rosa s’explorait, balayant sa fente amollie d’un geste lent et appuyé... Ses fesses étaient trempées et sur le matelas s’étalait une tache sombre...

— Bien sûr, qu’on a fait l’amour. Pourquoi croyez-vous que je sorte ? Vous croyez que je m’éclate en dansant, peut-être, comme les minettes des beaux quartiers... Il me faut du solide, à moi. Et maintenant, faut que je raccroche... j’ai à faire... Non, non. Vous m’examinerez une autre fois. J’ai pas besoin d’un gynéco...

Ses seins se sont mis à danser et j’ai vu sa main qui fouillait son sexe, comme quelqu’un qui malaxe de la pâte à modeler pour l’attendrir. Tout en se pétrissant ainsi, elle riait à perdre haleine. Les larmes ruisselaient sur ses joues...

— Ah ! les toubibs, hoqueta-t-elle, vous êtes les pires de tous... on croirait que ça devrait vous dégoûter de tripoter toute cette bidoche à longueur de journée... toutes ces bonnes femmes qui viennent ouvrir leur cul sur votre table... Comment ? Bien sûr que j’en ai eu des toubibs... Qu’est-ce que vous croyez ? Je ne me tape pas que des garçons-bouchers... Toubibs, avocats, fonctionnaires, professeurs, même un flic, une fois... je ne fais pas le détail... Ah, on verra. Je ne dis pas non, remarquez. Faut que je vous voie d’abord, moi, c’est pas une question de tune, je marche qu’au béguin. S’il y a le déclic, on peut tout me demander... Sinon, zéro. Allez, soyez chic, laissez-moi finir mon boulot… non. Je préfère vous rappeler, moi. Je n’aime pas qu’on me relance à l’endroit où je travaille... Attendez une seconde, je vais prendre mon calepin pour noter votre numéro...

Elle a balancé les jambes de côté, et s’est levée. J’ai couru sans bruit sur mes chaussettes jusqu’à ma chambre et je m’y suis engouffrée. Je me suis cachée derrière la porte. Rosa est passée en fredonnant près de moi. Le poids de son corps faisait crier le plancher sous ses pieds nus qui clapotaient doucement. Elle est repassée en courant lourdement. Je l’ai entendue parler dans l’écouteur, puis elle a raccroché. Presque aussitôt, le moteur de l’aspirateur s’est mis à hululer. Je suis allée m’allonger sur mon lit et j’ai attendu que se calment les battements de mon cœur. Je venais de me souvenir que j’avais laissé mes souliers dans le couloir. Il fallait les récupérer avant que Rosa ne les découvre. Ensuite, je redescendrais, et je ferais semblant d’arriver. Je crierais du bas, pour qu’elle m’entende. Je ferais du bruit avec mes talons, sur les marches.

Quelque chose me disait qu’il valait mieux qu’elle ne sache pas que j’avais épié sa conversation avec l’un des amants de ma mère. Je redoutais sa violence et ma faiblesse.

6

Prenant mon courage à deux mains, je suis sortie de ma chambre et j’ai remonté le couloir. Je me suis arrêtée pile, au milieu, le dos glacé. Mes souliers n’étaient plus à l’endroit où je les avais laissés.

J’ai cru que j’allais m’évanouir. J’écoutais l’aspirateur qui ronflait et je vacillais, une main sur le cœur. Une lame du plancher a craqué derrière moi. Quand Rosa a posé sa main sur mon épaule, j’ai hurlé de peur et j’ai bondi en l’air, comme un lapin qui reçoit un coup de fusil. J’ai voulu courir, elle m’a ceinturée par-derrière. J’ai eu beau me débattre de toutes mes forces, ça n’a été qu’un jeu, pour elle, de m’emporter dans la chambre de ma mère.

Elle m’avait guettée derrière la porte de ma chambre, comme un chat qui veut sauter sur une souris. Je la sentais rire de cruauté en me poussant vers le lit. Elle a coupé le moteur de l’aspirateur et m’a enfoncé le visage dans le matelas. Il était imprégné de son odeur. J’ai cessé de me débattre, mon corps est devenu tout mou. Je me sentais bizarre... J’avais envie de pleurer et de rire en même temps. Rosa était couchée sur moi, m’écrasant de son corps. Je sentais ses cuisses moites contre les miennes. Sa joue en sueur était collée contre ma joue.

— Alors, petite chienne, a chuchoté Rosa. On écoute les conversations ? On joue les espionnes ? Tu sais ce que je leur fais, moi, aux espionnes ?

— Vous m’étouffez, ai-je chuchoté... laissez-moi respirer...

Nous étions seules dans la maison, et pourtant, je parlais à voix basse. Ces chuchotements confus, la nudité chaude du bas de son corps, le poids de son corps, l’odeur de son sexe que je respirais sur les doigts qu’elle avait posés sur ma bouche, tout cela, je le savais, faisait partie d’un jeu cruel, terriblement excitant. Même la colère de Rosa, si vraie fût-elle, se teintait d’une exagération dramatique qui me donnait l’impression que nous étions sur la scène d’un théâtre...

— Et d’abord, comment ça se fait que tu es déjà rentrée ? Il n’est pas trois heures... Réponds !

— Je me suis sauvée de la gym. J’en avais marre...

— Tu en avais marre, ou tu avais envie de me revoir ?

— Je voulais vous revoir, aussi. Je pensais que vous seriez dans la baignoire... je voulais juste vous voir, sans que vous sachiez que je vous voyais...

— Me voir, moi ? ou voir mon poilu... Ne mens pas. Qu’est-ce que tu voulais voir ? Mon poilu ?

J’ai fait oui avec la tête. Elle s’est mise à rire et son étreinte s’est relâchée, mais elle restait toujours sur moi, m’écrasant de son poids.

— Mais qu’est-ce que je vais faire d’une cinglée comme toi, tu peux me le dire ? Il ne me manquait plus que de tomber sur une gouine en herbe... quand je raconterai ça à Max, il va en pisser dans son froc...

— Je vous en prie, ne lui dites rien. Ne le dites à personne.

— Tu veux que ça reste entre nous, c’est ça ? Tu veux qu’on ait nos petits secrets, comme les salopes avec qui tu te tripotes en douce, au lycée...

— Ce n’est pas vrai. Je ne l’ai jamais fait. Vous êtes la première...

Rosa a poussé un véritable rugissement. Pendant qu’elle se tordait de rire, j’ai senti sa main qui se promenait sur mon corps. Elle a commencé par palper mes seins puis elle est descendue...

— Je suis très flattée, vraiment, rugissait Rosa... ainsi, je suis la première...

Sa main a pincé le gras de ma cuisse, tout en haut, et l’a tiraillé méchamment. Elle m’a fait très mal et j’ai crié. Alors elle m’a mordu la nuque. Elle me tenait par là, dans sa mâchoire, comme un matou qui viole une chatte, et le bas de son corps, collé à mes fesses, se trémoussait nerveusement. Ma robe était relevée, par-derrière, et le ventre velu de Rosa était collé contre ma fesse.

J’ai un peu tourné la tête et, dans la glace de l’armoire, j’ai pu voir son gros cul pâle qui dansait avec frénésie, comme l’échine d’un chat, ou d’un chien, en train de posséder une femelle... La fente velue de son sexe s’était entièrement ouverte et je sentais le gros bouton de chair durcie qui se frottait à ma peau...

Le doigt de Rosa, pendant ce temps, jouait avec les lèvres de ma bouche... Au bout d’un moment, ses cuisses se sont refermées. Elle m’a broyée entre elles...

Je l’ai sentie se raidir, dans mon dos, puis elle est retombée sur moi, toute molle, et elle s’est mise à respirer à petits coups, dans ma nuque...

— Espèce de pute, regarde un peu ce que tu me fais faire... des saletés de gouine...

— Ce n’est pas moi qui vous excite. C’est le type à qui vous avez téléphoné... je vous ai vue, par la fente...

— Tu m’as vue, hein ? Tu m’as vue en train de me faire du bien, c’est ça ?

Elle a roulé sur le dos, et elle est restée inerte, vautrée sur le matelas.

— Ce n’est pas tout, a-t-elle dit ; ne crois pas que tu vas t’en tirer comme ça. Tu vas y avoir droit, ma jolie.

— A quoi ? A quoi, Rosa ?

— Devine.

Nous sommes restées quelques minutes, côte à côte, sans dire un mot, moi couchée à plat ventre, le visage tourné vers elle, brûlant de curiosité ; elle, sur le dos, un peu hébétée par la jouissance, les jambes ouvertes, regardant le plafond en jouant rêveusement avec ses poils. Puis elle m’a souri froidement. Elle me faisait encore plus peur quand elle souriait ainsi.

— Enlève ta jupe. Et ta culotte. Tu peux garder le haut et tes chaussettes...

— Pour quoi faire ?

— Tu sais ce qu’on leur fait aux petites filles qui sont trop curieuses ? On leur donne la fessée...

— Mais je ne suis plus une petite fille, Rosa.

Elle n’a pu s’empêcher de rire et, se rapprochant de moi, m’a donné un petit baiser sur la bouche. Tout petit. Je me suis sentie rougir...

— On fera comme si, a dit Rosa, à voix très basse, en me regardant dans les yeux.

Je sentais que je devenais de plus en plus rouge. Cela paraissait l’amuser.

— Alors ? Tu l’enlèves cette jupe ?

— Tu ne me feras pas trop mal ?

— On verra. A poil, mademoiselle ! Les fesses à l’air, plus vite que ça...

Elle m’a poussée d’une bourrade pour me remettre debout, et s’est assise. Pendant que je dégrafais ma jupe, elle a fermé à demi les yeux et a pincé les lèvres. Elle avait l’air si méchant, comme ça, que, dans un moment de panique j’ai jeté un coup d’œil vers la porte. Elle a paru lire dans mon esprit.

— Ne crois pas que je vais te cavaler après, si tu te sauves. Mais souviens-toi d’une chose : je t’aurai toujours au tournant. Tu sais pourquoi ?

J’ai fait non, avec la tête.

— Parce que tu as le béguin pour moi, petite conne.

Avec horreur, j’ai compris qu’elle disait vrai. Que c’était ça, cette faiblesse étrange que j’éprouvais devant elle. J’ai baissé la tête, accablée de honte.

Rosa a déplacé ses fesses sur le matelas, pour se trouver en face de moi, et elle a tendu la jambe devant elle. Son orteil a touché mon genou. Avec son doigt de pied, elle a caressé le début de ma cuisse, tout doucement.

— Tu es une statue, a dit Rosa. Tu ne bouges pas. Sauf, si je te le dis. Compris ?

J’ai battu des paupières. Elle s’est renversée en arrière, comme quelqu’un qui nage sur le dos, pour attraper son paquet de cigarettes qui se trouvait sur la table de nuit. La fente rose de son sexe s’est entrebâillée entre les poils crépus. Mes jambes sont devenues molles. Rosa s’est rassise, a allumé une cigarette et m’a soufflé la fumée au visage. A nouveau, son orteil effleurait l’intérieur de ma cuisse. Il remontait, lentement, comme une petite bête...

Tantôt elle caressait ma peau avec la partie charnue de son orteil, tantôt elle faisait pivoter son pied et me grattait avec l’ongle. Allant et venant, montant et descendant, prenant sadiquement tout son temps, jouant avec mes nerfs comme un chat avec une souris, elle a peu à peu rapproché son orteil du bord de ma culotte. J’étais devant elle, en arrêt, le cœur battant ; je baissais la tête pour qu’elle ne voie pas mon visage cramoisi et j’attendais...

Le chatouillement de sa caresse était si exaspérant que des frissons d’énervement me remontaient dans les reins ; à mon corps défendant, j’ai senti que je devenais toute mouillée, au bas du ventre, et que mes lèvres intimes s’ouvraient sous la poussée insidieuse de la chair interne...

— Mets tes mains derrière le dos, m’a ordonné Rosa ; écarte un peu plus les jambes ; viens plus près... Voilà. Ne bouge plus, petite statue. C’est parfait comme ça...

Maintenant que je m’étais rapprochée, elle pouvait enfiler son pied tout entier entre mes cuisses, et, de l’ongle de l’orteil, m’atteindre entre les fesses... Son orteil a remué, tâtonnant pour ouvrir mes fesses et trouver leur sillon ; puis il est revenu vers l’avant, en appuyant sur ma culotte. J’ai senti la dureté de l’ongle qui partageait ma chair intime...

Je revois la scène : le pied de Rosa était juste en face de mon sexe, devant, et son ongle était posé sur la partie humide de ma culotte. L’ongle a gratté doucement à travers le slip. Honteuse, j’ai senti ma chair répondre. Quelque chose, doucement, est sorti de mes replis, et a durci...

Rosa s’est mise à rire sans bruit. Comme je baissais davantage la tête, pour qu’elle ne voie pas mes yeux, elle m’a ordonné de la regarder bien en face, au contraire. J’ai obéi, paralysée par la honte et le désir. Des larmes de confusion, d’exaspération, de dégoût de moi-même, ont mouillé mes cils...

— Pourquoi pleures-tu, petite conne ?

— Je ne sais pas. C’est les nerfs...

— Vraiment ? a raillé Rosa. Mademoiselle a ses nerfs... On ne bouge pas, a-t-elle crié, comme j’esquissais un mouvement de révolte. Les mains derrière le dos ! On se tient droite ! On cambre les reins ! On avance le ventre en avant ! On me donne son petit poilu... Voilà... c’est ça...

J’ai obéi. J’étais contente de pouvoir pleurer, car, à travers mes larmes, je ne voyais plus son sourire moqueur.

— Alors, m’a-t-elle dit, elle fonctionne bien, ta petite sonnette d’alarme ? Il y a du jus ?

Je n’ai pas compris ce qu’elle voulait dire. Alors, par jeu, elle s’est mise à appuyer de plus en plus vite, sur mon clitoris en répétant dring, dring, dring... Chaque fois qu’elle disait dring, je sentais, en effet, comme une sonnerie aiguë qui ébranlait délicieusement mes nerfs, et je lui répondais en me dandinant de façon obscène d’avant en arrière, pour venir au-devant de ses pressions...

— Tu bouges beaucoup pour une statue, a dit Rosa.

Je me suis raidie, terrifiée par la menace qui pointait dans sa voix. Son pied est remonté, et, comme à l’aide d’une pince de crabe, Rosa a saisi le haut de ma culotte et l’a tirée vers le bas... Elle est arrivée en haut des cuisses et là, est restée arrêtée par l’élastique au-dessus des fesses... Rosa est alors parvenue à faufiler son pied, en tournant la pointe vers le bas, entre la peau de mon ventre et le coton. Le slip a franchi l’obstacle de mes fesses et est descendu d’un coup jusqu’aux genoux.

Elle a écrasé sa cigarette dans le cendrier et n’a plus bougé.

— Tu es quand même assez velue, a-t-elle dit. Et drôlement mouillée...

Pendant qu’elle regardait mon sexe, j’ai fermé les yeux.

— Mais oui, a murmuré Rosa. On a aimé ça... on est une petite vicieuse...

Elle a touché ma chair sensible du bout des doigts. Elle a lissé mes poils sur les bords de mes grandes lèvres, pour dégager la fente, puis elle a dépiauté mon petit bouton et l’a saisi entre le pouce et l’index.

— Mais oui, a répété Rosa, tout en jouant avec le petit appendice. Mais oui... on est une petite perverse... Et tu sais ce qu’on leur fait, aux petites perverses ?

— On leur donne la fessée ?

— Voilà, a ri Rosa, tu as tout compris. Est-ce que tu vas te laisser faire ?

J’ai hoché la tête. Les pressions rapides qu’exerçaient ses doigts étaient beaucoup plus efficaces que celles du gros orteil. Molle et chaude, avec une veulerie délicieuse, je me livrais aux doigts de Rosa. Ils faisaient fleurir ma muqueuse comme la corolle d’une fleur, mon bourgeon s’étirait, tel un petit tentacule avide de sensations.

— Tu aimes ? m’a demandé Rosa. Tu aimes ça, hein ? Petite cochonne... C’est bon ?

J’ai fait oui, avec ma tête, en me mordant les lèvres. Plusieurs fois. Oui, oui, oui... je n’arrêtais pas, répondant par des hochements précipités au pianotage qu’exerçaient les doigts de Rosa... Alors, quelque chose de tiède a remué au fond de mes reins, et tout mon ventre s’est dénoué... Mon cœur s’est mis à battre très fort...

— Oui, a dit Rosa. Voilà, c’est ça... c’est bien... continue... tu vas y arriver... voilà, voilà !... oui ! oui, oui...

C’est elle qui disait oui, maintenant, attisant le plaisir infâme et glorieux qui m’embrasait le cul et me faisait miauler.

Lorsque j’ai commencé à jouir, elle a pris dans sa main toute cette chair molle et chaude qui sortait de moi, comme si elle s’efforçait de la faire rentrer en moi, elle l’a pressée très fort. J’ai crié de délice sous la violence de la sensation, et j’ai posé mes mains sur les épaules de Rosa, pour ne pas tomber, renonçant à n’être qu’une statue. Je l’ai attirée contre moi, parce que je ne supportais plus qu’elle voie mon visage. Sa joue sur ma poitrine, elle a écouté battre mon cœur. Sa main me fouillait toujours. Et je jouissais, je jouissais...

Je ne sais pas combien de temps cela a duré. Jamais par la suite, aucun homme, aucune femme ne m’a donné un plaisir aussi violent et un bonheur aussi total.

7

Après ce paroxysme, je crois bien que j’ai eu une crise de nerfs. Je me souviens que j’étais couchée à plat ventre, le visage enfoncé dans l’oreiller, et que je versais toutes les larmes de mon corps, à gros sanglots irrépressibles... Je me sentais incapable de supporter le regard de Rosa...

Comme je reniflais, elle m’a passé un kleenex et je me suis mouchée.

— Tu vas bouder longtemps, comme ça ? m’a demandé Rosa. C’est la meilleure ! Mademoiselle prend son pied, et au lieu de me remercier, elle me fait la gueule...

— Je ne veux plus qu’on parle de ça ; donne-moi ma jupe...

— A qui crois-tu parler ? à ton chien ?

— Donne-moi ma jupe, s’il te plaît.

— S’il te plaît qui ?...

— S’il te plaît, Rosa...

— S’il te plaît, Rosa « chérie »... alors ? J’attends... ça t’écorche les lèvres de le dire ?

— Rosa chérie, s’il te plaît... donne-moi ma jupe...

— Je ne crois pas que ça serait une bonne idée, réflexion faite. Je te trouve beaucoup plus amusante à regarder, comme ça, le cul nu, avec ta chemise de scoute et tes chaussettes blanches... Oui, je crois bien que lorsque nous serons seules, à la maison, je te ferai mettre dans cette tenue... Elle te va très bien.

— Arrête...

— Je t’assure. Tu as un très joli derrière. C’est ce que tu as de mieux, le popotin. Et ton petit poilu est marrant, lui aussi... Oh ! qu’est-ce que tu as là...

— Où ça ?

— Au bas du dos... attends, ne bouge pas... on dirait une petite bête...

— Enlève-la...

— Ne bouge pas, idiote, comment veux-tu que j’y voie quelque chose si tu te tortilles comme ça...

Elle a posé les mains sur mes fesses, une main sur chaque fesse, et les a tirées doucement de côté pour ouvrir mon derrière...

— Mais cesse donc de bouger, idiote... je crois que je la vois, cette bête...

Je me suis immobilisée, entrant, malgré moi, dans le jeu...

— Mais oui, a dit Rosa, la voilà... c’est une petite bête noire...

Elle avait écarté les joues de mon postérieur et me soufflait doucement sur l’anus, hérissant les petits poils bouclés qui poussaient autour... Son haleine tiède m’a aussitôt amollie. Rosa soufflait plus fort, maintenant, comme pour éteindre une bougie. Le souffle tiède a séparé les poils qui descendaient en écusson sous mon vagin, et qui mouraient en pointe en abordant l’anus... J’ai replié un genou de côté, en me déhanchant, pour mieux m’offrir à la caresse impalpable, comme quelqu’un qui cherche une position plus commode dans son sommeil...

— Ça te calme ? a demandé Rosa ? Ça te fait du bien ?...

Tout en soufflant alternativement sur mon anus et sur mon vagin, elle me massait lentement les fesses. Je ne me crispais plus ; j’étais détendue, malléable ; je me laissais aller complètement dans ses mains... J’ai senti le bout de son nez sur ma fesse ; elle collait presque sa bouche à mon anus, et soufflait lentement, en ouvrant grand la bouche... Son haleine était brûlante et je sentais mon cul s’ouvrir, sans fausse honte, pour mieux s’y baigner... Elle s’est encore rapprochée et quelque chose de chaud et humide, qui frétillait, s’est posé sous mon anus, entre les poils... Cette chose molle s’est collée à ma chair comme une grosse limace et est descendue vers mon vagin. Autour d’elle, j’ai senti les lèvres, puis les dents de Rosa. J’avais posé mes deux mains sur mon visage, pour cacher mes yeux. Sa langue me balayait lentement, explorant mes moindres recoins...

Je me liquéfiais d’une horreur délicieuse. Rosa a glissé les mains sous mes cuisses, elle m’a soulevé le cul. Docilement j’ai rehaussé ma croupe pour lui livrer toute ma chair pubienne... Elle a gobé mon sexe, l’a aspiré dans sa bouche, et l’a gardé là, en le suçant avec force... Puis elle s’est mise à me mâcher, mais tendrement, et sa langue courait en tout sens dans les replis de mes pétales... J’ai mordu la paume de ma main pour ne pas crier, et j’ai senti mon cul bouger, très fort et très vite, pendant que cela me traversait... J’ai miaulé doucement pour reconnaître son pouvoir sur moi, et elle m’a lâchée. Elle m’a prise par la taille, elle m’a fait tourner sur le matelas, elle s’est assise au pied du lit, par terre, et a posé sa joue sur une de mes fesses, comme sur un oreiller...

— Tu aimes ça, qu’on te lèche, hein ?

J’avais aimé ça, comment le nier, mais pour rien au monde je ne l’aurais reconnu.

— Ça ne te dégoûte pas ? ai-je demandé...

Elle s’est contentée de rire.

— Tu ne m’as pas répondu. Dis-le, que tu as aimé ça...

Comme je ne pipais mot, le visage caché dans l’oreiller, elle a touché mon sexe, qui était encore tout mouillé, puis elle a posé son index au creux du menu cratère anal, et elle a appuyé dessus, comme pour crever une bulle... J’ai retenu mon souffle.

— Tu ne veux pas me répondre ?

J’ai fait non avec la tête. De toute mon attention éperdue, j’ai épié le glissement de son doigt qui descendait au fond de ma chair. Elle l’a introduit entièrement, et, pour descendre encore plus bas au fond de mes reins, la main à plat sur mes fesses, elle a appuyé dessus, les comprimant... Son doigt se vissait, et sa raideur me paraissait énorme. Incommodée, honteuse, je lui ai demandé à voix basse d’enlever sa main de là...

— C’est dégoûtant, ce que tu fais...

— Petite chérie ! On t’en fera d’autres, ne t’inquiète pas... Tes petits copains te mettront là autre chose que le doigt...

Mais elle n’a pas insisté et a retiré son index.

— Sur la moto, m’a-t-elle dit, Max me l’a mis par-derrière. Ce salopard est monté comme un âne. J’ai encore du mal à m’asseoir... (un rire bref l’a secouée...) Figure-toi qu’il était debout derrière moi, à cheval sur la moto, et qu’il m’emmanchait à fond... On était restés habillés, bien sûr, ce salopard avait juste relevé ma robe et baissé mon collant. Il me l’avait mis, donc, et je sentais son pantalon de cuir contre mes fesses... Il a voulu s’asseoir sur la selle, lui planté dans mon cul, moi, les mains sur le guidon. Il aurait voulu qu’on roule comme ça... ces mecs, quand ils ont bu, ils ont des idées pas possibles... heureusement une bagnole est descendue dans le parking et les phares nous ont éclairés. Il a fait semblant de m’embrasser dans le cou...

— Et après ?

— Ça t’intéresse, on dirait... Après... ma foi, après, c’est toujours pareil, tu sais... Max, c’est pas un futé, il n’a pas beaucoup de suite dans les idées. On aurait pu jouer comme ça un moment, sur cette moto... C’était vraiment chouette, très excitant... surtout avec les phares des voitures qui nous éclairaient, de temps en temps, et moi, je cachais mon visage derrière mon sac, tu sais, comme ces femmes qui ne veulent pas qu’on les photographie, quand elles sortent du tribunal... mais il a déchargé tout de suite, cet âne... il n’y a rien qui me rende aussi dingue que ça, un type qui prend son plaisir tout seul, qui se sert de tes fesses comme d’un mouchoir pour y souffler sa morve... Ce n’est pas une lumière, tu sais, Max... ah non !

Je l’ai entendue bâiller. J’ai osé soulever la tête de l’oreiller pour la regarder par-dessus mon épaule. Sa joue était posée sur ma fesse. Elle m’a cligné de l’œil.

Je me suis mise à rire, malgré moi. Je n’avais plus du tout honte. Je me sentais bien dans ma peau. J’ai bougé un peu mon cul pour sentir la joue de Rosa caresser ma fesse... Elle m’a encore souri. Elle avait son expression endormie, son air de ne pas être vraiment là, et mon cœur s’est serré...

— A qui tu penses ? je lui ai demandé.

— A des tas de conneries… à tous ces mecs qui m’ont sautée... Tu sais comment c’est... chaque fois, on croit qu’on a trouvé l’oiseau rare...

— Et c’est pas ça ?

— Non, petite gouine, c’est pas ça du tout. Mais c’est bien marrant quand même, hein, ne va pas croire... je regrette rien...

Avec un soupir qui démentait cette affirmation, elle s’est remise sur pied. Debout, elle m’a claqué la fesse.

— Allez, casse-toi dans ta chambre... on est pas là pour rigoler… faut que je finisse de passer l’aspirateur... que ta bourgeoise de mère soit contente, en entrant, d’avoir déniché l’oiseau rare... une bonne comme moi, ça se trouve pas sous le pas d’un cheval...

— Pourquoi tu travailles si bien, Rosa ? Pourquoi tu astiques tout comme ça ?

— C’est donnant-donnant, ma poulette. Ta mère me fichera la paix, en échange... c’est tout ce que je demande... casse-toi, allez, petite conne, laisse-moi finir ça...

Elle a ramassé l’aspirateur et l’a branché. Je l’ai regardée un moment aller et venir, avec ses belles fesses rebondies qui paraissaient encore plus joufflues, plus obscènes, à cause du tee-shirt qui lui cachait le haut du corps. Puis j’ai ramassé ma jupe et mon slip, et je suis allée dans ma chambre. De toute la soirée, je ne me suis pas rhabillée, je suis restée ainsi, la croupe nue. Assise à mon bureau, j’ai fait mes devoirs, j’ai lu.

Plus tard, – la nuit était en train de tomber – Rosa qui avait fini la chambre de ma mère est venue fermer les persiennes chez moi. J’ai fait semblant d’être absorbée par mes maths. Mais j’ai bien vu qu’elle avait constaté que j’avais toujours le bas du corps dévêtu. Elle, en revanche, elle avait renfilé son Levis.

— Tu peux te rhabiller, tu sais, petite gouine, m’a-t-elle dit d’une voix froide. C’est fini, les douceurs, pour aujourd’hui. Tu as eu ta ration... Faut pas rêver...

Cette nudité de la partie intime de mon corps, j’avais cru, sottement, que c’était une sorte de cadeau que je lui faisais... Mortifiée, je me suis rhabillée à la hâte. Je l’ai entendue téléphoner, de la chambre de ma mère, à un type qu’elle appelait Phili.

— Qu’est-ce que tu fous ce soir, Phili ? lui a-t-elle demandé. Tu te souviens de moi ? Rosa ? On s’est connus au Stadium, il y a quinze jours, j’étais avec Max... toi, avec la petite rouquine... tu me remets ? Ouais, ça va... j’ai retrouvé ton numéro, alors je me suis dit... comme j’ai un trou dans mon emploi du temps... Ah, ah, gros malin, je l’attendais celle-là... mais oui, petit futé, t’inquiète pas, j’en ai un autre aussi ailleurs... deux, même, si tu veux... Je suis pas contrariante, on a dû te le dire... c’est quoi, ta moto, déjà ? Une Suzuki ? Une 750 ? Je suis jamais montée sur une Suzuki... Ecoute, en principe, j’ai pas le droit de sortir ce soir, mais je me démerderai... attends-moi au troquet du mail... je m’arrangerai... salut...

— Tu vas me laisser seule, ce soir ?

J’étais venue sur le seuil de la chambre. Elle m’a jeté un regard noir.

— On n’est pas mariées, poulette. Faut pas te faire des idées, surtout...

— Si ma mère rentre avant toi, cette nuit... et qu’elle s’aperçoit... et qu’elle me demande... il faudra bien que je le lui dise...

— Que tu lui dises quoi ? Tu sais ce que tu lui diras ? Tu lui diras que ma sœur a téléphoné parce que ma mère était malade. Et que je suis allée la voir...

J’ai haussé les épaules, boudeuse. Rosa s’est déridée.

— Mais qu’est-ce que j’ai fait au bon Dieu pour tomber sur une cruche pareille ! Allez, ne fais plus la gueule. Je n’irai pas le voir, ce taré. D’ailleurs, je suis vannée, je vais me coucher de bonne heure...

— Et lui ? Tu lui téléphones pas ?

— Tu veux rire. Il poireautera ; ça lui fera les pieds. Il faut leur poser des lapins, de temps en temps ; ça les rend plus souples...

Nous sommes descendues à la cuisine, et j’ai aidé Rosa à préparer la bouffe. Je me sentais bien avec elle. Je me sentais toujours bien avec les bonnes, mais elle, c’était spécial. Pas seulement à cause de ce que nous avions fait ensemble – ça comptait, bien sûr, qu’elle m’ait fait crier, qu’elle m’ait léchée à ces endroits honteux... – mais à cause de quelque chose qu’elle avait, cette façon d’être si brutale, et l’instant d’après, si gentille... Par moments, c’était plus fort que moi, il fallait que j’aille l’embrasser. Elle se contentait de rire, un peu étonnée. D’autres fois, elle glissait sa main sous ma robe et me touchait un peu, juste un peu, devant ou derrière...

Nous étions en train de manger, en tête à tête, quand ma mère est rentrée. Rosa s’est levée en sursaut.

— Je croyais que Madame dînait en ville... Je peux faire une omelette... une salade... a-t-elle balbutié.

J’ai vu que ma mère avait son visage des mauvais jours, et je m’attendais au pire. Elle a inspecté un moment la cuisine. Ses yeux allaient et venaient, cherchant un prétexte pour laisser éclater sa fureur... Mais elle n’a rien trouvé. Jamais la cuisine n’avait été aussi rutilante.

— J’ai fait la chambre de Madame à fond. Elle en avait bien besoin... Demain, je m’attaquerai au salon.

Le visage de ma mère s’est radouci, comme à regret.

— Le docteur Levy a téléphoné, a ajouté Rosa. Madame venait de partir... Il était désolé d’avoir manqué Madame...

— Ah bon ! Charly a appelé ? (Ma mère a consulté son bracelet-montre. Son visage brillait de joie, maintenant... Elle a fait la moue, a cueilli une feuille de laitue, l’a croquée, puis est ressortie de la cuisine en fredonnant.)

— Montez-moi un plateau, ma petite Rosa, a-t-elle crié de l’escalier. Des sandwiches et un verre de lait...

Nous l’avons écoutée chantonner en montant l’escalier. Je me demandais si plus tard, moi aussi, comme elle, mes humeurs dépendraient ainsi des caprices d’un homme, ou de plusieurs hommes...

Rosa devait penser la même chose. Elle a secoué la tête et a fait la grimace.

— Ah ! les bonnes femmes, a-t-elle dit. (Et j’ai compris qu’elle parlait aussi pour elle-même...) Quand on les tient par le cul, on les tient bien !

8

Le lendemain, mercredi, je n’avais pas classe. Je m’étais fait une fête de cette journée que je comptais passer en tête à tête avec Rosa. Une bonne partie de la nuit, je m’étais masturbée en pensant à elle ; épuisée par mes caresses, j’ai dormi très tard ce matin-là. Moi si matinale d’habitude, toujours levée avant sept heures, il était plus de neuf heures quand j’ai ouvert les yeux. Me maudissant, j’ai couru à la salle de bains, et je me suis lavée minutieusement – accordant un soin tout particulier à ces parties de mon corps que Rosa avait léchées la veille.

Je voulais être belle pour elle et ne pas trop avoir l’air d’une petite fille ; au lieu de tresser mes cheveux, je les ai laissés flotter sur mes épaules et j’ai rehaussé d’un soupçon de rouge étalé sur le bout de mes doigts mes lèvres et mes pommettes... Pour ma robe, j’ai longuement hésité ; je n’avais, par les soins de ma mère qui veillait jalousement à me maintenir dans l’enfance, que des défroques sans grâce, de coupe vaguement militaire, qui masquaient mes formes et singeaient l’uniforme des scouts... J’ai tourné la difficulté en enfilant directement sur ma peau une blouse blanche de laborantine qu’on m’avait achetée pour les travaux dirigés de physique chimie. Cette blouse, quand je la serrais à la taille, avait une coupe assez féminine qui flattait ma silhouette juvénile.

Après avoir mûrement réfléchi, j’ai retiré ma culotte et j’ai laissé dégrafés jusqu’au milieu des seins les boutons du haut. Dans la glace, j’ai constaté, quand je me mettais d’une certaine façon, qu’on pouvait voir les taches foncées de mes tétons à travers le nylon blanc de la blouse. Je suis descendue pieds nus, sans faire de bruit, vers la musique qui tonitruait dans la cuisine.

Bien m’en a pris d’approcher en silence, car, par la porte entrebâillée, j’ai vu ma mère qui s’affairait devant l’évier. A ses gestes brusques, aux bruits qui s’échappaient de la vaisselle malmenée, j’ai tout de suite su qu’elle ne s’était pas levée du bon pied.

En vitesse, j’ai essuyé mes joues et mes lèvres avec un kleenex, j’ai reboutonné ma blouse jusqu’en haut, j’ai desserré la ceinture à la taille et j’ai noué mes cheveux en un gros chignon disgracieux. Ce n’est qu’après avoir pris ces précautions que je suis entrée dans la cuisine. Le transistor de Rosa beuglait, au milieu de la table, mais Rosa, elle, n’y était pas.

— C’est toi ? a dit ma mère. Tu n’as pas classe, aujourd’hui ?

— Tu le sais bien, maman, c’est mercredi. Où est Rosa ?

— « Marie-Rose » est allée voir sa mère. Il paraît qu’elle est malade ; sa sœur lui a téléphoné ce matin, à la première heure... Il n’y a que trois jours qu’elle est là, et ça commence... Je crois que nous ne pourrons jamais avoir une bonne correcte. Je vais en faire mon deuil...

J’ai baissé le volume du transistor. J’avais eu très peur en entendant ce que disait ma mère ; je savais que « la mère malade » était une excuse bidon... Mais si Rosa avait laissé son transistor, c’est qu’elle comptait revenir.

— Je lui ai dit que le mercredi serait son jour de sortie. De cette façon, elle l’aura déjà pris pour la semaine qui vient. Je ne vais pas la payer deux jours à ne rien faire. Et d’ailleurs, ça tombe très bien. Le mercredi, tu n’as pas classe, tu pourras faire ce qu’il y a à faire... Tu n’es plus une enfant, il est temps de t’y mettre un peu...

Lorsqu’il s’agissait des corvées du ménage, ma mère se reposait volontiers sur moi. Dans ces moments-là, je n’étais plus une enfant. Mais dès qu’il s’agissait de me choisir un vêtement, ou de me laisser sortir avec des amies, je rajeunissais immédiatement.

Elle s’est assise en face de moi et nous avons déjeuné en écoutant la radio. Cette musique trépidante, c’était un peu comme si Rosa était avec nous. J’ai remarqué que ma mère m’observait.

— Qu’est-ce que c’est que cette tenue, m’a-t-elle dit. Tu ressembles à une bohémienne...

— J’ai chaud. Et puis, personne ne doit venir, aujourd’hui...

— Le docteur Levy va sans doute passer me prendre avec Viviane... (Viviane, c’était une doctoresse, une blonde au visage osseux, l’inséparable amie de ma mère. Je la détestais.) Nous devons aller à... (Elle a prononcé le nom d’un village voisin.) Il y a une foire à la brocante... Charly va se marier. Nous le conseillons pour qu’il se meuble. Il a un goût affreux, ce pauvre Charly... Tu me feras le plaisir de ne pas te montrer dans cette tenue...

J’ai haussé les épaules. Ce Charly, je le détestais encore plus que Viviane. Non seulement parce qu’il était le plus envahissant des amants de ma mère, n’hésitant pas à venir la relancer même les jours où mon père travaillait dans sa bibliothèque, au grenier. Mais aussi à cause de ce regard appuyé qu’il posait sur mon corps, quand nous nous rencontrions, et des plaisanteries qu’il faisait sur la façon dont ma mère m’habillait...

J’avais une raison de plus de lui en vouloir, depuis la conversation téléphonique qu’il avait eue avec Rosa, la veille. Je me doutais qu’il réussirait à la convaincre de sortir avec lui et qu’elle deviendrait sa maîtresse. Ce ne devait pas être très difficile, pour un homme comme lui, de devenir l’amant de Rosa. J’ai éprouvé une brusque rancœur contre cette fille si peu farouche.

— Quand même, ai-je dit à ma mère, tu ne trouves pas ça bizarre que sa mère soit tombée malade... juste aujourd’hui...

« Juste aujourd’hui », dans mon esprit, cela voulait dire juste le jour où je n’avais pas classe. Ma mère n’y a pas entendu malice.

— Je n’en ai pas cru un mot. Elle est certainement allée retrouver un de ses coquins. (Mon cœur s’est serré d’angoisse.) Mais que veux-tu faire ? La renvoyer ? De toute façon, sa mère ne pourra pas retomber malade toutes les semaines.

— Il ne faut pas te laisser faire, ai-je dit à ma mère. J’ai l’impression qu’elle a un sacré caractère, cette fille. Elle va en prendre à son aise, si tu te montres faible...

Ma mère m’a dévisagée avec méfiance. D’habitude, je prenais toujours la défense des bonnes contre elle.

— Elle abat du boulot, m’a-t-elle répondu. On ne peut pas lui enlever ça. Quand elle est là, elle bosse. Elle n’a pas un poil dans la main... Tant qu’elle travaillera aussi dur, et sans qu’on ait besoin d’être derrière elle pour lui dire ce qu’elle doit faire, je ne pourrai pas me montrer trop exigeante sur sa façon de s’habiller ou sur ses autres défauts.

Je me le suis tenu pour dit. En insistant, j’aurais éveillé davantage la méfiance de ma mère... Rosa n’avait pas fait un mauvais calcul ; en travaillant comme elle le faisait, elle achetait l’indulgence de ses employeurs pour ses incartades. C’était un marché tacite.

— Je n’aimerais pas que tu t’attaches trop à cette fille, a dit ma mère. (J’ai rougi violemment.) Elle ne peut avoir qu’une très mauvaise influence sur toi. D’ailleurs, j’ai toujours désapprouvé cette manie que tu avais de te fourrer dans les jupes des bonnes... Tu n’es plus une enfant, maintenant. (Et toc... encore une fois.) Je préférerais te voir avec un livre, ou même devant la télé, qu’à la cuisine avec la bonne... à te laisser farcir la tête par leurs ridicules confidences... Compris, Lucienne ?

— Oui, maman.

Qu’aurais-je pu lui répondre ? Que si, dans le passé, j’avais toujours été fourrée avec les bonnes, c’était parce qu’elle me délaissait pour courir le guilledou avec Viviane ? Ma mère n’est pas quelqu’un à qui on tient tête. Mon père lui-même y avait renoncé depuis longtemps...

Maintenant que j’écris ces lignes, plus de vingt ans se sont écoulés, et je ne peux plus lui en vouloir comme je lui en voulais alors. Elle était loin d’être parfaite, mais elle avait des excuses. Mon père n’était pas l’homme qu’il aurait fallu à une femme comme elle. Elle était bien trop sensuelle et lui, bien trop perdu dans les nuages, toujours dans ses livres. Pourtant, maintenant encore, quand nous nous voyons, il m’arrive d’être sidérée par son prodigieux égoïsme. Tout tourne autour d’elle...

Mon mari qui lit ces lignes me dit que j’exagère ; que ma mère n’est pas aussi monstrueuse que je la décris. Et que moi-même, à cet égard, je suis loin d’être parfaite. Peut-être a-t-il raison.

Ce matin-là, après avoir déjeuné, ma mère est montée se préparer dans sa chambre. J’ai lavé nos bols et j’ai essuyé la table. Puis, emportant le transistor de Rosa, je suis allée dans le jardin. Il y avait, près de la clôture qui nous séparait des Deschazeaux, nos voisins, une portion de gazon protégée des regards par la haie d’un côté et par un magnifique érable de l’autre. C’était un peu mon domaine, mon « royaume secret ». L’endroit où je m’isolais, quand je m’étais fâchée avec mes bonnes ; j’y lisais, j’y prenais mes bains de soleil...

Souvent, j’allais chercher Mirza, et je la faisais passer de notre côté, pour qu’elle me tienne compagnie. Je l’ai fait, ce matin, et nous sommes allées nous coucher dans l’herbe toutes les deux. Nous avons joué un moment, puis je me suis étendue, et Mirza s’est couchée près de moi. J’ai déboutonné ma blouse de laborantine, sous laquelle j’étais nue, et j’ai offert mon corps au soleil. Bercée par la musique, Mirza et moi nous nous sommes endormies.

Je dormais par à-coups, chauffée par le soleil. Des rêves furtifs montaient à la surface de mon esprit. De temps en temps un insecte courait sur ma peau, et je le chassais, sans ouvrir les yeux, d’une pichenette... Du fond de cette torpeur animale, j’ai eu l’impression que Mirza gémissait de cette voix douce et plaintive, très féminine, qu’elle prend pour fêter quelqu’un qu’elle aime. Elle couche alors ses oreilles sur son crâne et ferme doucement ses yeux dorés pendant qu’on lui caresse le museau... Mon père dit qu’elle fait « l’odalisque »...

Il lui arrive de se plaindre de cette façon sans raison, quand elle est couchée près de moi... Peut-être rêve-t-elle... Je l’ai cherchée à tâtons, sans ouvrir les yeux, mais elle n’était pas là. J’étais trop bien pour me réveiller, j’ai laissé retomber mollement mon bras et j’ai essayé de retrouver le fil de mon rêve interrompu ; ce n’était pas vraiment un rêve, plutôt une de ces rêveries dirigées où le désir tente de s’assouvir avec des images...

Bien sûr, c’était Rosa qui occupait ce fantasme... Je ne me souviens plus de ce qu’elle me faisait, ou de ce que je lui faisais, mais c’était certainement très excitant, car je pouvais sentir le bout de mes seins se raidir, presque douloureux de désir, au soleil...

Mirza a gémi très doucement, et s’est tue. Une mouche s’est posée sur mon mamelon. Dans mon demi-sommeil voluptueux j’ai senti ses petites pattes qui gratouillaient l’excroissance si sensible de l’aréole... Je l’ai supportée tant que j’ai pu, puis je l’ai chassée et j’ai frotté mon sein pour me soulager. Mais en me soulageant, je m’excitais aussi, j’assouvissais l’appétit de caresses que la mouche avait éveillé sous ma peau moite...

J’étais en train de me masser le sein droit quand la mouche s’est posée sur mon téton gauche. Cette fois encore, je l’ai laissée courir un moment. Elle grimpait dessus, puis redescendait, et tournait autour à toute vitesse... Peut-être s’imaginait-elle que c’était comestible. Agacée, j’ai fini par la chasser. Aussitôt elle s’est posée sur mon ventre, au-dessus des poils, et a recommencé à courir. Je l’ai chassée, elle est revenue sur mon sein. Je l’ai chassée encore, elle est retournée sur mon ventre, beaucoup plus bas. Je l’ai senti atterrir sur les poils de ma toison et descendre vers ma chair humide. J’ai retenu mon souffle, dans l’attente des sensations qu’allaient me procurer ses petites pattes... Mais elle s’est envolée et, l’instant d’après, je l’ai senti chatouiller le bout de mon nez... Je l’ai chassée aussitôt. Elle est retournée sur mon ventre. Elle allait et venait, s’arrêtait. Je l’imaginais en train de pomper de sa petite trompe la sueur qui perlait de mes pores. Elle est encore retournée plus bas, comme irrésistiblement attirée par les odeurs qui montaient de mon « calice d’impureté », (j’avais lu cette expression dans un livre, elle m’avait beaucoup frappée), dans cette partie de moi qui s’entrouvrait au soleil, et que les émotions produites par mes rêveries, par les rayons du soleil et les promenades de la mouche, avaient rendue humide et molle...

J’ai cessé de respirer, carrément, quand la mouche s’est posée sur la petite fraise durcie qui poussait au sommet de ma fente. Elle s’est mise à la butiner, comme elle avait fait avec mes mamelons. J’ai senti que cela durcissait, que cela s’allongeait, comme la veille, sous les suçons de Rosa... Le contact de la mouche était nettement insuffisant pour me satisfaire, pourtant du fait même de cette insuffisance, et de la frustration qui en résultait, il enflammait terriblement ma sensualité...

Je retardais le plus possible le moment où je chasserais la mouche pour me soulager d’une caresse plus appuyée... Cette délicieuse torture, en elle-même, ne manquait pas d’un agrément un peu masochiste...

Enfin je n’y ai plus tenu, rendue folle d’exaspération par les agaceries minutieuses qui irritaient la partie la plus pointue de ma féminité, et ma main a volé, rapide comme l’éclair.

Si rapide que ce que je croyais être une mouche n’a pas eu le temps de s’envoler, et que je l’ai saisi entre mes doigts en même temps que mon clitoris gluant... Je l’ai senti glisser, un peu rêche, barbu, laissant de minuscules débris après m’avoir échappé...

Je suis restée pétrifiée de surprise et de peur, les doigts posés sur le clitoris. Je savais maintenant qu’il y avait quelqu’un et que ce quelqu’un s’était amusé avec mon corps. En ce moment même, ce quelqu’un pouvait voir mes seins et mon sexe. Moi, à travers mes paupières, le visage frappé par le soleil, je ne voyais rien que du rouge. Et si j’ouvrais les yeux, qui verrais-je ? Peut-être que c’était Rosa... Oui, pensais-je, mon cœur se remettant à battre, c’est certainement cette garce. Elle est revenue plus tôt, après avoir fait ce qu’elle avait à faire avec son « coquin ». Elle a entendu la radio et elle est venue jusqu’à mon « royaume » pour récupérer son bien...

Avec un luxe inouï de précautions, j’ai décollé mes paupières et j’ai discerné dans le rougeoiement du soleil une silhouette trapue accroupie près de moi. C’était un homme. Le sang a pulsé dans mon cœur, comme un coup de poing qu’on m’aurait décoché de l’intérieur du thorax, et je me suis sentie devenir toute faible...

J’ai pensé qu’un de ces « sales types » contre lesquels ma mère m’avait toujours mise en garde, un de ces satyres qui violent les femmes seules dans leurs caves, était entré dans le jardin et m’avait trouvée. Puis, j’ai pensé à Mirza. Elle se serait jetée sur lui en grondant, or, elle avait gémi comme elle faisait pour accueillir un ami... C’était donc quelqu’un de notre entourage... A la peur, une trouble excitation sexuelle a succédé. Quel homme pouvait donc s’intéresser à ce point à mes charmes...

J’ai avalé ma salive avec bruit, comme on fait en dormant, et j’ai un peu bougé ma tête, pour que le soleil ne me frappe que de profil... Entre mes cils, j’ai vu alors le visage attentif, les lunettes de soleil, et la calvitie luisante de Charly Levy. C’était lui qui m’avait trouvée là, sans doute attiré par la musique... L’amant de ma mère, ce type odieux, dont j’avais si souvent imaginé les mains maigres et velues en train de la caresser. Chaque fois avec un trouble mélange de haine et d’excitation. En le reconnaissant, je me suis souvenue de sa conversation avec Rosa ; c’est sur sa chair à elle que j’ai imaginé les mains du docteur. Des mains précises, efficaces. La jalousie et le désir se sont mêlés en moi... J’ai un peu plus ouvert les paupières pour mieux le voir.

Il était accroupi en face de moi, entre mes chevilles, et ses yeux, cachés par les verres noirs des lunettes, pouvaient donc pénétrer au cœur de mon intimité. Il avait posé les coudes sur les genoux ; ses mains pendaient devant lui. L’une d’elles tenait une tige de graminée quelconque, sans doute de folle avoine, le jardin en était infesté.

C’est avec ça qu’il avait joué à la mouche. Mais ce qui m’a fait suffoquer, ce qui a fait trembler mon cœur, ce n’est pas l’examen insistant auquel il se livrait, la tête penchée pour mieux scruter ma vulve entrouverte... c’est ce que j’ai découvert moi-même, dressé dehors, comme le cou d’une tortue émergeant de sa carapace...

Le docteur était en tenue de tennis ; sans doute, après sa partie avec Viviane, n’avait-il pas pris le temps de se changer. Il portait un polo Lacoste blanc, avec un petit crocodile vert sous le sein, et un short blanc. Ce short était taillé assez large, et, en s’accroupissant, Charly l’avait retroussé d’un côté pour laisser sortir sa verge érigée.

C’est le premier sexe d’homme que j’ai vu. Le gland était très foncé, couleur olive, et ne luisait pas comme ceux que j’ai pu étudier par la suite. Charly était circoncis, et la muqueuse du gland était mate ; son sexe raidi ressemblait à un gros pouce brunâtre, sans ongle, dont la dernière phalange plus grosse que les autres, était tout enflée, comme si ce « pouce » avait eu un panaris en train de mûrir... Au bas de la tige de chair gonflée de sang, Charly avait laissé se répandre ses testicules velus... Ils pendaient là comme deux bogues de châtaigne...

Pendant qu’il lorgnait mon sexe, je suis restée ainsi à contempler le sien... J’avais chaud aux tempes. Je respirais à peine... Une chaleur torride, qui n’était pas seulement due au soleil, avait envahi mon corps. Pour rien au monde, je n’aurais voulu que cesse cet instant prodigieux. J’avais l’impression que le temps s’était arrêté, que la vie était en attente. Dans un moment, il allait se passer quelque chose d’horrible, mais je ne ferais rien pour l’empêcher... J’attendais.

Prudemment, j’ai déplacé ma main qui cachait en partie mon sexe ; je me suis grattée le haut de la cuisse, et j’ai posé ensuite mon bras sur l’herbe... Maintenant Charly pouvait « tout » voir... Il ne s’est pas gêné pour regarder. Derrière ses lunettes de soleil, où se réfléchissait l’image d’une fille nue couchée dans l’herbe, son visage étroit et osseux était impénétrable. Il m’impressionnait. Son immobilité me faisait peur. Alors, j’ai remonté mon bras et je l’ai replié sur mes yeux. Mon souffle, je l’ai discipliné pour qu’il soulève mes seins d’une façon régulière... Sous mon bras, je ne pouvais voir maintenant que la partie inférieure de Charly. Sa main avait lâché la tige d’avoine, elle tenait la grosse tige de chair qui échappait de son short et la massait d’un mouvement régulier, descendant jusqu’à la racine dans les poils, puis remontant jusqu’au bout renflé, et recommençant...

Une minuscule goutte a perlé à l’orifice vertical qui s’écarquillait sous la caresse, à l’extrémité du gros gland de chair brune... Charly a étalé ce liquide, qui devait être un peu poisseux, sur son gland, puis il a recommencé à caresser la tige de chair... En se dandinant avec obscénité, comme un canard, il s’est rapproché, pour pénétrer dans l’angle de mes cuisses. Tout en se caressant, il a tendu l’index de son autre main dans la direction de mon sexe, comme pour montrer quelque chose à quelqu’un... Les petits garçons font souvent ce geste pour imiter un revolver. Lentement, il a approché son doigt de ce qu’il « montrait ». C’était la touffe humide de mon pubis entrouvert... Il ne se servait plus d’avoine, maintenant... Son doigt a effleuré mes poils, de haut en bas... rien que mes poils... Dans ma tête, pour qu’il ne s’aperçoive pas que j’étais réveillée, je comptais jusqu’à trois entre chaque inspiration, pour que mon souffle continue à être régulier...

Le bout du doigt s’est enfin posé, juste à la pointe brandie de mon clitoris, et, une fois là, n’a plus bougé. Seule l’autre main de Charly remuait, d’un mouvement régulier qui montait et descendait, laissant s’échapper la grosse tête brune de son serpent... Ce mouvement se traduisait dans le doigt qui était posé sur la partie la plus sensible de mon être par une petite vibration presque imperceptible...

J’ai senti que quelque chose coulait entre mes fesses, suintant de mon vagin... Ma chair s’est dépliée, comme lorsque la bouche de Rosa l’avait aspirée hors de mon calice velu... Alors, le doigt du docteur a appuyé davantage, aplatissant l’excroissance de chair gonflée de sang. Puis il a tourné autour de la minuscule cerise, pour bien la dégager de son capuchon... Le plaisir était là, maintenant. Il m’avait prise en traître et je ne pouvais plus lui échapper. Je me suis souvenue de la phrase de Rosa : « Les bonnes femmes, quand on les tient par le cul, on les tient bien... »

Charly, ce type que je détestais, me « tenait » par le cul, et il me tenait bien. Même si j’avais ouvert les yeux, je n’aurais pu l’empêcher de faire ce qu’il voulait faire avec moi... Autant les garder fermés pour préserver ma dignité. Et puis, peut-être que s’il me croyait vraiment endormie, il n’oserait pas aller plus loin.

Qu’il aille trop loin, je le redoutais, et pourtant, en moi, quelque chose le souhaitait presque...

Je l’ai laissé faire tourner son doigt autour de mon clitoris, appelant la jouissance qui humectait toute ma vulve... J’ai fermé complètement les yeux, pour mieux la savourer. Pendant qu’il me branlait ainsi, j’ai pensé à Rosa, comme j’avais fait quand je m’étais branlée moi-même, la veille, dans mon lit. C’était encore plus terrible de penser à elle quand un homme me tripotait...

La pointe de chair était si dure entre les doigts qui la manipulaient, que j’avais l’impression qu’un petit noyau s’était formé là, une excroissance étrangère, comme une petite bête parasitaire collée à ma chair qui se nourrissait de mon plaisir, buvait mon sang en l’aspirant à travers ma peau...

J’ai eu un spasme, puis un second, et un troisième, coup sur coup. Mes fesses sont retombées dans l’herbe, et je suis restée ainsi, haletante, la bouche ouverte, le bras toujours posé sur mes yeux. Les doigts qui comprimaient ma groseille ne me lâchaient pas, mais ils avaient cessé de bouger.

— Tu dors ? a demandé Charly, à voix basse. Tu dors, ou tu fais semblant ?

J’ai gardé le silence, encore suffocante. Il s’est remis à me titiller.

— Tu dors, Lucienne ? Ne te fiche pas de moi, c’est moi, Charly... c’est seulement pour m’amuser... Ne le dis pas à ta mère, surtout, elle serait furax...

Je l’ai détesté de le sentir si sûr de lui. Il suffisait que ce type touche une bonne femme entre les cuisses, et aussitôt, il se croyait tout permis avec elle. Il ne faisait aucun doute, à ses yeux, que j’étais trop contente de me laisser tripoter par lui pour songer même à m’indigner.

Je sentais le plaisir refleurir dans la petite boule de chair qu’il palpait de ses doigts attentifs, un peu comme un médecin qui cherche à déceler une tumeur... déformation professionnelle ou mépris de la femme poussé très loin, jusqu’à ne la considérer que comme une sorte de machine qui réagit, indépendamment de sa volonté, aux attouchements qu’on lui fait...

Je ne sais ce qui m’a traversé l’esprit, à ce moment. Mais je ne pouvais plus supporter la tranquille fatuité de cet « homme à femmes ».

— C’est toi, Rosa ? ai-je balbutié, d’une voix enrouée de sommeil... arrête de me faire ça, merde, je suis fatiguée, tu sais... tu n’as pas cessé de la nuit... laisse-moi dormir, sois chic...

Et à nouveau, j’ai fait des bruits mouillés, avec ma bouche, des bruits de bébé qui tète...

Le docteur s’était pétrifié. Il me touchait encore, mais ne me chatouillait plus. Je l’ai entendu respirer très fort, puis il s’est mis à rire... Il a parlé tout bas, (peut-être s’adressait-il à Mirza, car elle lui a répondu en gémissant) mais je n’ai pas entendu ses paroles...

Et puis j’ai senti les poils de ses jambes à l’intérieur de mes genoux. J’ai bougé un peu le bras et je l’ai vu qui s’accroupissait au-dessus de moi. Il avait posé une main à plat sur l’herbe, près de mon épaule, et il s’agenouillait entre mes cuisses, tenant sa verge dans ses doigts. Il est descendu vers moi, très lentement, comme s’il craignait vraiment de me réveiller. J’avais l’impression qu’une énorme bête velue allait me profaner. C’est bien ce qu’il a fait, quand j’y réfléchis.

Il est descendu si bas que l’étoffe de son short a touché mes cuisses. Dirigeant le bout chauve de son pénis entre ses doigts, comme s’il maniait un pinceau, il l’a appuyé tout au bas de ma fente, à cet endroit qui, lorsque je le regardais dans un miroir de poche, en m’accroupissant, évoquait le calice d’une grosse tulipe... Il l’a engagé dans la corolle chaude et mouillée, puis il l’a laissé remonter jusqu’à mon grain de chair, tout en haut. Une secousse exquise m’a traversé le cul. Il a aussitôt fait redescendre son engin vers le bas, et il s’est logé dans mon alvéole avec beaucoup de douceur...

Comme je l’adorais, à ce moment, ce type odieux ! Que c’était bon ce qu’il me faisait. Lui, je le détestais toujours autant, mais cette grosse tige de chair si douce, si brutale et si câline à la fois, j’en étais folle... Quelle idiote j’étais d’avoir feint le sommeil. J’aurais pu la prendre dans ma main, jouer avec elle, toucher son gros bout renflé, si chaud, si bienfaisant...

— Oh non, a soupiré Charly... Non, merde...

Il a dégagé la pointe de son éperon et l’a promenée encore deux fois, très vite, entre les poils, et puis cela a jailli, brûlant, sur mon ventre... Je me suis mordu la lèvre...

— Quel con, a dit Charly. Mais quel con... un vrai puceau...

Il s’est marré sans bruit, et sa queue, toute chaude, toute gluante, mais beaucoup moins dure, maintenant, il la promenait sur mon ventre, en dessinant des petites courbes comme quelqu’un qui gribouille en téléphonant... Le sperme engluait mes poils et descendait vers mon sexe... Charly a dû le remarquer. Il s’est remis sur ses genoux...

— Il ne manquerait plus que ça, hein, Mirza, a-t-il murmuré... alors là, ça serait la meilleure, hein ?

J’ai senti qu’il m’essuyait... Il s’est montré très méticuleux...

Puis il a nettoyé le bout de son pénis et a fait rentrer le tout sous son short. Il était debout, maintenant, et il regardait attentivement son short, pour vérifier qu’il ne l’avait pas taché. Mirza s’était redressée, elle aussi. Sa queue fouettait l’air tiède. Le soleil séchait l’humidité que Charly avait laissée sur mon ventre. Cela me tirait sur les poils...

— Tu dors ? a insisté Charly.

Cette fois encore, j’ai gardé le silence.

— Mettons que tu dors vraiment. (Il s’est baissé pour ramasser la raquette qu’il avait déposée dans l’herbe, au pied de l’érable, et il s’en est donné un petit coup sur la jambe...) Moi, ça ne me dérange pas du tout... Mettons que tu as fait un rêve, si ça t’arrange... J’espère qu’il t’a plu, ton rêve, petite salope... Tu es bien la fille de ta nympho de mère...

Mirza a aboyé, doucement. Charly lui a gratté le crâne.

— Eh oui, ma vieille, c’est la vie... Toi aussi, tu es une femelle, hein... Elles auront notre peau...

Il a fait quelques pas dans l’herbe, en longeant la haie, puis il m’a dit encore quelque chose, avant de tourner à l’angle de la maison.

— Si tu as rêvé, tu ne pourras rien dire à ta mère, ma chérie. Mais si tu n’as pas rêvé, sache que je suis à ta disposition. On m’appelle Charly la défonce, il me les faut toutes... Si ça te démange trop, tu peux me passer un coup de fil... Je me ferai un plaisir de te faire une fleur... Les petites poulettes comme toi, c’est mon plat préféré...

Ma haine pour ce sale type prétentieux était revenue, intacte. Mais j’ai pensé qu’il me tendait peut-être un piège, qu’il me provoquait, pour m’obliger à briser la fiction du sommeil, et j’ai fait comme si je dormais toujours... Un peu plus tard, le gravier a craqué, dans l’allée... C’est alors que j’ai réalisé qu’avant de partir, il avait éteint le transistor.

J’ai attendu cinq bonnes minutes. Le bruit du moteur de sa BMW a grondé derrière la grille, puis s’est éloigné. J’ai compris que ma mère et lui étaient partis avec Viviane pour la foire... Je me suis assise dans l’herbe. Ma tête tournait. Je me sentais un peu écœurée par moi-même, et pourtant, je ne regrettais rien. Depuis que Rosa était venue chez nous, ma vie commençait sérieusement à bouger...

Je suis montée à la salle de bains pour me laver. J’ai regardé mon visage dans le miroir. Mes paupières étaient mauves, un peu alourdies ; ça me donnait l’air vicieux mais jamais encore je ne m’étais trouvée aussi jolie... Je suis allée m’étendre sur mon lit, avec le transistor de Rosa, et j’ai passé ma journée à sommeiller en écoutant de la musique...

9

En fin d’après-midi, mon père a téléphoné pour prévenir qu’il rentrait dîner et dormir à la maison. Il prenait toujours cette précaution, quand il venait en semaine. Sans doute – mais je ne l’ai compris que par la suite – la séparation entre lui et ma mère était-elle déjà effective à l’époque ; le samedi et le dimanche étaient réservés à mon père, mais en semaine, il devait prévenir pour ne pas tomber sur un des amis de sa femme...

Mon père et moi, nous nous aimions beaucoup, mais nous avions du mal à communiquer ; je lui en voulais de me laisser seule et de ce que je prenais pour de la faiblesse devant ma mère, alors qu’en fait, ce n’était que de l’indifférence...

Au téléphone, nous avons un peu parlé, et je lui ai dit que je lui ferais des crêpes ; c’était son plat préféré – mon père est breton, par sa mère. Je suis allée acheter de la farine de sarrasin, en vélo, au centre commercial. Comme je revenais en passant par le mail, j’ai aperçu Rosa, à la terrasse d’un café, en compagnie d’un homme d’un certain âge, ventru et renfrogné. Ils avaient l’air de s’engueuler.

Je venais de verser la pâte liquide dans une grande jatte de bois quand une voiture s’est arrêtée devant le portail. Je suis allée poser la jatte sur le bord de la fenêtre, pour que la levure ait le temps d’agir, et j’ai vu ce type corpulent et Rosa qui discutaient à l’avant d’une Mercedes. Rosa faisait non avec sa tête. Le type semblait insister. Il s’est penché pour l’embrasser sur la bouche. Elle s’est laissé faire. Quand elle est descendue de voiture, le type lui a crié quelque chose et elle a levé le doigt en l’air, pour faire un geste obscène. Le type est descendu de voiture et lui a couru derrière. Ils se sont encore disputés un moment, mais je ne pouvais plus les voir à cause de la glycine qui débordait sur la grille d’enceinte.

Quand Rosa est entrée dans la cuisine, j’étais en train de couper des petits dés de poitrine fumée pour garnir les crêpes. J’ai vu qu’elle était démaquillée et que ses lèvres étaient toutes gonflées ; ses paupières aussi étaient bouffies et il y avait une langueur bizarre sur son visage... Elle marchait avec précaution et quand elle s’est assise, j’ai vu qu’elle grimaçait. La première chose qu’elle a faite, une fois assise, ce fut d’allumer une cigarette ; la seconde, de changer la station qui jouait sur sa radio... J’avais mis France Inter, elle a remis ce qu’elle écoutait d’habitude. Une musique de rock, très bruyante, s’est répandue dans la cuisine.

— Et ta mère, ai-je dit. Elle va mieux ?

— Tu te crois drôle ? m’a demandé Rosa.

— Tu t’es bien amusée, avec ce gros type ?

— Qu’est-ce que c’est que tu es en train de faire ?

— Des crêpes, pour mon père...

— Je parle des vannes que tu m’envoies. Ce ne serait pas une scène de jalousie, par hasard ? Parce que j’aime autant te dire une chose, je ne me suis jamais laissé emmerder par un mec, ce n’est pas une petite pisseuse qui va commencer. Retire-moi mes bottes.

Comme je ne bougeais pas, continuant à trancher mon lard, elle a claqué des doigts comme pour appeler un chien et m’a montré le sol, à ses pieds.

— N’oublie pas que nous sommes en compte d’une fessée, ma jolie. Moi, je ne l’ai pas oublié. Alors, si tu ne veux pas que ça dégringole... tu ferais bien de rappliquer.

J’ai posé mon couteau et j’ai fait le tour de la table. Elle a fait pivoter sa chaise et, la cigarette aux lèvres, m’a tendu sa jambe. Je me suis agenouillée devant elle et j’ai saisi sa botte. Mais au lieu de tirer dessus, j’ai soulevé sa jambe pour regarder sous sa robe. Elle s’est laissé faire, ne réalisant pas. J’ai eu le temps de voir qu’elle n’avait pas de culotte, et que la grosse touffe sombre de ses poils était toute gonflée, comme les plumes d’un gros oiseau noir. La chair des cuisses, si blanche d’ordinaire, était striée de marques rouges et mauves, de fines rayures parallèles, et toute la peau en était rougie. Rosa a retiré son pied de mes mains et l’a posé sur ma poitrine. Elle m’a repoussée avec force. Je suis tombée à la renverse et ma blouse de laborantine s’est relevée. Je l’ai rabattue sur mon ventre.

J’ai voulu me relever, mais Rosa avait posé son pied sur ma poitrine. Elle m’a obligée à rester couchée par terre.

— On ne bouge pas, m’a-t-elle dit.

J’ai cessé toute résistance. Je ne savais pas si c’était un jeu comme la veille, dans la chambre de ma mère, ou si sa colère était réelle.

— Il faudra que cette manie de regarder sous ma robe te passe, a-t-elle dit.

— Qui c’est qui t’a fouettée ? C’est ce gros type !

Les yeux de Rosa se sont étrécis. Je ne voyais plus que deux minces fentes brillantes. Elle a appuyé un peu plus fort, sur mon sternum, et le talon pointu de sa botte m’a fait mal.

— Relève ta blouse.

J’ai obéi. Elle a vu que je n’avais pas de culotte. D’un geste, elle m’a indiqué que je devais me trousser beaucoup plus haut. J’ai retroussé la blouse au-dessus de mon nombril.

— Alors, comme ça, on s’était préparée. On attendait sagement le cul nu sous sa robe. Comme une petite épouse qui attend son mari pour tirer un coup, c’est ça, hein ? Tu m’as bien regardée, petite gouine ? Qu’est-ce que tu t’es imaginé ? Qu’on allait se mettre en ménage ? Que je te rendrais des comptes ?

J’ai fait non avec la tête. Elle me faisait très mal, maintenant.

— Regarde bien, m’a-t-elle dit. Ouvre grand tes yeux de biche.

Elle a retroussé sa jupe de cuir au-dessus de sa croupe. Ses fesses étaient striées de marques livides. A certains endroits, près des poils, la peau était déchirée, sanguinolente. Elle a frappé du plat de la main sur une de ses fesses.

— Tu sais ce que c’est ça ? Allez, dis-le...

— Un cul ?

— Non, ma jolie. Pas UN cul. MON cul. Et mon cul, j’en fais ce que je veux, tu comprends ? Il n’appartient qu’à moi. Même si je le donne à tout le monde, il n’appartient qu’à moi. Tu es capable de te mettre ça dans ta petite cervelle d’oiseau ?

J’ai hoché la tête.

— Mon cul est à moi, a continué Rosa. Par contre, le tien n’est pas à toi. Le tien est à moi aussi. Tu piges ? Quand j’ai envie de ton cul, je le prends. Je me sers. Toi, si tu as envie du mien, tu me le demandes. ET POLIMENT. Pigé ? Si on doit être des associées, toi et moi, ce sera sur cette base-là. Sinon, chacune reprend ses billes. Tu seras la demoiselle de la maison, et moi, Marie-Rose, la bonne. Alors ? Qu’est-ce que tu choisis...

— Je ne veux pas que tu sois ma bonne. Ç’est moi qui serai la tienne...

J’ai vu que Rosa était prise au dépourvu. S’était-elle attendue à de la résistance, à une bouderie, à des chichis ? Elle s’est mise à rire.

— Voilà, a-t-elle dit. Tu as très bien pigé. Tu seras mon petit larbin personnel. Mon larbin du cul. Ma petite bonne à tout faire. Tu m’obéiras au doigt et à l’œil. Et tu ne feras jamais plus la gueule, sinon, pan-pan cucu ! O.K. ?

J’ai fait oui, avec la tête. J’étais couchée sur le lino glacé, ma blouse retroussée jusqu’aux aisselles (j’avais en effet, sur un geste de Rosa, dénudé mes seins) et je me tenais immobile, les bras en croix, les cuisses séparées. Rosa, sa robe de cuir toujours retroussée, comme pour rafraîchir ses fesses et son ventre, avait déplacé son pied. La semelle de sa botte était maintenant posée sur mon sexe et, appuyant juste ce qu’il fallait pour m’intimider, elle faisait aller et venir son pied en écrasant ma vulve. Tirant sur sa cigarette, elle a frotté la semelle terreuse contre mon sexe, en remontant, et le talon aigu de la botte s’est niché entre mes fesses. Elle a appuyé progressivement, en m’épiant entre ses cils. J’étais très excitée, je me sentais veule, sale, et plus elle me faisait mal, plus je sentais monter de mon corps une infâme adoration.

— Prépare-toi, m’a-t-elle dit. Mets ta main sur ta bouche. Mords-la. Je vais te faire mal.

— Pourquoi ? Pourquoi, Rosa ?

— Parce que j’ai envie de te faire mal. J’ai envie, ça te suffit comme réponse ?

— Mais après... quand tu m’auras fait mal... on pourra faire des choses ?...

— Quelles choses ?

— Tu sais bien... comme dans la chambre de ma mère...

— Voyez-vous ça. Alors, ça te plaît qu’on te suce le berlingot, hein ? Tu aimes ça ? Mords ta main, en attendant, je commence...

J’ai mordu ma main. Rosa a écrasé mon sexe en faisant tourner sa semelle, comme quelqu’un qui s’essuie sur un paillasson, qui essaie de retirer la boue de sa chaussure. Mais la matière molle et élastique qu’elle sentait rouler sous le cuir, c’était ma vulve. Elle n’avait pas menti. Elle m’a fait très mal. J’avais beau mordre ma main, je n’ai pu retenir un cri de douleur. Elle a retiré aussitôt son pied, et j’ai vu qu’elle était honteuse. Elle a regardé mon sexe.

— Eh bien, a-t-elle bougonné, qu’est-ce que tu as à piailler comme ça. On croirait que je t’ai fait vraiment mal...

— Mais j’ai eu mal, Rosa... tu es méchante...

— J’aime être méchante avec toi. Tu m’inspires... Mais, tu vas voir ta récompense. Ouvre la bouche et ferme les yeux... c’est une surprise...

Je suis devenue cramoisie. Je savais très bien ce qu’elle allait me mettre dans la bouche. J’ai fait semblant de joindre mes paupières, mais entre mes cils je l’ai vue s’accroupir au-dessus de mon visage. Des deux mains, elle a ouvert la fente poilue de son ventre et j’ai vu se déplier les grosses lèvres mauves, puis, entre elles les lamelles roses des nymphes. Du doigt, elle a dégagé son bourgeon, qui a pointé, comme le bout d’une langue... Elle est restée ainsi, béante et velue, horrible et fascinante, à environ un centimètre de ma bouche et de mes narines. Je pouvais sentir son odeur fauve et croupie, son parfum de marais et de poisson... Je pouvais voir la muqueuse luisante qui s’arrondissait autour du vagin, puis qui se resserrait, comme si sa vulve était un organisme vivant, un gros mollusque doué d’une existence propre...

— Je sais que tu regardes, a dit Rosa à voix très basse. Tu peux ouvrir les yeux, sale petite hypocrite. Ne crains rien, je vais te la faire voir d’encore plus près. Et maintenant, respire-la bien, ça vaut toutes les fleurs... Respire à fond, c’est mon odeur... Tu aimes ?

— Ça sent fort...

— Les vraies baiseuses sentent fort... Maintenant, tu vas la goûter... sors le bout de ta langue... voilà… un peu plus... lèche-moi les poils, sur les côtés, rien que les poils... voilà..,.lisse-la-moi, dégage-la-moi... voilà... maintenant, tu vas mettre ta langue là, tu vas goûter le meilleur morceau...

Elle a posé le bout de son index sur la cerise qu’elle expulsait de son capuchon, et elle a appliqué sa vulve ouverte à ma bouche. Ma langue, dardée, a rencontré le gros grain de chair.

— Voilà, a soupiré Rosa... c’est ça... fais bouger ta langue doucement... tout doucement...

Elle avait collé les lèvres chaudes et mouillées de sa plaie comme une grande bouche molle, une ventouse qui adhérait au bas de mon visage, épousant ma bouche ouverte, et ma langue était collée au creux de la fente, l’extrémité posée sur le clitoris. De cette façon, je ne sentais pas son goût, car c’était la partie inférieure de ma langue, celle où il n’y a pas de papilles mais de grosses veines tortueuses, qui était en contact avec sa chair intime. Seule la pointe de ma langue pouvait savourer l’aigrelette saveur de son clitoris.

— Maintenant, m’a dit Rosa, tu vas t’en mettre plein la bouche, petite cochonne. Retourne ta langue et lèche-moi tout...

J’ai fait ce qu’elle disait, en dépit du vague dégoût que j’éprouvais. J’ai fait descendre ma langue jusqu’au vagin, et je l’ai appliquée contre sa muqueuse, bien à plat, du bon côté cette fois. Son goût fade a empli ma bouche et j’ai eu un début de réflexe de refus...

— Tu vas t’habituer, m’a dit Rosa. Tu verras. Au début, on n’aime pas... mais après...

Je suis restée comme ça ; des larmes emplissaient mes yeux et Rosa me tenait par les joues ; elle a fait bouger doucement son cul, frottant sa fente ouverte à ma bouche, et ma salive se parfumait de ce qui imprégnait sa muqueuse. Son goût me répugnait toujours autant, mais, à ma grande surprise, je n’avais plus envie de me détourner. J’ai même avalé une gorgée de salive ainsi parfumée. Rosa a soulevé un peu le cul, pour me laisser respirer et j’ai vu ses yeux endormis qui m’observaient... Elle m’a chatouillé les lèvres avec ses poils, comme pour me narguer, me proposant, sans me l’accorder, la honteuse friandise de ses muqueuses béantes... C’est moi qui ai remonté ma tête pour les porter à ma bouche, et je les ai même un peu mordues... Alors elle s’est assise bien commodément sur ma bouche et toute sa viande chaude et velue s’est enfournée entre mes mâchoires.

— Tu apprends vite, a dit Rosa. Tu es douée... tu feras une bonne suceuse... on sent que tu as ça dans le sang... il est vrai qu’avec ta mère, tu as de qui tenir...

Entre mes lèvres, les efflorescences de ses lèvres internes formaient comme de minuscules guenilles de chair que je mordillais, que je suçotais. Ma bouche et son sexe faisaient des bruits de goinfres en train de s’empiffrer, et cela faisait rire Rosa ; cela m’a fait rire, moi aussi, mais j’avais la bouche pleine d’elle et mon rire est resté au fond de ma poitrine.

Tout en me nourrissant de sa viande intime, je la touchais entre les fesses, je caressais les sillons qu’avait laissés la correction qu’on lui avait infligée, et je flattais les abords de son anus...

J’aurais voulu être sale, dégoûtante. Je me sentais exaltée par la bestialité de ce jeu... J’ai commencé à me masturber, en cachette d’elle, qui ne pouvait pas voir mon autre main... Et j’ai réglé le rythme de mes doigts sur celui de ma langue.

— Tu es douée, il n’y a pas à dire, a insisté Rosa...

J’ai senti un liquide un peu salé emplir ma bouche... un jet minuscule s’échappait de Rosa... Ses ongles griffaient mes joues pour m’empêcher de détourner la tête. Alors, j’ai avalé... Des jets minuscules, tièdes et saccadés, ont continué à s’échapper d’elle... J’avalais au fur et à mesure, sans m’interroger, ce qu’elle versait dans ma bouche. Je me caressais, en même temps, et tout à coup, j’ai senti pointer dans mon sexe une envie d’uriner... Ce n’est qu’à ce moment que j’ai réalisé qu’elle-même urinait dans ma bouche. Le dégoût m’a soulevé le cœur, mais j’ai continué à boire ; et elle, elle a continué à m’envoyer contre le palais, des petites rafales régulières d’urine âcre et chaude.

J’ai resserré mes cuisses l’une contre l’autre, et, pendant que Rosa pissait dans ma bouche, moi, je pissais sur le lino. Je sentais le jet me brûler la peau des cuisses, et je réglais son débit sur celui de Rosa... Je pouvais imaginer que c’était son urine qui traversait mon corps comme un récipient ouvert aux deux extrémités, et qui ressortait entre mes cuisses...

Après un moment, Rosa n’a plus rien envoyé dans ma bouche. Elle se contentait de rester ainsi, assise sur le bas de mon visage, m’écrasant la mâchoire sous le poids de son gros derrière tiède, et savourant les mouvements de ma langue qui la nettoyait méticuleusement...

— Bon Dieu, tu m’as bien fait jouir, a dit Rosa. J’ai vraiment pris mon pied... Je crois même que j’ai un peu pissé, non ?

Elle a décollé son sexe de ma bouche pour me laisser parler. J’ai léché mes lèvres qui étaient toutes endolories par la pression des siennes et irritées par le frottement des poils. Son goût était encore plus fort sur ma propre bouche.

— Tu as tout bu ?

— C’était salé. Je crois que j’ai fait pipi, moi aussi...

— Bravo ! a dit Rosa.

Elle s’est relevée et a vu qu’en effet, j’avais inondé le lino. Elle est allée chercher la serpillière sous l’évier, et s’est mise à nettoyer le sol. Ses gestes étaient précis et efficaces. A nouveau, elle était « Rosa » la bonne.

10

Elle a passé un peu de Monsieur Propre pour effacer l’odeur, puis elle est allée s’asseoir. Je devais souvent le remarquer par la suite, chaque fois que nous avions « joué » ensemble, surtout quand nous nous étions laissées aller à certains excès, comme ce soir-là, nous éprouvions une certaine gêne, nos regards s’évitaient, nous nous efforcions de parler d’une façon normale, comme s’il ne s’était rien passé...

— Bon Dieu, a dit Rosa, je suis vannée... Je crois que je vais bien dormir, ce soir. Alors, comme ça, ton père vient dormir ici ? Comment est-il, ton père ?

Je lui ai un peu parlé de mon père et des étranges relations qu’ils entretenaient, ma mère et lui. Rosa n’écoutait que d’une oreille. J’avais l’impression qu’elle me regardait comme si elle me voyait pour la première fois. Parfois, je me taisais, un peu embarrassée par son examen, et elle m’encourageait à continuer, d’un petit sourire courtois... Mais ses yeux restaient lointains, absents.

Un peu plus tard, elle m’a demandé de lui passer du beurre sur les fesses, pour adoucir la brûlure des coups de martinet qu’elle avait reçus. Je me suis étonnée qu’elle se laisse battre, elle, qui avait pourtant un sacré caractère...

— Tu aimes ça ?

— Pas vraiment. Attends... je vais me mettre sur la table, vas-y doucement... c’est sensible...

Elle a retroussé sa jupe de cuir et a posé le haut de son corps sur la table. J’ai pris une noisette de beurre dans ma main et je l’ai malaxée jusqu’à ce que la chaleur de ma peau la fasse fondre ; ensuite seulement, je l’ai étalée sur les fesses empourprées de Rosa et j’ai commencé à la masser doucement... Elle a soupiré d’aise...

— C’est bien. Voilà, comme ça... mets-en partout...

Amusée par ce jeu, j’ai beurré tout son cul, puis le haut de ses cuisses, et même sa chatte... Elle cambrait les reins et épatait sa croupe pour laisser mes mains ointes de beurre fondu enrober toute sa chair et ses parties poilues. Mes mains entraient dans sa chair avec une étonnante liberté.

— Tu te sers de mon cul, m’a dit Rosa, d’une voix endormie, et tu ne m’as pas demandé la permission. Tu seras punie...

— Mais pas du tout, je te passe du beurre.

— Tu crois que je ne sens pas que tu prends du plaisir, avec tes doigts... ça te plaît de me tripoter le cul et la chatte… tu as l’impression que ça t’appartient... oui, entre tes doigts, tout au fond, mets-moi du beurre partout...

J’avais enfilé un doigt dans le goulot tiède de son vagin, dont les dimensions m’impressionnaient, et j’explorais cette chair si fluide, si vivante... Le beurre fondu coulait en grosses larmes jaunes hors de son calice, descendait, entre les poils, vers le ventre... Rosa se dandinait, trémoussant ses grosses fesses luisantes de beurre, pour mieux aspirer mes doigts dans ses profondeurs...

— Profites-en... amuse-toi bien, petite cochonne. Après, ça sera mon tour de m’occuper de ton cul...

— Pourquoi t’es-tu laissé fouetter, si tu n’aimes pas ça ?

— Parce qu’il me paye, figure-toi, ce gros salaud. Et il me paye bien. Qu’est-ce que tu crois, que je vais faire la boniche toute ma vie ?... Je mets de l’oseille de côté. Ce n’est pas avec ce que ta mère me verse que je pourrais m’acheter un bistrot.

— Et lui, il te paye cher ?

— Et comment ! Il est bourré de fric. C’est un marchand de vin. Il a des poignées de billets de cinq cents balles dans ses poches. Chaque fois qu’il a besoin de moi, il téléphone chez ma sœur, et elle me prévient.

— Et si je te payais, moi, tu te laisserais fouetter ?

— Tu aurais envie ?

J’ai réfléchi un moment, tout en lui oignant l’intérieur de l’anus. Sa chair luisait comme celle d’une volaille qu’on s’apprête à mettre au four.

— Non, je ne crois pas que j’aimerais ça.

— Les filles comme toi, m’a dit Rosa en se relevant, elles sont faites pour être fouettées, pas pour fouetter les autres.

— Comment le sais-tu ?

— Ça se voit dans leurs yeux... Tu as le visage d’une fille qui aime les coups...

Elle a fait quelques pas, prudemment. Le cuir de sa jupe glissait avec un bruit soyeux sur ses fesses beurrées.

— Ça va mieux... ça va pénétrer dans la peau... demain, tu verras, j’aurais le cul tout lisse, comme une grosse pêche...

Elle est revenue vers moi, m’a prise dans ses bras, a collé ses seins contre les miens. Nous étions de la même taille. Elle se dandinait un peu pour que nos deux corps s’épousent plus étroitement. Puis elle a retroussé ma blouse, par-derrière, et elle a enfilé dans mon anus un doigt qu’elle avait graissé de beurre. Elle me regardait dans les yeux. Je soutenais son regard. Quand son doigt est arrivé au fond de moi, j’ai entrouvert la bouche... Je me sentais délicieusement molle, j’étais sa chose, son chiffon... Rosa s’est mise à rire.

— Les filles comme toi, quand on leur met le doigt au cul, elles ouvrent toujours la bouche, comme tu viens de faire...

— Pourquoi ?

— C’est dans leur caractère. Elles ont un côté un peu chienne. Elles aiment bien être ouvertes… qu’on leur enfile des trucs... je te montrerai, un autre jour, on n’a pas le temps, ce soir...

Son doigt remuait comme un gros ver qui se tortillait entre mes fesses. Des remous se formaient dans mes boyaux alanguis et remontaient, s’étoilant jusqu’à l’estomac...

Rosa a léché ma lèvre inférieure, puis l’autre. Du bout de sa langue, elle a tracé un cercle parfait autour de mes lèvres. Puis elle a fermé les yeux, et elle a eu, tout à coup, l’air d’une petite fille très fatiguée, qui tombe de sommeil. J’ai senti une bouffée d’atroce tendresse monter du fond de mon ventre. J’étais amoureuse, il n’y avait aucun doute possible. Sa bouche est venue chercher la mienne. Nous nous sommes embrassées, elle a vu que je pleurais, quand elle a ouvert les yeux, mais elle n’a rien dit.

Elle est montée dans sa chambre, pour se changer.

Ensuite, je l’ai entendue aller et venir, à l’étage. Elle fermait les persiennes. Elle sortait les affaires de ma mère pour la nuit. Puis elle est redescendue. Elle portait le jean et le tee-shirt qu’elle utilisait à la maison. Elle avait noué ses cheveux en chignon. Son visage était gras de crème de nuit. Elle était moins jolie, quand elle n’était pas maquillée, et peut-être à cause de ça, la trouvant alors désarmée, je l’aimais encore davantage.

— Tu avais laissé tes souliers par terre. Tu sais ce que je t’ai promis.

J’ai cru qu’elle plaisantait. Mais elle ne plaisantait pas. J’étais furieuse contre elle, mais surtout, j’étais mortifiée par sa froideur.

Debout j’ai laissé retomber ma blouse.

— Mais non, mais non, a dit Rosa. Remonte-moi ça et file à la cuisine. Tu vas rester au piquet jusqu’à ce que ton père arrive.

Elle m’a poussée devant elle, sans douceur. Elle m’a coincée entre le frigo et la machine à laver. J’ai dû retrousser ma blouse et la nouer sur mon ventre. Elle m’a fait agenouiller et a posé un gros livre de cuisine sur ma tête. Les bras levés, je devais tenir ce livre. Elle m’a regardée un moment, puis ses mains sont venues sur mes seins. Elle a déboutonné le haut de ma blouse de façon à les laisser sortir.

— Voilà, a-t-elle dit, les nichons et le cul à l’air. Il faut espérer que personne ne viendra me voir. Surtout pas cet abruti de Max... Tu imagines un peu le spectacle que tu lui offrirais, à ce pauvre Max...

Je me suis retournée à demi, pour la regarder. Elle souriait.

— Tu ne me laisserais pas comme ça ?

— Et pourquoi pas ?

Elle a caressé mes seins, a fait durcir mes mamelons, s’est redressée.

— Si j’ai envie de montrer ton cul à mes amis, tu crois que je vais me gêner, peut-être ? Ton cul ou tes seins. Et même ta chatte. Tu refuserais ?

— Bien sûr.

— Dans ce cas, on ne joue plus, toi et moi, tu peux reposer ce livre, tu peux te relever, et retourner dans ta chambre.

Je n’ai pas bougé.

— Tu préfères rester ? Alors mets-toi bien dans la tête une fois pour toutes que c’est moi qui décide. Compris ?

J’ai fait oui avec la tête.

Rosa m’a caressé la joue.

— Si je te demande de montrer tes seins à Max, tu le feras ? (J’ai opiné de la tête, honteuse.) Et de lui montrer ton cul ? Tu me diras qu’il l’a déjà vu... mais le lui montrer vraiment, en écartant les fesses avec les mains...

Rien qu’à cette idée, je me suis sentie défaillir. Les joues en feu, je n’ai pu que hocher la tête.

— Et ta chatte aussi ? En l’ouvrant avec les mains, elle aussi ?

— Si tu me dis de le faire, je le ferai. Mais ne le fais pas, Rosa. Ne me montre pas à des garçons...

— On verra, a dit Rosa. En attendant, reste comme ça. Je m’occupe de la bouffe.

Elle s’est mise à faire sauter des crêpes. Elle s’y prenait à merveille, comme pour tout ce qu’elle faisait.

J’avais mal aux genoux et le poids du livre m’endolorissait la nuque, mais j’étais contente d’être punie par elle. Elle me parlait, en cuisinant. Elle me racontait une saison qu’elle avait passée dans une crêperie à Quiberon. Le patron la baisait en douce de sa femme.

— Je devais avoir ton âge. Peut-être moins...

Elle a mis de côté les crêpes qu’on salerait pour y faire cuire les lardons, et a sucré les autres. Elle est venue m’en faire manger. Pendant que je croquais la pâte brûlante et sucrée, elle faisait durcir mes mamelons de ses doigts poisseux de sucre.

— Je veux que tu sois toujours excitée... c’est bon ?...

Avant que j’aie pu répondre, la cloche a tinté au portail. Elle est allée voir à la fenêtre.

— C’est Max. Ne bouge pas. Je vais aller lui parler.

11

J’avais encore de la pâte dans la bouche. Je me suis mise à trembler. J’ai rapproché mes cuisses et j’ai comprimé mon sexe entre elles. Je pensais à Max. Pourvu qu’elle ne me montre pas à lui. Et si elle le faisait ? Je ne savais plus. J’ai avalé la pâte. Je les ai entendus chuchoter dans le couloir.

— Essuie tes pieds, disait Rosa. Tu ne pourras pas rester longtemps. Le père de la petite ne va pas tarder.

Max est entré dans la cuisine et s’est assis à table. Tout à coup, il m’a vue. Je le regardais par-dessus mon épaule. Ses yeux se sont arrondis. Rosa a fait comme si de rien n’était.

— Tu crois qu’il pourra passer par chez les voisins, si ton père arrive ? La chienne ne le mordra pas ?

Max regardait mes fesses nues. Il a déplacé sa chaise de côté, parce que la table le gênait pour me voir.

— Qu’est-ce qui se passe ? a-t-il dit.

— Elle est punie, a dit Rosa. Elle doit rester comme ça, le cul et les nichons dehors, à genoux...

— Les nichons aussi ?

— Tourne-toi, m’a dit Rosa. Fais-lui voir tes seins...

— Non, Rosa, je t’en prie.

— Tu peux remonter dans ta chambre, si tu préfères. Non ? Alors, fais-lui voir tes seins...

J’ai fait pivoter mon torse sur mes hanches. A cause de mes bras relevés, pour tenir le livre, mes seins étaient aplatis sur mon torse. Rosa m’a dit de poser le livre par terre. J’ai obéi. Mes seins se sont allongés et ont bougé sur ma poitrine. J’ai baissé les paupières pendant que Max les admirait. Rosa a mouillé son doigt et m’a pincé les mamelons, les faisant durcir. Puis elle a palpé mes globes de chair.

— Elle est bien foutue, hein ? a-t-elle dit à Max.

— Pas mal. C’est une vraie femme, dis donc... si sa mère ne l’attifait pas comme une demeurée...

— Moi, je trouve ça marrant, a dit Rosa, jouant toujours avec mes seins... Tu veux les toucher, toi aussi ?

Max a jeté un regard prudent vers la fenêtre ouverte.

— Ne t’inquiète pas, a dit Rosa. Si le père rapplique, on entendra la voiture. La petite t’accompagnera au jardin et tu passeras par chez les voisins. Elle s’occupera du chien...

— Dans ce cas, a dit Max avec un gros rire.

Il s’est calé confortablement dans sa chaise et m’a regardée en souriant. Puis il a pris une crêpe sucrée, sur la pile, et l’a pliée en huit avant de s’en fourrer un coin dans la bouche.

— Va lui faire toucher tes seins, m’a dit Rosa, d’une voix douce. Ta punition est levée. Si tu es gentille, si tu le laisses te toucher, j’irai te récompenser cette nuit.

— Ah bon ! a dit Max. C’est comme ça que ça se passe... (Il a ricané bêtement...)

Je me suis levée et, cachant mon sexe d’une main, je me suis dirigée vers la table. Rosa me tenait par le bras comme une mère qui aide son enfant à faire ses premiers pas.

— Enlève ta main. Il a envie de voir ton petit poilu, Max, je le connais, ce vicelard.

Comme je n’obéissais pas, elle a pris ma main et me l’a mise dans le dos. Tenant ainsi mes deux mains derrière mon dos, elle m’a obligée à aller jusqu’à Max.

Il regardait mes seins et mes poils en mangeant sa crêpe.

— Tu as du sucre sur les doigts, a dit Rosa. Tu vas la coller si tu la touches... Fais-lui lécher tes doigts...

Max l’a regardée d’un air admiratif, puis il m’a tendu ses doigts. Rosa m’a donné une petite bourrade. J’ai sucé les doigts de Max. Quand ils ont été propres, il a pris mes seins dans ses mains et les a soupesés. Il paraissait surpris par leur importance.

— A cet âge, les filles ont toujours des gros nichons, lui a dit Rosa. Ensuite, ça diminue...

— Les tiens n’ont pas diminué, a dit Max.

Il m’a pincé les mamelons. Ses mains étaient calleuses et rêches.

— Tu as vu comme elle est rouge, s’est marrée Rosa. On croirait qu’elle déteste ça... non ?

— C’est parce que tu m’obliges, ai-je protesté...

— Tais-toi, tu n’as pas la parole. C’est avec Max que je parle... A cet âge, elles adorent qu’on les tripote...

— Plus tard aussi, a dit Max. Je peux en bas aussi ?

C’est à moi qu’il posait la question, en désignant d’un doigt le bas de mon ventre. J’ai consulté Rosa du regard.

— Elle ne compte pas, a-t-elle dit, en allumant une cigarette. C’est à moi qu’il faut demander ça. Oui, mon gros Maxo, tu peux lui toucher le cul et la chatte, si tu en as envie. Mais dépêche-toi...

Max s’est penché pour prendre mes fesses dans ses mains. Ses lèvres se sont posées sur la pointe de mon sein. En me palpant les fesses, il m’a sucé le mamelon. Puis il m’a touchée devant, entre les poils. J’étais toute mouillée. Je tremblais d’énervement. Ses gros doigts maladroits ont séparé mes lèvres et ont cherché mon bouton. J’ai sursauté quand il l’a trouvé. En me regardant d’un air intrigué, il a commencé à farfouiller entre mes poils. Il me faisait mal en me branlant, et pourtant, j’aimais ça. Rosa est venue derrière moi. Pendant qu’il s’occupait de mon sexe, elle a couvert mes seins de ses mains.

— Avoue que je suis gentille, Max, a-t-elle dit. On ne doit pas te faire des cadeaux pareils très souvent...

— C’est la première fois, a dit Max. (Il était abasourdi.) Bon Dieu, comme elle est chaude du cul, cette petite... Si on m’avait dit ça quand je la voyais passer, déguisée en guide de France. Elle est vierge, dis donc...

— Ne déconne pas avec ça, a dit Rosa.

J’ai eu un mouvement de recul quand le gros doigt de Max a cherché à me pénétrer.

— Tu me croiras ou pas, je n’ai jamais eu de pucelle...

— Celle-là, tu en feras ton deuil. Je me la réserve...

— Alors, comme ça, tu es gouine, toi, Rosa ?

— Je suis ce que je veux, c’est pas tes affaires. Tu as fini ?

— Attends un peu, merde, elle n’a pas joui...

Rosa s’est mise à rire. Je l’ai imitée, par contagion mais c’était purement nerveux. Malgré leur maladresse, les doigts de Max ne laissaient pas ma chair indifférente. Comme ce matin, avec le docteur, une sourde rancœur contre le mâle qui me manipulait se mêlait aux plaisirs qu’il me procurait. Je détestais ce sourire plein de suffisance, ces attouchements cyniques... Je me sentais diminuée.

Maintenant que j’écris ces lignes, mon expérience aidant, je comprends que ce n’étaient pas en réalité les grossières caresses de Max qui émouvaient ma chair, mais la situation elle-même, la tranquille obscénité de ce maquignonnage, Rosa me « prêtant » à Max comme un objet dont il pouvait se servir sans se soucier de mon avis.

Elle était là, elle aussi, derrière moi, me caressant les seins, riant à voix basse dans mes cheveux, heureuse de ma honte, de mes révoltes, de ma faiblesse, de l’humiliation que je subissais, mais justement à cause de ça, amoureuse de moi, elle aussi... amoureuse de ma docilité... Plus tard, des années plus tard, j’ai eu une autre maîtresse qui, pareillement, me prêtait souvent à des amies. Elle m’a avoué que ma passivité la rendait folle. J’étais comme une drogue, disait-elle.

Enfin, j’ai mouillé les doigts de Max, un spasme tiède a dénoué mes entrailles et j’ai pressé dans la paume de sa main ma vulve inondée...

— C’est bien, m’a dit Rosa. Tu es une fille obéissante... Viens ici. Avant que Max s’en aille, tu vas lui montrer comme tu as une jolie chatte... Il ne l’a pas bien vue... On ne voit pas bien ce qu’on touche... Viens, ma belle, viens, on va l’exciter, ce gros père, tu veux bien ?

M’enlaçant, elle a reculé de quelques pas en m’entraînant, puis elle a soulevé une de mes cuisses en la tenant par-dessous, au creux du genou. Ainsi ma chair secrète se trouvait grande ouverte. Rosa y a promené ses doigts, pour mieux agrandir la fente... Les yeux de Max étaient fixés sur ma blessure. Il a posé les mains sur le bas de son pantalon, là où une énorme bosse déformait l’étoffe.

— Il va te le montrer, lui aussi, a dit Rosa. Fais-la-lui voir, Max...

A la hâte, Max a tiré sur la fermeture Eclair de son jean, et il a extirpé l’épais bâton de chair gonflé de sang. Contrairement à celui du docteur, son gland n’était pas circoncis. Il l’a découvert, en tirant sur la peau.

— Tu peux te branler, si tu veux, a dit Rosa. Branle-toi en la regardant... ça, je te le permets...

En jouant avec ma chair secrète, Rosa m’exhibait à Max. Et lui, ayant sorti tous ses attributs, se caressait des deux mains, massait l’épaisse tige gorgée de sang, couvrant et découvrant le gland congestionné...

— C’est bon ? lui a demandé Rosa.

— Terrible...

— Et toi, tu aimes ?

J’ai fait oui, de la tête. Rosa m’a embrassée sur la joue. Elle semblait heureuse. Elle a cherché mon petit bouton. Moi, je dévorais des yeux le pénis de Max, et lui semblait obnubilé par ma vulve ouverte.

— Je vais jouir, a-t-il dit... Je peux, Rosa ? Ici ? Par terre ?

— Je passerai l’éponge... Mais attends, d’abord... attends la petite, elle n’est pas prête… je veux que vous le fassiez ensemble... Tu attendras que je te le dise...

Ses doigts sont devenus très doux, très minutieux. J’ai senti ma crête se darder. Un tremblement noir est monté de mes reins et je me suis mise à gémir, à pleurnicher, à miauler... C’était la folie, la grande, la pure folie du cul, comme on n’y parvient que si rarement... quand on perd tout contrôle. Une transe de pure bestialité... J’ai mordu la main de Rosa qui touchait ma bouche. Je la détestais de rester si lucide. Je ne voulais ses doigts en moi qu’à cet endroit où la jouissance montait, montait, montait, énorme, démoniaque... J’ai crié... J’ai appelé.

— Mon Dieu, Rosa... Rosa...

— Oui, a dit Rosa. Vas-y, Max... elle vient… vas-y, mon gros, envoie tout...

Une veine se tordait sur le front de Max. Sa main allait et venait à une vitesse incroyable... La sueur mouillait ses cheveux, sur sa tempe...

— Regarde, a-t-il dit, sa chatte s’ouvre comme une bouche...

— Et toi ?

— Je ne peux pas. J’ai trop limé, hier soir, avec ma copine. Et là, ça venait, et tu m’as dit de me retenir...

Il a cessé de se masturber ; il tenait son gros tuyau de viande à la pointe enflammée... un peu honteux... mais pas mécontent...

— J’aime bien quand on est dégueulasses comme ça...

— On n’est pas dégueulasses, a dit Rosa. Tu n’y comprends rien... Tu veux que la petite te touche ? Si elle te branle, elle, tu crois que tu y arriveras ?

L’idée a séduit Max.

— Je veux bien. Tiens, mignonne, elle est à toi, la grosse poupée, je te la donne... amuse-toi...

Je n’ai pas pu m’empêcher de rire. Quel con, ce Max ! a dit Rosa. Et à moi : Vas-y, va la prendre. Amuse-toi avec. Mais toi, Max, tu ne la touches plus, compris ? Les mains dans les poches.

— O.K. a dit Max. O.K....

Il a enfoncé ses poings au fond des poches de son jean, et il a poussé le ventre vers moi, sa grosse queue se balançant...

— Joue avec, m’a murmuré Rosa. Elle est à toi... Tu verras, c’est très marrant.

J’ai cueilli le gros gland de chair qui se balançait au bout de la tige. Il était brûlant. Il s’est gonflé sous mes doigts, et je l’ai un peu étranglé, comme le cou d’une bête. J’ai vu que Max fermait les yeux et que ses narines se pinçaient. Rosa m’a embrassée dans le cou, pour m’encourager. J’y suis allée des deux mains. J’avais pris l’énorme boudin et je le palpais curieusement, étonnée par la douceur de la peau, par sa tiédeur moite et par la force sourde qui vibrait à l’intérieur. Cela se cambrait dans mes mains, comme un serpent qui essaie de fuir.

— Vas-y, mouille ta main, entoure le gland avec tes doigts et serre-le bien. Et maintenant, avec l’autre main, tu le branles... fais glisser la peau tout du long, comme ça... à fond... n’aie pas peur d’aller vite et de lui faire mal...

J’ai fait ce qu’elle me disait. Le gland gorgé de sang se gonflait dans ma main et frémissait. J’avais l’impression qu’il allait éclater. Max a ouvert les yeux...

— Je vais tout envoyer, a-t-il chuchoté... bon Dieu... je vais envoyer le paquet, Rosa... ce n’est pas de la blague... tenez, mes jolies, prenez ça, c’est pour vous...

J’ai vu l’œil vertical s’ouvrir dans le bouclier du gland. Rosa a pris ma main et m’a obligée à détourner la queue de Max. La salve a jailli, lourde, moelleuse, visqueuse, une longue, une interminable décharge blanchâtre qui a zigzagué dans la lumière de la lampe et qui s’est abattue avec un bruit mou sur le lino, où elle a laissé une longue trace baveuse... D’autres giclées, moins puissantes, écumaient au sommet de la verge que j’étranglais des deux mains... Puis le tuyau s’est ramolli et Max a soupiré.

J’ai ouvert les mains, sa verge est retombée, molle et lourde. Elle a dodeliné un moment. Des filaments de sperme pendaient au bout de son museau...

— Allez, casse-toi, a dit Rosa. On t’a assez vu.

Un peu étourdi, Max a déplié sa grande carcasse. Il a rangé son attirail. Rosa et moi, nous étions dans cette phase de timidité qui suivait nos excès. J’ai refermé ma blouse pour cacher mes seins et je l’ai dénouée de ma taille pour la laisser retomber sur mon corps.

Pendant que Rosa raccompagnait Max, j’ai essuyé le sperme sur le lino. En revenant, elle m’a trouvée occupée à ça. Elle m’a arraché la serpillière des mains.

— Laisse, c’est mon boulot.

— Mais je veux être ta bonne, moi aussi...

— Tu es ma bonne du cul, ne confondons pas. Seulement ma bonne du cul. Compris ?

Sans écouter ma réponse, elle est retournée à ses crêpes. Elle avait augmenté le volume de la radio, ce qui nous interdisait toute conversation. Un peu plus tard, elle m’a demandé de monter dans ma chambre et d’aller m’habiller correctement. J’étais dans ma chambre quand mon père est arrivé. J’ai couru pour aller l’accueillir dans le jardin, et je suis retournée avec lui dans la cuisine. Je lui ai présenté Rosa. Elle a été parfaite de courtoisie et de discrétion. Presque obséquieuse. On n’aurait jamais cru que c’était la même fille. J’ai vu que mon père était impressionné par sa plastique opulente.

Nous avons dîné en tête à tête, dans la salle à manger. Rosa nous a servis.

12

Contrairement à ce qu’elle m’avait promis en me demandant d’être « gentille » avec Max, Rosa n’est pas venue me retrouver dans ma chambre, cette nuit. A minuit, j’ai entendu ma mère rentrer. A la façon dont elle trébuchait dans l’escalier, j’ai eu l’impression qu’elle avait bu. J’ai attendu jusqu’à deux heures, pour être bien sûre qu’elle dormait, puis je suis allée jusqu’à la chambre de Rosa. La porte était fermée à clef. J’ai eu beau gratter du bout des ongles, à plusieurs reprises, elle n’est pas venue m’ouvrir. L’oreille collée au panneau, j’entendais le léger murmure de la radio. Je savais qu’elle s’endormait en laissant jouer son transistor ; elle avait besoin de la musique même dans son sommeil. Je suis retournée me coucher ; j’étais malheureuse comme un chien. Derrière les persiennes, l’aube pointait quand j’ai enfin trouvé le sommeil.

C’est mon père qui m’a réveillée, le lendemain matin. Il était près de dix heures.

— Et alors ? m’a-t-il dit. Qu’est-ce qui se passe ? Tu as la maladie du sommeil ? Et le lycée ?

Je lui ai dit que je ne me sentais pas très bien. De toute façon, on ne fichait plus rien d’intéressant en classe. Il a refusé de se laisser attendrir. Il m’a ordonné de me préparer en vitesse et m’a écrit un mot pour excuser mon retard. Je suis partie sans voir Rosa.

Quand je suis rentrée, en fin d’après-midi, j’ai trouvé la maison vide. J’ai cru que mon père était reparti en tournée et que ma mère était à la piscine. Mais ils étaient tous au jardin ; je les ai entendus rire, par la fenêtre de ma chambre, pendant que je me changeais. Je les ai vus, allongés sur des chaises longues, qui prenaient le soleil sur la pelouse. Il y avait Charly, Viviane, ma mère, mon père et Rosa. Ils étaient tous en maillots de bain, même Rosa.

Ma mère et Viviane avaient retiré le haut, mais pas Rosa. Ma mère et Viviane avaient le même genre de corps élégants, avec des seins qui s’aplatissaient sur la poitrine dès qu’elles mettaient leurs bras derrière la tête. En comparaison, Rosa paraissait épaisse, lourde. Mais c’est son corps qu’épiaient les yeux de mon père et de Charly, derrière leurs lunettes de soleil. Elle leur servait la boisson favorite de ma mère, du jus d’orange corsé de vodka. Aux rires de ma mère et de Viviane, j’ai compris qu’on avait eu la main lourde avec la vodka.

C’était rare que mon père reste à la maison, en semaine. Encore plus rare qu’il tienne compagnie à ma mère et à ses amis. De la fenêtre, pourtant, j’ai eu l’impression qu’il s’amusait bien. Lui et Charly s’en racontaient une bien bonne ; ils se sont esclaffés, en se frappant sur les cuisses. J’ai enfilé mon maillot, moi aussi, et je suis descendue les rejoindre. J’ai vu que cela ne plaisait pas à ma mère. Quand j’étais en maillot, on ne pouvait ignorer que j’avais un corps de femme. Mon père m’a demandé si j’avais bien travaillé. Il n’a pas écouté ce que je répondais, trop occupé à admirer la croupe de Rosa qui s’était agenouillée dans l’herbe pour vernir les ongles des pieds de ma mère.

Jamais ma mère n’aurait accepté qu’une bonne lui fasse ça, d’habitude. Jamais elle n’aurait accepté qu’elle se mette en maillot avec les invités. J’ai écouté un moment mon père et Charly qui parlaient de la foire à la brocante du village voisin. Ma mère et Viviane se chuchotaient leurs messes basses, comme chaque fois qu’elles étaient ensemble. Quand Rosa a eu fini de lui vernir les ongles, elle a refermé le flacon de vernis, puis elle a pris dans ses mains les pieds de ma mère, et a soufflé sur ses orteils pour faire sécher le vernis. Je me suis souvenue de la façon dont elle avait soufflé entre mes fesses, l’autre jour. Ma mère avait cessé de parler à Viviane et regardait sa bonne d’un œil un peu alangui, vaguement amusé. La bouche en O, Rosa soufflait sur les taches rouges des orteils, passant de l’un à l’autre.

— Vous êtes vraiment un phénomène, Marie-Rose, a dit ma mère.

J’ai été surprise d’entendre dans sa voix cette coquetterie rentrée qu’elle n’avait que lorsqu’elle téléphonait à ses amants.

— Madame n’aime pas ? a demandé Rosa.

— La question n’est pas là...

Rosa a ramassé le flacon et s’est levée.

— Je vais préparer le repas. Madame a-t-elle une préférence ?

Ma mère a secoué la tête. Elle n’avait pas de préférence. Elle ne voulait même pas se fatiguer à choisir ce qu’on mangerait. Le congélateur était bourré de surgelés, il n’y avait qu’à taper dedans...

— Et si on allait bouffer une pizza, a proposé Charly. Je vous emmène tous. Vous venez aussi, Jean ?

Rosa attendait. Mon père a remercié Charly. Il préférait dîner en amoureux avec sa fille : on avait si peu souvent l’occasion de se voir. Ensuite, il m’emmènerait au cinéma. Je savais qu’il mentait, que c’était à cause de Rosa qu’il voulait rester à la maison. Elle lui avait tapé dans l’œil. Sans doute ma mère a-t-elle pensé comme moi. Elle l’a regardé en riant d’un air indulgent, et il a détourné le regard.

Ma mère et ses amis partis, nous avons dîné en tête à tête, mon père et moi. D’habitude, nous nous faisions une joie de ces dînettes. Mais ce soir, aussi bien lui que moi, c’est avec Rosa que nous aurions souhaité être. A un moment, mon père m’a parlé d’elle.

— Cette fille a une vitalité dingue. Tu as vu comme elle a mis ta mère dans sa poche ?

J’ai eu envie de lui répondre que lui aussi, elle n’en avait fait qu’une bouchée, mais j’ai préféré abonder dans son sens.

— C’est vrai, elle dégage beaucoup d’énergie.

— C’est ça, a dit mon père. Beaucoup d’énergie. C’est le mot juste.

Il a hoché la tête à deux reprises, comme s’il réfléchissait à la nature exacte de l’énergie que dégageait Rosa.

— Elle sort avec le garçon boucher, ai-je éprouvé le besoin de dire.

Mon père m’a jeté un regard aigu.

— Quel garçon boucher ?

— Max, tu sais, celui du centre commercial. Le type qui se coiffe avec une banane et qui a un tatouage sur le poignet. Il l’emmène danser sur sa moto.

— Comment sais-tu ça ?

J’ai ouvert de grands yeux innocents.

— Elle me l’a dit. Tu sais bien que les bonnes me disent toujours tout. Elle en est folle, Rosa, de son Max. Elle ne voit que par lui...

Mon père n’a plus parlé de Rosa. Au dessert, elle est venue nous servir le café et a demandé la permission d’aller se coucher, une fois la vaisselle faite. Pendant que mon père m’attendait, en bas, je suis montée dans ma chambre pour me faire belle. Lorsque nous allions au cinéma, je me maquillais un peu, très discrètement. J’étais en train de me poudrer le minois, devant ma coiffeuse, quand Rosa est entrée dans ma chambre. Elle était nue de la tête aux pieds, et portait son bonnet de douche, transparent. Son corps luisait d’humidité. Il y avait encore de la mousse de savon sur sa toison.

En voyant son regard furieux, j’ai essayé de fuir. Elle m’a prise par la nuque et m’a balancée sur mon lit, à plat ventre. Me maintenant ainsi, par la nuque, elle a relevé ma robe et baissé ma culotte. Elle a écarté mes fesses et m’a enfoncé un doigt dans l’anus. Elle a opéré sans douceur, cherchant à me faire mal et à m’humilier en même temps.

— Alors, comme ça, a-t-elle chuchoté, imitant avec dérision mon intonation, « Je suis folle de Max », hein ? « Je ne vois que par lui. » Et toi, par qui tu vois ?

J’ai fait non avec la tête ; elle m’a enfoncé davantage le visage dans l’oreiller et s’est penchée sur mon derrière. Elle m’a mordue dans le gras de la fesse, tout en bas, à l’endroit où les poils annoncent la proximité du sexe. J’ai gémi d’une voix étouffée dans l’oreiller. Ce n’était pas une morsure pour jouer. Toute la soirée, au cinéma, j’ai eu mal à cet endroit. Ensuite, elle m’a lâchée et est allée sur le seuil de ma chambre. Elle tendait l’oreille, prête à repartir, au cas où mon père serait monté. Elle s’est retournée et, de l’index, m’a fait signe de venir jusqu’à elle. J’ai obéi, en remontant ma culotte, reniflant mes larmes.

— Nettoie-le, m’a-t-elle ordonné, en me montrant son sexe du doigt.

— Mais il y a plein de savon...

Elle a posé un pied sur la chaise qui se trouvait près de l’entrée, et m’a de nouveau désigné la fente qui s’ouvrait dans la toison moussue de savon. Je me suis accroupie devant elle et j’ai commencé à lui lécher les poils, aspirant la mousse. J’ai horreur du goût du savon, néanmoins je l’ai consciencieusement débarbouillée. Je la lapais de bas en haut, écartant bien les lèvres, aspirant la pulpe de ses replis.

Elle a pris mon visage dans ses mains et m’a fait reculer la tête.

— Regarde comment je fais, m’a-t-elle dit. Mets ta bouche comme ça...

Elle a avancé les lèvres en cul de poule, les arrondissant comme pour siffler, ne laissant au centre qu’une ouverture ronde très petite, à travers laquelle elle pointait le bout de sa langue par intermittences, d’un mouvement rapide et mécanique. C’était parfaitement obscène. Cramoisie, j’ai fait ce qu’elle disait ; la bouche arrondie et avancée, j’ai pointé ma langue par l’ouverture, la faisant coulisser d’avant en arrière.

— Voilà, a dit Rosa. Comme ça... continue, ne t’arrête pas...

Me tenant par les joues, elle a fait descendre mon visage au bas de son ventre et a appliqué l’ouverture circulaire de ma bouche autour de son clitoris. Appuyant sur ma nuque, elle a fait pénétrer son clitoris dans le petit goulot que formaient mes lèvres ; de la langue, du mouvement de va-et-vient qu’elle m’avait indiqué, j’ai repoussé et laissé revenir la petite pointe de chair durcie... Rosa m’a planté les ongles dans la nuque et m’a collée très fort à sa moiteur.

— Continue, toujours comme ça, m’a-t-elle dit, d’une voix rauque... continue, même quand je mouillerai...

J’ai fait ce qu’elle voulait. J’avais posé mes mains sur ses fesses et je les caressais avec adoration, d’un mouvement tournoyant, englobant toute la chair de son cul, et devant, ma langue la titillait, de plus en plus véloce... Rose s’est mise à respirer très vite et à se balancer d’avant en arrière. Sans cesser de lui marteler le clitoris de coups de langue précipités, j’ai laissé mes mains faire le tour de son corps et remonter vers sa poitrine. J’ai palpé ses gros seins humides. Les mamelons étaient très épais, gonflés et durs comme des pruneaux. Je les ai pincés de toutes mes forces, à les lui broyer.

Les mains de Rosa ont lâché mes joues. J’ai senti qu’elle jouissait au tremblement qui la faisait vibrer contre ma bouche. Quelque chose a coulé d’elle, mais ce n’était pas de l’urine. J’ai levé les yeux pour essayer de voir son visage quand elle jouissait. Je n’ai vu que ses énormes seins qui se balançaient au-dessus de moi, lourdes cloches de chair aux pointes énormes. Elle avait ôté son bonnet de douche et tiré devant ses yeux ses cheveux jaunes. Elle en fourrait des mèches, comme du foin, dans sa bouche et les mordait. D’un dernier spasme, elle m’a collé le groin humide de sa vulve sur le visage, puis elle s’est écartée et m’a tourné le dos. Je l’ai regardée aller jusqu’à sa chambre, en balançant ses fesses où les marques du fouet avaient presque disparu.

Après le cinéma, mon père m’a emmenée prendre un café liégeois. Il devait être une heure quand nous sommes rentrés. Il y avait de la musique dans la chambre de Rosa. Ma mère était revenue et sa chambre était éteinte. Mon père m’a embrassée et est monté se coucher au grenier. Il dormait souvent là-haut, sur un lit-canapé, quand il avait envie de bouquiner tard.

Il m’a dit au revoir, car il comptait partir très tôt, le lendemain, quand je ne serais pas levée.

J’ai attendu assez longtemps, pour être sûre qu’il ne redescendrait plus, qu’il dormait, puis je suis allée à la chambre de Rosa. J’ai écouté la radio, à travers le panneau, comme la veille, puis j’ai gratté, à nouveau, toujours sans résultat. Je me faisais l’effet d’être une mendiante. Tout en grattant des ongles, je jouais machinalement avec la poignée de la porte. Quand j’ai senti le panneau céder, j’ai eu un mouvement de peur. J’ai attendu, rien ne s’est produit. La radio ronronnait ; on voyait la tache vert pâle du cadran, dans la chambre obscure, sur la table de nuit.

Je suis entrée, j’ai refermé la porte derrière moi et je me suis dirigée vers le lit. J’ai tâté l’édredon. Le lit n’était pas défait, il n’y avait personne. Sur le moment, j’ai pensé que Rosa était sortie avec Max, ou avec un autre de ses amis ; peut-être ce Phili, qu’elle avait appelé, ou le gros type qui la battait, ou même encore Charly, car elle était capable de lui avoir donné un rendez-vous sous le nez de ma mère...

Je me suis couchée sur son lit, dans la chambre obscure, dévorée par la jalousie. J’ai cherché son odeur sur l’oreiller. J’ai dû m’endormir comme ça. C’est le bruit d’une porte qui se refermait qui m’a réveillée. Je me suis levée en sursaut, j’ai vu Rosa qui sortait de la chambre de ma mère. Elle portait un peignoir de bain en éponge. Elle n’avait pas noué la ceinture, et les pans s’écartaient quand elle marchait. Elle était nue dessous.

J’ai regardé approcher, dansant entre les pans du peignoir, ses gros seins pâles aux larges couronnes sombres, et la tache velue de son pubis... Rosa souriait d’un air dolent, vaguement amusé, en se frottant les mains. Elle n’a pas cessé de sourire quand elle m’a vue dans l’embrasure de la porte, mais son regard a durci. Elle a continué à venir sur moi, et c’est moi, au dernier moment, qui me suis écartée pour la laisser entrer dans sa chambre. Je n’ai pu m’empêcher de saisir un de ses seins, au passage. Il était couvert de sueur. J’ai vu que son corps ruisselait. J’ai senti successivement, par vagues, l’odeur de sa sueur, puis celle de son sexe, et une autre odeur, légèrement médicamenteuse, mentholée, qui m’a fait penser aux pastilles Vichy.

— Tu n’es pas couchée ? m’a-t-elle dit.

— Qu’est-ce que tu lui as fait ?

— Je l’ai massée. Elle avait mal au dos.

Elle m’a fait renifler ses mains. L’odeur mentholée m’a piqué les narines. A travers cette odeur, j’essayais d’en déceler une autre. Rosa a bâillé, longuement, montrant l’intérieur de sa bouche. Et c’est comme ça que j’ai pu voir, coincé entre ses incisives, un minuscule poil noir tout frisé. J’ai eu un élancement aigu dans le cœur. Je n’ai rien montré sur mon visage.

— Attends, ai-je dit... Tu as quelque chose...

Elle a ouvert la bouche et j’ai tiré sur le poil, l’extirpant de sa denture. Elle a louché pour regarder ce que je lui brandissais sous le nez, puis elle a haussé les épaules.

— Bon, a-t-elle admis. Et alors... Qu’est-ce qu’on va faire, maintenant...

— Tu l’as fait avec elle... ai-je balbutié.

Ma voix tremblait d’horreur.

— Et pourquoi ne l’aurais-je pas fait ? m’a demandé Rosa. Elle en avait envie, j’en avais envie… pourquoi ne l’aurais-je pas fait ? Parce que c’est ta mère ? Ce n’est pas la mienne, en tout cas...

— Tu l’as fait avec ma mère... ai-je répété.

— Tu ne comprends donc rien, m’a dit Rosa. Je le fais avec tous ceux qui ont envie de le faire. A condition qu’ils ne me dégoûtent pas trop... J’ai toujours été comme ça. Ce n’est pas toi qui vas me faire changer... Pourquoi je leur refuserais, puisqu’il n’y a que ça que j’aime...

Elle a réfléchi un moment, en me regardant.

— Ça, a-t-elle corrigé, et la musique... Le cul et le rock, c’est tout ce qui m’intéresse dans la vie...

— Comment peux-tu le faire avec elle, après l’avoir fait avec moi ?

— Je n’ai pas réfléchi, poulette ; ça s’est fait comme ça, tout simplement. Je vais te dire une chose, c’est plutôt à ton père que je pensais pour ce soir. Mais elle m’a appelée dans sa chambre, quand elle est rentrée. Elle m’a dit qu’elle s’était disputée avec son amant, le docteur... qu’elle avait les muscles noués, dans le dos, que ça l’empêchait de dormir, je lui ai demandé si elle voulait que je la masse... Elle en avait tellement envie qu’elle a sauté comme si je lui avais branché une prise électrique entre les fesses quand je l’ai touchée là...

— Tu l’as touchée tout de suite là ?

— J’allais me gêner, peut-être. Elle était couchée à plat ventre, sa chemise de nuit retroussée au-dessus du cul...

— Elle n’a rien dit ?

— Qu’est-ce que tu voulais qu’elle me dise ? C’était ça, qu’elle avait envie. Pourquoi crois-tu qu’elle est si indulgente avec moi ? Dès le premier jour, elle a compris qu’elle pourrait me le demander... Elles sont toutes pareilles, ces bourgeoises. Sauf qu’avec ta mère, ça n’avait rien d’une corvée. Elle a la peau très douce...

Nous étions rentrées dans sa chambre, et avions refermé la porte. Nous parlions à voix basse, debout, dans la pièce obscure. J’étais partagée entre le dégoût et le désir d’en savoir davantage.

— Raconte-moi comment tu lui as fait...

— Je te l’ai dit. J’ai mis ma main entre ses fesses et j’ai attrapé ses poils. Ils étaient tout mouillés. Elle a sauté et elle a enfoncé son visage dans l’oreiller.

« Qu’est-ce que vous faites, Marie-Rose... » Mais quand j’ai commencé à lui masser la chatte, elle n’a plus parlé. Elle a bien ouvert les fesses et elle est restée comme ça. Elles font toutes la même chose, ces bonnes femmes qui veulent qu’on les « masse ». Je l’ai tirée au bord du matelas, et je lui ai fait pendre les jambes dehors. J’ai respiré mes doigts pour voir si son odeur me plaisait ; ensuite, je les ai goûtés, pour être plus sûre. Et je me suis mise à table... qu’est-ce qu’elle aime ça, qu’on la broute... j’ai bien dû lui bouffer la chatte pendant deux heures... j’en avais des crampes à la mâchoire...

— Et elle ?

— Comment ça, elle ?... Qu’est-ce que tu vas penser ? Les femmes comme ta mère, elles se font masser, elles ne massent pas les autres... ou alors, seulement les mecs... ce n’est pas une gouine, simplement elle a le feu au cul, comme toi...

— Et toi ?

— Moi, j’aime ça. Je te l’ai dit. Avec les hommes, les femmes. C’est pareil. J’aime ça, tu comprends ? D’ailleurs, je lui ai quand même fait son massage, à ta mère. Je sentais qu’elle était gênée quand elle a eu bien pris son pied. Alors je lui ai passé de la crème sur le dos et j’ai fini comme j’aurais dû commencer... Elle s’est endormie pendant que je la massais, comme ça, elle n’a pas eu besoin de me remercier... Elles font toutes pareil.

— Et le lendemain ?

— Rien du tout. Pourquoi voudrais-tu ? Quand elles ont besoin que je les masse, je les masse ; ça s’arrête là... Ce n’est pas comme avec toi.

— Quelle est la différence ?

— Avec toi, je m’amuse. Tu es ma bonne du cul, non ?

Elle a touché ma poitrine, dans le noir. Aussitôt j’ai senti durcir mes mamelons.

— Tu vois, m’a dit Rosa.

Je l’ai repoussée. Ce qui me faisait le plus horreur, c’était d’avoir envie d’elle malgré tout. C’était d’avoir pris plaisir à l’entendre parler de ma mère... Même si elle couchait avec mon père, je serais sans force devant le désir qu’elle m’inspirait.

Elle a essayé de me toucher, au bas du ventre. J’étais sur le point de lui céder, déjà je m’ouvrais, toute molle, avec une lâcheté bestiale, quand l’escalier a grincé. C’était mon père qui descendait du grenier. Nous l’avons écouté passer sur le palier. Le jour n’allait sans doute pas tarder, il partait toujours à l’aurore.

— Il n’est pas mal, ton vieux, m’a dit Rosa. Je me le ferais bien. (Elle s’est marrée.) Je crois que je me les ferais tous, si je pouvais...

Je me suis dégagée de ses bras et je suis sortie. Elle n’a pas fait un geste pour me retenir.

J’ai réussi à tenir le coup trois jours. De temps en temps, elle me regardait en riant, quand nous étions seules, et elle me narguait :

— Alors, tu boudes toujours ?

— Fiche-moi la paix.

Elle riait de plus belle, et elle relevait sa robe, pour me montrer son « poilu ». Elle l’ouvrait du bout des doigts et me disait « Tu n’en veux pas un morceau ? C’est bien vrai... sans façons ? Si tu en veux, ne te gêne pas, ma poulette... Il est à ta disposition... »

Je détournais les yeux, affectant l’air dégoûté. Elle laissait retomber sa robe. « Comme tu voudras… mais souviens-toi d’une chose : les enchères montent. Plus tu attends, plus tu devras payer cher... »

13

Le mercredi est revenu. C’était le jour de sortie de Rosa. Ce jour-là, je ne l’ai même pas vue en prenant mon petit déjeuner. Elle était déjà partie. Peut-être même était-elle partie dès la veille au soir, après avoir massé ma mère, qui entamait une neuvaine. Je l’avais entendue téléphoner à Charly, des sanglots dans la voix ; mais Charly se mariait, il avait autre chose en tête.

Alors, ma mère se faisait masser par Rosa. Je pouvais entendre les va-et-vient de Rosa dans le couloir, au milieu de la nuit. Quand elle passait devant ma porte, j’avais l’impression qu’elle ralentissait, qu’elle allait ouvrir. Si elle était entrée, « je ne l’aurais pas chassée de mon lit à coups de pied », comme disait Charly pour parler d’une femme qui lui plaisait. Mais elle ne l’a jamais fait, et moi, maintenant, j’étais prisonnière de ma bouderie, je ne voulais pas faire le premier pas.

Au retour du lycée, ce mercredi-là, je me promenais dans le jardin, avec un bouquin et un paquet de cigarettes. On m’interdisait de fumer – non pas à cause de ma santé, mais parce que ma mère trouvait que ça me donnait l’air plus vieux que mon âge – alors, moi, j’allais fumer en douce au fond du jardin.

J’étais donc là, près de la grille, à fumer en regardant passer les voitures sur l’avenue, à travers la glycine... En fait, j’attendais le retour de Rosa, mais pour rien au monde, je ne me le serais avoué... Je fumais cigarette sur cigarette. Je pensais à ma mère et à Rosa. A mon retour du lycée, ma mère m’avait appelée pour que je lui monte des sandwiches dans sa chambre. Elle était moins cafardeuse que je ne l’avais craint. De fil en aiguille, nous avons parlé de Rosa. Elle m’a avoué que sa présence l’aidait beaucoup.

— C’est une fille qui n’est pas compliquée, elle a les pieds sur terre. Elle est de bon conseil pour les hommes. Elle trouve que j’accorde trop d’importance à mes histoires. Elle a raison. J’ai décidé de réagir. Après tout, Charly n’est pas irremplaçable. Je vais sortir davantage, m’amuser un peu... Qu’est-ce que tu en penses ?

— Bien sûr, maman, tu as raison.

Ma mère me prenait volontiers pour confidente, quand elle n’avait personne d’autre à qui raconter ses petites misères.

Elle a paru contente que je sois d’accord avec elle. En fait, je l’ai réalisé alors, si j’étais d’accord pour qu’elle sorte à nouveau, pour qu’elle se trouve un nouvel ami, ce n’était pas dans son intérêt, mais parce que dans ce cas, elle n’aurait plus besoin de se faire « masser » par Rosa. Au fond de moi, malgré mes airs d’indifférence, mes grandes résolutions, je n’avais donc pas renoncé à être à nouveau le jouet de Rosa.

C’est à cela que je réfléchissais, mortifiée par ma faiblesse, en fumant au fond du jardin. J’étais planquée derrière la glycine quand la Mercedes du marchand de vin s’est garée le long du trottoir. C’était l’heure où les mémères faisaient pisser leur chien. Rosa a embrassé poliment son gros compagnon sur la joue, et est descendue de voiture. Cette fois, ils ne se sont pas engueulés. Elle a regardé s’éloigner la voiture, puis s’est dirigée vers le portail. Elle a sursauté en refermant le battant, quand elle m’a vue derrière la glycine.

— Alors, petite gouine ? Tu m’espionnais ? Tu fais toujours la gueule ?

J’ai répondu non aux deux questions. Rosa m’a adressé un petit sourire froid.

— On dirait que ça t’excite que je me fasse battre. Tu te sens vengée, c’est ça ?

— Il t’a encore fouettée ?

— Bien sûr, tu veux voir ?

Sans attendre ma réponse, elle m’a tourné le dos et a relevé sa robe derrière elle. Ses fesses étaient rouges comme des tomates. Les lanières avaient profondément mordu la peau qui était toute boursouflée, autour des traces livides. Rosa avait été fouettée du haut des fesses jusqu’au milieu des cuisses. Elle m’a fait face pour me montrer le devant. Le devant aussi, on le lui avait fouetté. Le ventre, les cuisses, toute sa peau était empourprée et boursouflée.

— Qu’est-ce qu’il m’a mis, l’ordure. Je n’ai pas volé mon fric...

— Il t’a payée beaucoup ?

Elle a ouvert son sac et m’a montré plusieurs billets de cinq cents francs froissés en vrac. J’ai effleuré la peau de son ventre, du bout des doigts. Elle a frissonné...

— La chaleur ressort, maintenant… je vais me tremper le cul dans l’eau fraîche...

— Tu ne préfères pas du beurre ?

— Non. De l’eau fraîche... Tu veux venir voir ? On est à nouveau copines si j’ai bien compris ?

J’ai haussé les épaules.

— Allez, allez, ne joue pas la comédie, a dit Rosa... tu peux goûter un morceau de ton gâteau préféré, si tu veux… A genoux dans l’herbe, ça te dirait ?...

Elle m’a cligné de l’œil d’un air coquin tout en s’éventant le ventre avec sa robe qu’elle relevait toujours au-dessus du nombril. Derrière la grille, j’ai entendu une vieille qui appelait son chien. Je suis tombée à genoux, derrière la glycine et j’ai posé mes mains de chaque côté de la toison que me proposait Rosa en avançant d’un déhanchement obscène le bas de son corps. J’ai un peu appuyé sur les bords pour ouvrir la vulve et j’ai posé mes lèvres sur la chair humide et salée. Sans qu’elle me le dise, je lui ai mitraillé le clitoris de la caresse qu’elle m’avait enseignée. Je l’ai entendue rire, elle a laissé retomber sa robe par-dessus moi et a enjambé mon épaule... Toute sa vulve velue, chaude et mouillée s’est collée sur ma joue. J’ai enfoncé un doigt entre ses fesses. Elle m’a frappée sur la tête, avec son sac, à travers sa robe, mais j’ai continué à lui visser l’index dans le rectum...

— Doucement, petite gouine... j’ai mal au cul...

Je la léchais comme un chien, de l’anus au sommet de la toison, à grands coups de langue... Brusquement, elle a écrasé mes mâchoires entre ses cuisses et j’ai senti son odeur devenir plus forte... puis elle m’a repoussée et m’a enjambée pour aller vers la maison...

Je l’ai rattrapée en courant, dans l’allée j’ai glissé mon bras sous le sien.

— Tu vas bientôt pouvoir l’acheter, ton bistrot !

Elle a secoué la tête comme pour chasser une mouche.

— Ce n’est pas demain la veille. Essuie-toi la bouche...

J’ai rougi et j’ai essuyé mes lèvres avec un kleenex. J’ai flairé le parfum que ma bouche y avait laissé, en fermant les yeux. Sur le seuil, avant d’entrer, Rosa m’a fait face.

— Mettons les choses au point, m’a-t-elle dit. Si on se met à nouveau ensemble, c’est à mes conditions.

— D’accord.

— Je t’avais dit que tu faisais monter les enchères. Ne crois pas que je l’aie oublié. Je n’oublie jamais rien. Si tu veux que je sois gentille avec toi, comme avant, il faudra faire tout ce que je te demanderai.

— Je le ferai.

— Parfait. Dans ces conditions, tu peux venir.

Elle m’a emmenée dans sa chambre. Elle a fouillé dans sa valise et m’a donné une nuisette noire, transparente, très courte, un vrai colifichet de pute, comme on en voyait à la vitrine des sex-shops, derrière la gare.

— Tu mettras ça pour dormir, demain soir. J’amènerai peut-être un ami te voir. Phili. Tu verras. Il baise comme un dieu...

J’ai rejeté le chiffon vaporeux sur le lit, et j’ai secoué la tête.

— Tu n’as pas compris, m’a-t-elle dit. C’est moi qu’il baisera, pas toi... Toi, je lui montrerai seulement comme tu es jolie, déguisée en pute, dans ton lit de jeune fille...

— Non. Je ne veux pas.

— Réfléchis, m’a dit Rosa. C’est à prendre ou à laisser. Tu n’auras rien besoin de faire. Tu pourras même continuer à dormir, si tu veux...

— Non. Je ne veux pas.

— Et avec Max, tu voudrais ?

J’ai hésité. Je me suis sentie rougir.

— Il m’a déjà vue, lui, ce n’est pas pareil... Ce Phili, je ne le connais pas... Tu ne peux pas montrer mon cul à tous les garçons que tu fréquentes...

— Et pourquoi pas ? Je leur montre bien le mien, pourquoi ne pourrais-je pas leur montrer le tien en prime, si ça me plaît ?...

— Non. Je ne veux pas devenir...

— Devenir quoi ? Une pute ? C’est ce que je suis, pour toi, une pute ?

J’ai secoué la tête, sans répondre.

— Tu sais de quoi tu as peur, en réalité m’a dit Rosa. C’est d’aimer ça. En fait, tu le sais très bien que tu aimeras ça... mais tu te racontes des histoires...

Je n’ai rien voulu savoir. Rosa m’a montré la porte. Je suis sortie.

Cette nuit-là, j’ai entendu qu’elle allait masser ma mère.

Le lendemain, j’ai pris mon déjeuner sans lui adresser la parole. Quand je suis partie pour le lycée, elle était en train de déménager les meubles du salon qu’elle voulait dépoussiérer à fond. Elle portait un jean, un tee-shirt et avait noué un torchon autour de ses cheveux. Elle trimballait les énormes fauteuils à bout de bras, sans effort apparent, comme un homme. Ma mère est descendue la regarder faire toute dolente, enveloppée dans sa douillette...

Quand je suis rentrée, ma mère et Rosa étaient dans la cuisine, en train de se partager une pizza surgelée. Ma mère paraissait d’excellente humeur.

— Si tu savais le boulot que Rosa a abattu, m’a-t-elle dit. C’est fantastique. Elle est forte comme un Turc...

— Pourquoi mangez-vous déjà ?

— J’ai donné sa soirée à Rosa, elle a besoin de se changer les idées, la pauvre. Sa mère est bien malade... Moi, je vais au théâtre avec Viviane. On soupera en sortant...

— Je vais être toute seule, alors ?

Rosa m’a lancé un regard d’intelligence.

— Je vais rentrer très tôt. Je ne fais qu’aller et venir.

Quand ma mère est remontée dans sa chambre, j’ai demandé ce que ça voulait dire.

— J’ai mis la chemise de nuit noire dans ta chambre, sous ton oreiller. Je vais ramener Phili. Je l’emmènerai dans le grenier de ton père, on sera tranquilles, là-haut, pour baiser, si ta mère rapplique du théâtre pendant qu’il est encore là... J’ai remarqué qu’elle n’y mettait jamais les pieds, là-haut.

— Si vous touchez aux affaires de mon père, il va s’en apercevoir, lui, il n’y a pas plus maniaque...

— On ne touchera rien. On ne touchera que nous-mêmes, sur le canapé. Ce n’est pas pour lire que je l’amène là-haut, Phili.

— Et la chemise de nuit ? C’est pour quoi faire ?

— Pour que tu sois jolie, dans ton lit, quand je rentrerai dans ta chambre, avec lui. Je te le présenterai, tu veux bien ?

— Je resterai couverte, alors. Je ne veux pas que tu lui montres mes seins, ni rien d’autre...

— Je lui montrerai ce que je veux lui montrer.

— Alors, c’est non.

— Ecoute, tu n’as qu’à dormir, toi, tu sais, comme quand tu prenais ton bain de soleil. (Je lui avais raconté l’incident du jardin, avec Charly, ça l’avait beaucoup amusée.) On fera tout doucement, pour ne pas te réveiller...

— Non. Je t’ai déjà dit non.

— Si tu n’es pas d’accord, tu n’as qu’à t’enfermer à clef dans ta chambre. Si tu es d’accord, tu mets la chemise de nuit et tu laisses la porte ouverte... Ne réponds rien. Tu as toute la soirée pour réfléchir...

— Non.

— Ecoute, ne sois pas bête, pourquoi te priver d’un plaisir ? De quoi as-tu peur ? Ce n’est pas le marchand de vin, Phili, il ne te fouettera pas. C’est un garçon très doux, il caresse aussi bien qu’une fille...

— N’insiste pas.

— Tu sais ce qu’on va faire ? Quand on va revenir du ciné lui et moi, je donnerai deux petits coups de klaxon, et tu nous regarderas passer dans le jardin, de derrière tes volets. Je marcherai doucement, exprès, pour que tu le voies bien. S’il ne te plaît pas, s’il ne t’inspire pas confiance, tu n’auras qu’à laisser ta porte fermée à clef. Au contraire, si tu le trouves mignon, si tu as envie de te l’envoyer, tu la laisses ouverte. Et si tu te sens timide, tu n’as qu’à faire semblant de dormir...

— Qu’est-ce que vous me ferez ?

— Seulement ce que tu voudras. Si tu veux qu’il te dépucelle, il le fera. Sinon, on s’amusera juste un petit peu, avec toi. Et il me baisera. Si tu veux, il me baisera devant toi, pour te montrer comment c’est. Tu as déjà vu des copines se faire sauter ?

— Non.

— Tu n’aimerais pas voir ?

— Je ne sais pas. Je ne veux pas qu’il me touche, alors.

— D’accord. D’accord... Il ne te touchera pas. C’est moi qui te toucherai. Lui, il regardera ; ça te va, comme ça ?

— Je ne sais pas. Je ne sais plus... tu me rends folle...

— C’est bon, d’être folle. Plains-toi...

Je n’ai rien trouvé à lui répondre.

Pendant qu’elle remettait la cuisine en ordre, je la suivais d’un regard plein de rancœur. Pourquoi ne pouvait-elle se contenter de me donner son corps et de prendre le mien ? Pourquoi fallait-il qu’elle invente tout cela ? Pourquoi voulait-elle tant me partager avec ses amants... ? Ou partager ses amants avec moi... ? Qu’est-ce que ça lui apportait ?

Dans ma chambre, une fois seule, j’ai revêtu la chemise de nuit noire. Elle s’arrêtait au ras des cuisses. Quand je me penchais en avant, elle découvrait mes fesses. Quand je me cambrais, elle dévoilait mon sexe. A travers les dentelles noires, mes seins nus ressemblaient à des fruits proposés sur un étal.

Et quand je me couchais sur le dos, l’ourlet de la chemise s’arrêtait juste à la limite de mes poils...

Je suis restée comme ça, couchée sur le dos, une main sur le sexe. Je touchais en même temps la dentelle et mes poils... Je rêvais. J’essayais d’imaginer ce qui pourrait se passer dans ma chambre, entre cet inconnu et moi, si je ne fermais pas la porte à clef. Rien que d’y penser, ça me rendait toute chaude...

14

Un peu après minuit, une voiture s’est arrêtée devant le portail. J’ai reconnu le ronron presque silencieux de la BMW de Charly. J’ai éteint ma lampe de chevet. Je n’avais pas envie de faire la conversation avec ma mère, ni surtout qu’elle me trouve dans cette tenue. J’ai entendu ma mère passer en fredonnant dans le couloir ; sans doute s’était-elle réconciliée avec Charly.

Dans le noir, j’ai guetté ses va-et-vient entre sa chambre et la salle de bains... Puis le silence est revenu. Je me suis dit que Rosa avait dû avoir un empêchement, qu’elle ne viendrait pas ce soir...

Ou alors, elle avait trop bu. Elle m’avait confié qu’il lui arrivait de prendre des cuites monumentales.

Je dormais profondément, quand un jet de lumière m’a frappée au visage. Deux silhouettes se tenaient au pied de mon lit, se découpant sur le clair de lune qui sourdait à travers les fentes des persiennes. L’une d’elles me braquait une lampe de poche au visage. La lumière s’est éteinte aussitôt et quelqu’un a tourné la clef dans la serrure.

— Comme ça, a chuchoté la voix de Rosa, on ne sera pas dérangés. Si la mère rapplique, on pourra se planquer sous le lit et Lulu dira qu’elle avait peur, toute seule...

— Lulu ? a dit une voix grave.

— Chut ! a fait Rosa. Plus bas, imbécile...

— Mais qui c’est, cette fille ? Où est-ce qu’on est, ici ?

— Plus bas, je te dis. La mère dort à l’autre bout du couloir mais elle n’est pas sourde...

— La mère de qui ? a chuchoté le type. Tu peux m’expliquer ?

— Je t’avais promis une surprise, tu te souviens ? Eh bien, la voilà, la surprise. Elle te plaît ?

Rosa a rabattu l’édredon, me découvrant, et la lampe de poche s’est rallumée. Le faisceau lumineux s’est posé entre mes jambes. D’instinct, je les avais resserrées, en me réveillant. Ma nuisette était retroussée au-dessus du nombril. J’ai vu, comme ils pouvaient la voir, la tache sombre de ma toison dans le cercle lumineux de la lampe. Je me tenais coite, absolument immobile.

— C’est mignon, non ? a dit Rosa, ça ne te plaît pas ?

— Qui c’est, cette fille ?

— La fille de mes patrons. C’est chez eux qu’on est...

— Ce n’est pas chez toi ? a demandé le type d’une voix très inquiète.

— J’habite ici, moi aussi, au fond du couloir. Mais je n’ai pas le droit de ramener des mecs, tu penses bien. C’est pour ça que je t’ai fait retirer tes pompes.

— Je croyais que tu avais peur de réveiller ta mère...

— C’est sa mère à elle qu’il ne faut pas réveiller, s’est marrée doucement Rosa.

— Ecoute, j’ai pas envie qu’on me prenne pour un cambrioleur, je crois qu’il vaut mieux se tailler d’ici...

— Tu crois vraiment ? Regarde un peu, nigaud. Regarde un peu tout ça...

Rosa a allumé la lampe de poche et l’a promenée sur mon corps, ne remontant pas plus haut que mon cou. Elle a retroussé ma nuisette jusqu’à mes épaules, dégageant mes seins l’un après l’autre... J’ai vu que le type se penchait sur le lit, appuyé à la barre, pour mieux me voir. La tache lumineuse se promenait d’un sein à l’autre, puis redescendait jusqu’aux broussailles du pubis.

— Pourquoi ne dit-elle rien ?

— Elle dort.

— Déconne pas.

— Parole. Elle dort comme une masse. Elle prend des somnifères. On peut lui faire tout ce qu’on veut pendant qu’elle dort, elle ne se rend compte de rien...

— Tu l’as déjà fait ?

— Et comment ! Tu veux la toucher ? Ne te gêne pas.

Le type est resté immobile. La tache de lumière était posée sur le bas de mon ventre.

— Tiens-moi la lampe, a dit Rosa.

Elle lui a passé la lampe. Le type l’a promenée sur mon corps.

— Pas sur le visage, lui a dit Rosa. Tu vas la réveiller.

La tache lumineuse est redescendue vers mon sexe. Rosa, des deux mains, a séparé mes genoux. Le faisceau de la lampe s’est arrêté sur le sillon ombreux de mes fesses. Rosa m’a ouvert largement les cuisses. J’ai senti que ma fente béait. Elle a posé les doigts sur mes poils, de part et d’autre de ma vulve et a caressé mon sexe comme un oisillon, en lissant ma toison vers le haut. Comme elle appuyait sur les bords, elle a complètement écarté ma chair. J’ai vu que le voyeur nocturne se penchait, et qu’il tendait le bras pour rapprocher la tache lumineuse de l’ouverture du vagin.

— Mais elle est vierge, a-t-il dit... Tu es dingue, merde, Rosa. Quel âge a-t-elle, cette fille ?

— L’âge d’être dépucelée ; ça te dit ?

— Tu es barge !

— Je te dis qu’elle est d’accord. Pourquoi crois-tu qu’elle a cette chemise de pute, qu’elle s’est parfumée comme ça ?

— Elle ne dort pas ?

— Elle dort si ça t’arrange, si ça ne t’arrange pas, elle ne dort pas. Qu’est-ce que tu préfères ?

Le type n’a pas répondu. Rosa lui a pris la lampe des mains et m’a éclairé le visage. J’ai gardé les yeux fermés.

— Comment la trouves-tu ?

— Mais je la connais, merde, a dit le type. Je la vois passer tous les jours... qu’est-ce que c’est que cette histoire ?

— Approche, lui a dit Rosa. Viens ici. Donne-moi ta main...

La tache lumineuse a sautillé de-ci de-là, dans la chambre, et j’ai senti le sommier s’affaisser quand Rosa a fait asseoir le type. J’ai vu la main du jeune homme (à sa voix, j’avais deviné qu’il s’agissait d’un type très jeune) dans la main de Rosa. Les deux mains étaient éclairées par la lampe de poche.

— On va la toucher tous les deux, a dit Rosa. Tous les deux ensemble...

J’ai vu les deux mains descendre, accompagnées par le faisceau de la lampe. Puis la main de Rosa a tourné, a pris celle du jeune homme par le haut, et, la tenant ainsi, elle l’a posée sur mon ventre, à la hauteur du nombril. J’ai senti frémir ma peau. Rosa a promené la main de l’homme sur ma peau, très doucement. Il se laissait faire.

— Elle a la peau douce, hein ? Tu aimes ?

— Oui.

— Qu’est-ce que tu voudrais toucher, pour commencer ? Les nibards ou la chatte ? Tu ne réponds pas ? Voyons voir… et si on commençait par là ?

La main de Rosa a fait descendre la main qu’elle tenait vers mon pubis. Elle s’est arrêtée au bord des poils, tout en haut, contre le renflement du mont de Vénus. La main de l’homme s’est crispée doucement sur ma chair. J’ai senti que je mouillais et que mes joues, mes seins, mon cou devenaient brûlants. L’une tenant l’autre, les deux mains ont contourné le massif velu de la vulve et sont descendues sur la face interne d’une cuisse. J’étais toute moite, là. Rosa a fait remonter la main de l’homme vers ma vulve.

— Oh, la coquine, a-t-elle dit... c’est tout mouillé, tu sens ?

Elle a pressé la main de l’homme contre le bord de ma fente, mais juste à l’orée des poils. Puis elle a enlevé la main.

— Sens, a-t-elle dit. Tu aimes son odeur ?

J’ai vu le visage du garçon éclairé par la lampe ; Rosa lui présentait leurs deux mains unies sous les narines. J’ai reconnu tout de suite le visiteur nocturne. C’était un jeune gars très mignon que j’avais déjà repéré. Il travaillait dans une station-service, pas loin du lycée. Il sortait souvent avec des pionnes. Toutes les filles, dans ma classe, en étaient folles. Comment faisait-elle, cette Rosa, pour traiter avec une telle désinvolture un garçon aussi séduisant ?

— Tu aimes ? Elle sent bon, non ? Elle sent le coquillage... tu sais, quand on vient de l’ouvrir et qu’on va le gober... Tu aimerais ça, non, lui gober son coquillage ?

Le garçon a souri. Rosa lui a fait poser sa propre main sur sa bouche.

— Goûte, lui a-t-elle dit. Je la goûte toujours, moi, avant de la manger. Tu aimes ?

Le type s’est marré. Il n’était plus du tout inquiet, tout à mon parfum, à mon goût, à ce qu’il avait envie de me faire, à ce qu’il allait me faire... J’ai senti mon cœur s’arrêter, puis repartir, très vite. L’instant d’après, Rosa avait reposé la main du garçon sur mon ventre. J’ai sursauté. Elle s’est mise à rire. « Tu sens comme elle t’attend ? » Elle a fait remonter la main du garçon jusqu’à ma poitrine et lui a fait saisir mon sein. La lampe, Rosa l’avait posée sur le lit, entre mes jambes, le faisceau dirigé sur mon sillon fessier. La lumière frappait mon sexe et débordait au-dessus du mont de Vénus pour raser toute la peau de mon ventre, jusqu’aux seins, qu’elle éclairait par en dessous.

Rosa tenait les deux mains du garçon dans les siennes, et de ces deux mains me massait les seins. Je sentais mes mamelons durcis frotter contre la paume du garçon. Maintenant qu’il était penché au-dessus de moi, je décelais une faible odeur d’essence qui émanait de lui. Je l’ai revu, dans sa combinaison blanche, en train d’astiquer le pare-brise de la voiture du proviseur. Et je me suis dit « c’est ce type qui est en train de te peloter… et si Rosa le décide, c’est lui qui va t’enfiler sa queue... »

J’ai eu l’impression que ma chair se mettait à bouillir. Ma peau me picotait de partout, comme si j’avais des fourmis qui me couraient sur le corps. J’ai ouvert la bouche... Je suis restée comme ça, le sexe et la bouche ouverts, absolument passive, pendant que les mains allaient et venaient sur ma poitrine... Maintenant, à chaque passage, le garçon me saisissait le bout des tétons et tirait dessus. C’était délicieux...

— Elle est à point, a dit Rosa. Viens en bas, maintenant. On va lui toucher la chatte...

J’ai retenu mon souffle. Les mains se sont décollées de ma poitrine. Et, presque aussitôt, j’en ai senti une se poser sur l’ouverture verticale de mon sexe. La main s’est collée à ma muqueuse et le garçon a pris toute ma vulve, les lèvres, les poils, la chair interne, et l’a pressée avec une force très douce... J’ai eu un élancement aigu de plaisir dans le clitoris, puis les ondes se sont élargies, et j’ai mouillé mes fesses...

— Elle aime, a dit le garçon...

— Tais-toi, a dit Rosa. Ce n’est pas ton affaire, si elle aime ou pas. Touche-la bien.

Elle a lâché la main du garçon et, pendant une longue minute, celui-ci m’a touchée des deux mains, m’explorant, m’ouvrant, enfilant prudemment son index dans mon vagin, cherchant mon clitoris... Je sursautais, je frémissais, mon cœur s’emballait, j’avais l’impression que j’étais ivre.

— Tu veux qu’il te baise ? m’a demandé Rosa.

J’ai cessé de me démener. Les doigts s’affairaient toujours dans ma chair mouillée, là, en bas, mais je ne les sentais plus. C’était comme si mon sexe s’était soudain engourdi. Rosa avait posé sa joue sur l’oreiller ; sa bouche frôlait ma joue.

— Tu veux ? a-t-elle répété. Tu verras, il fait ça très bien, il est très doux...

Elle a léché ma joue du bout de la langue. J’ai pris sa nuque dans mes mains et j’ai collé ma bouche à la sienne. Le garçon me massait le sexe des deux mains, comme s’il pétrissait du linge mouillé, et je sentais les sensations revenir... Rosa s’est dégagée et s’est mise à rire.

— Je savais que tu voudrais, petite salope... Ne crains rien, tu n’auras pas mal. Je vais bien te préparer avec ma langue, il entrera tout seul, tu es fondante, tu le sentiras à peine... Je le tiendrai si tu veux, c’est moi qui te le mettrai, tu veux ? C’est moi qui te dépucellerai avec sa queue...

Elle entrecoupait ses paroles de petits baisers qu’elle posait au hasard, je ne savais jamais où ils allaient tomber, tantôt sur mes joues, ma bouche, mon front, mes paupières, tantôt sur les pointes durcies de mes seins...

— Tu ne dis rien ? Tu es d’accord ? Attends, je vais te montrer sa queue, tu verras comme elle est belle... Viens ici, toi...

Elle a tiré le type, l’a fait mettre debout, près de l’oreiller. Elle a éclairé le bas de son pantalon et a tiré sur la fermeture Eclair... Elle a plongé la main dedans et l’a ressortie après avoir déniché une grosse queue brune, très épaisse, dont la peau était retroussée, au bout, sur un large gland écarlate... Ensuite, une à une, elle a extirpé les couilles velues... J’ai regardé tout ça un moment. Puis Rosa m’a prise par la nuque et a soulevé ma tête de l’oreiller.

— Viens. Tu vas faire connaissance...

Je me suis laissé pousser vers la grande queue brune. De petites saccades la faisaient osciller lourdement. Une odeur âcre se dégageait du gland humide. Rosa m’a tenu la nuque, m’obligeant à flairer le gros fruit mouillé, comme une fleur.

— Tu l’as bien reniflée ? Lèche-la, maintenant...

— Non... ça me dégoûte...

— Ma chatte aussi te dégoûtait, la première fois, ensuite, tu étais la première à en redemander...

Le garçon a émis un petit rire.

— Allez, gourmande, ne fais pas la fine bouche... Tu vas voir, une fois que tu l’auras goûtée, tu ne pourras plus t’en passer... Ecoute-le rire, cet âne, ça l’amuse... Ça t’amuse, hein, Phili ? Tu ne regrettes pas d’être venu... Alors, comment tu la trouves, ma surprise ?

— Super, a dit Phili.

Ainsi, c’était donc lui, Phili, le type que Rosa avait relancé, l’autre jour, qu’elle avait laissé poireauter pour « s’amuser » avec moi... Elle a poussé gentiment ma tête vers le gros gland et de l’autre main, elle a pris la queue brune et l’a tirée vers ma bouche.

— Fais O, avec la bouche. La lettre O... et ne bouge plus...

J’ai obéi. La dimension de mon O correspondait à la circonférence du gland. La chair salée et moite a glissé entre mes lèvres. Elle est ressortie, puis est rentrée à nouveau, et, cette fois, toute la grosse tige de chair a suivi. Le gland a touché mon palais. J’ai eu un mouvement de recul, un léger spasme de peur dans le gosier...

— Mange-la, m’a dit Rosa. Sers-toi de ta langue, de tes dents... c’est à toi, ma belle. Mange, savoure...

J’ai fait ce qu’elle disait. J’ai commencé à mastiquer la grosse banane chaude, le gros pruneau au goût fade, par l’extrémité. Puis, j’ai fait tourner ma langue autour... Je me gavais, j’avais les larmes aux yeux. Phili enfilait et retirait sa queue de ma bouche, mais, quand il se reculait, j’allais vers lui pour ne pas l’abandonner... Rosa avait raison, comme toujours, j’adorais cette grosse chose chaude et vivante qui vibrait et se gonflait sous ma langue.

Je ne sais combien de temps elle m’a laissée jouer ainsi avec la queue de Phili. Je m’étais si bien habituée à elle que j’avais l’impression que sa queue m’appartenait et, quand Rosa m’a repoussée vers l’oreiller, où je suis tombée, frustrée, haletante, je me suis sentie toute vide de ne plus rien avoir dans la bouche...

Nous n’avons plus parlé, à partir de ce moment. Le garçon, Phili et Rosa se sont déshabillés dans le noir. La lampe était éteinte, maintenant. Le clair de lune avait disparu. Une pénombre grise, derrière les persiennes, annonçait que l’aube n’était plus très loin.

Rosa a tiré les doubles rideaux. C’est dans le noir total que Phili s’est couché auprès de moi. Il m’a retiré ma nuisette et m’a embrassée sur la bouche. Il embrassait aussi bien que Rosa. Il était très doux. Il touchait mon corps, partout, en m’embrassant. Il m’a serrée très fort contre lui. Sa queue était posée sur mon bas-ventre. On est restés comme ça, à s’embrasser, à attendre. Puis j’ai senti les mains de Rosa qui m’ouvrait, là en bas...

J’ai détourné ma bouche des baisers de Phili. Je voulais me rendre compte de ce qui m arrivait. Elle a pris la lourde queue dans sa main et l’a fait descendre entre mes poils, là où j’étais brûlante. Phili s’est soulevé sur les coudes. Il me suçait le bout d’un sein. Rosa a promené le gland entre mes lèvres, puis l’a logé en bas, dans le calice.

Nous sommes restés ainsi, en suspens. La seule chose qui bougeait, c’était la langue du garçon sur mon mamelon. Puis, lentement, cela s’est enfoncé en moi ; il y avait, derrière, tout le poids de l’homme, cela descendait d’une façon irrésistible. Je n’ai presque pas eu mal ; tout à coup, nos ventres se sont trouvés collés l’un à l’autre, il était en moi et respirait très fort, par la bouche, en me broyant les seins dans ses mains.

C’était terrible, comme sensation.

J’ai souvent parlé avec mes amies – entre femmes, on se raconte volontiers ces choses-là – de mon dépucelage... Elles m’ont toutes enviée, à ce sujet. Pour aucune, cela n’a été aussi bon, aussi réussi. Et ce cadeau, ce cadeau de chair dure, dans mon ventre, c’était à Rosa que je le devais.

Elle s’est couchée près de nous, sa main tenait les couilles du garçon et le bas de mon sexe. Elle m’a embrassée sur la bouche. Et c’est ainsi, pendant qu’elle m’embrassait, que Phili m’a possédée, très lentement, avec force. Il avait glissé ses mains sous mes fesses et me soulevait pour bien profiter de moi, pour m’enfiler à fond. A chaque coup qu’il m’expédiait au fond du ventre, un choc terrible m’ébranlait le cœur et je miaulais dans la bouche de Rosa...

Rosa n’avait pas menti ; c’était un baiseur très doué. Je ne sais combien de fois il m’a fait jouir, avant de m’asperger les seins et le visage de son sperme...

Rosa avait allumé la lampe de chevet et nous regardait, en fumant. Elle s’était assise à la turque, les genoux repliés, les jambes croisées, les chevilles sous les fesses. Elle jouait avec la fleur velue qui bâillait, rose et mouillée au bas de son ventre.

Elle a exigé que je lèche le sexe de Phili et que j’avale le sperme... Je l’ai fait. J’ai reconnu mon propre goût mêlé à celui du sperme...

Il ne m’avait même pas fait saigner.

Ensuite, ils ont fait l’amour, Rosa et lui. Et puis, encore une fois, Phili m’a prise. Il n’était pas loin de huit heures, quand nous sommes sortis de ma chambre, tous les trois. Nous étions nus, nous pouffions nerveusement en marchant sur la pointe des pieds pour ne pas faire gémir les lames du plancher devant la porte de ma mère.

Nous nous sommes lavés et habillés à la cuisine. Phili et moi, on n’arrêtait pas de rire, parce que je n’arrivais pas à le tutoyer... Rosa nous a fait un café très fort. Puis il a été l’heure que j’aille au lycée. Ils m’ont raccompagnée jusqu’à la porte palière et m’ont embrassée, tous les deux.

— Travaille bien, m’a dit Rosa. Et si on est contents de toi, ce soir, tu auras ta récompense...

Sans qu’elle me le dise, j’avais compris qu’elle comptait garder Phili pour la journée, avec elle. J’avais compris qu’il irait dormir dans le grenier, sur le canapé de mon père, et que cette nuit, nous ferions à nouveau une petite fête à trois...

Je crois que jamais je n’ai été aussi heureuse, de toute ma vie, que ce matin de la fin juin, alors que je traversais le jardin pour me rendre au lycée.

15

Au lycée, la journée a passé comme un rêve. J’étais si pleine de ce qui venait de m’arriver que j’étais incapable d’accorder la moindre attention à ce qui se passait autour de moi. Je ne me souviens absolument pas de ce que j’ai fait, ce jour-là. Je crois que je n’ai commencé à redevenir vraiment consciente qu’en sortant du lycée. J’ai couru presque pendant toute la longueur du trajet. J’avais hâte de m’offrir à nouveau à Rosa et à Phili. J’espérais que ma mère serait sortie, que nous n’aurions pas besoin de nous cacher.

Essoufflée d’avoir couru, je me suis arrêtée à la grille. Le front collé aux barreaux, j’imaginais ce que je ferais, dans quelques instants, et je sentais mon sexe s’alourdir et s’humidifier. J’avais transpiré, en courant, et je me suis dit qu’il fallait que je prenne une douche. Si ma mère n’était pas là, Rosa et Phili pourraient me savonner. Je me suis peint les détails de la scène, en remontant l’allée de gravier.

La première chose qui m’a frappée, quand je suis entrée dans la cuisine, ce fut le silence. D’habitude, la radio de Rosa m’accueillait toujours de ses beuglements. La deuxième chose, c’est la main de ma mère.

C’était la première fois qu’elle levait la main sur moi ; jamais, même petite, elle ne m’avait battue. Je l’ai vue surgir du couloir, blême d’une peur inexplicable, et sa main a claqué sur ma joue.

— Espèce de folle, m’a-t-elle crié. Qu’est-ce que tu as fait de toi... qu’est-ce que tu as fait ?

Je me suis mise à sangloter de nervosité, sans comprendre. Mon père est arrivé aussitôt, il a pris ma mère dans ses bras et l’a entraînée dans le couloir. Lui aussi, son visage était décomposé.

— Reste ici, m’a-t-il dit. Assieds-toi et attends.

— Où est Rosa ? Qu’est-ce qui se passe ? Est-ce que vous devenez tous fous ?

En entendant le nom de Rosa, ma mère a poussé un véritable rugissement, et a voulu se jeter sur moi. Charly est entré dans la cuisine, à son tour. Il m’a jeté un regard curieux, et a aidé mon père à faire sortir ma mère de la cuisine. Puis il est revenu tout seul et a fermé la porte. J’ai vu qu’il tirait le petit rideau de vichy, derrière les carreaux – le haut de la porte est vitré.

— Il faut que je t’examine, a-t-il dit. Ne crois surtout pas que ça m’amuse...

— Quoi ?

— Ta mère l’a exigé. Il le faut... Si tu ne veux pas que je le fasse, elle va t’emmener à l’hôpital pour te faire visiter par la gynéco. Tu préfères ça ?

— Où est Rosa ? Charly, dites-moi où est Rosa ?

Il a soupiré, en ouvrant sa petite mallette. J’ai vu qu’il enfilait un gant de caoutchouc.

— Tu veux qu’on le fasse ici, m’a-t-il demandé. Je crois qu’on serait mieux dans la salle de bains, non ?

— Où est Rosa ?

— Virée, qu’est-ce que tu crois. Ton père l’a trouvée avec son coquin, dans la bibliothèque. Tu imagines le schproum...

— Mais pourquoi est-il rentré ? Il ne devait pas revenir avant le week-end.

Charly a tendu le gant de caoutchouc sur ses doigts, en les écartant.

— A mon avis – mais ça, c’est entre nous, hein ? – je le soupçonne d’être revenu pour se taper la bonne... et il est tombé en pleine action ! Dans son repaire sacré... tu imagines le topo... Cette fille était dingue, si tu veux mon opinion... un sacré morceau, mais un cerveau brûlé... On y va ?

— Pourquoi devez-vous me le faire ? C’est elle qui a dit...

Charly m’a observée attentivement.

— Alors c’est vrai ? Elle t’a fait sauter par ce petit connard ?

— C’est elle qui l’a dit ?

— Non. C’est ta mère qui s’est mis ça en tête, comme vous étiez toujours fourrées ensemble, Rosa et toi...

— Mais Rosa, qu’est-ce qu’elle a dit, Charly ?

— Elle n’a rien dit, ta Rosa. Elle n’a pas eu le temps de dire quoi que ce soit. Ta mère l’a virée si vite qu’elle n’a pas compris ce qui lui arrivait. Je ne l’ai jamais vue aussi furieuse...

En quelques mots, il m’a appris comment ça s’était passé. Lui, Charly, était venu chercher ma mère pour l’emmener chez un antiquaire. Là-dessus, mon père était arrivé. Il était monté au grenier pour y ranger des livres qu’il avait achetés chez un bouquiniste. Peu après, des cris avaient résonné. Charly et ma mère sont montés au premier voir ce qui se passait. Un type les a croisés en courant, un jeune type, mal réveillé, qui enfilait sa chemise en marchant...

Et Rosa, dans sa chambre, était en train de faire sa valise.

Quand ma mère a compris de quoi il retournait, que Phili avait dormi à la maison, elle s’est jetée sur Rosa. Il a fallu les séparer. Charly a aidé Rosa à partir. Il lui a passé un peu d’argent, parce que ma mère refusait de lui payer sa semaine... Ma mère a jeté le transistor et la valise de Rosa par la fenêtre. Le poste s’est brisé, toutes les affaires se sont éparpillées.

Rosa les a ramassées, les a fourrées dans sa valise, et s’en est allée. Avant de sortir du jardin, elle s’est retournée et les a vus tous les trois, à la fenêtre, Charly, mon père et ma mère. Elle a levé l’index au ciel, de ce geste obscène qu’elle affectionnait, pour les saluer.

Malgré mon chagrin, je n’ai pu m’empêcher d’éprouver un léger pincement d’orgueil. C’était bien d’elle, ma Rosa, cette dernière pirouette goguenarde...

— Et maintenant, m’a dit Charly, il faut que je vérifie si tu as toujours ton berlingot. On va à la salle de bains ?

Je l’ai suivi. Au passage, j’ai vu ma mère et mon père qui parlaient, face à face, debout devant la cheminée. Ma mère avait les yeux rouges.

— On va à la salle de bains, leur a dit Charly. J’en ai pour deux minutes...

Nous sommes montés au premier étage. Dans la salle de bains, Charly a refermé la porte.

— Enlève ta culotte, m’a-t-il dit. Et va t’asseoir sur le bidet.

J’ai fait ce qu’il disait. En le faisant, j’ai pensé à Rosa. Elle m’avait bien dressée. Je faisais ce qu’on me disait de faire, sans hésiter. J’ai vu que Charly paraissait intrigué par ma docilité. Quelque chose a changé, dans son regard. J’étais assise sur le bidet, les fesses nues sous ma robe.

— Si tu veux, m’a-t-il dit, je peux retirer le gant. Qu’est-ce que tu préfères ?

J’ai senti la rougeur familière, le prélude brûlant du plaisir, monter à mes joues. Jusqu’à ce moment, l’idée qu’il allait me toucher le sexe, y enfiler son doigt, m’avait seulement révoltée. J’étais toujours aussi révoltée, mais une lâche soumission, quelque chose de mou et de chaud, d’un peu avide aussi, s’y mêlait. Il était clair que la situation commençait à m’exciter. Et lui aussi... L’examen qu’il allait me faire subir, du fait de mon silence, de mon attitude, de ma rougeur, prenait une tournure très équivoque...

Charly a retiré son gant.

— Je te sentirai mieux, m’a-t-il dit.

J’ai détourné le visage, me cachant derrière mes cheveux. Il s’est agenouillé devant le bidet, a soulevé ma robe, a enfilé sa main dessous, la paume en l’air, les doigts du milieu, l’annulaire et le médium, légèrement relevés. J’ai senti ses doigts effleurer mes poils, puis sa main m’a prise par en dessous, elle m’a prise entièrement...

Le poignet de sa main était posé sur mon mont de Vénus et tout le reste, les lèvres, les poils, il le tenait dans le creux de sa main. Le bout de ses doigts me touchait l’anus. Il m’a tenue, comme ça, comme s’il prenait ma mesure, et il me regardait. Son visage était contre le mien. De côté, je pouvais le voir à travers mes cheveux. Il avait l’air attentif, un peu effrayé.

— Bon Dieu, ce que tu es chaude, m’a-t-il dit. Tu es toute mouillée...

Les doigts du milieu se sont un peu enfoncés

— Voilà, a-t-il dit... voilà...

Son épaule était contre mon sein, maintenant, il avait pris mon cul, entre les fesses, dans sa main, et me soulevait pour bien sentir la partie la plus honteuse de mon corps... Il m’a soupesée ainsi, soulevant ma croupe du bidet, et ses cheveux frôlaient les miens. Il avait posé son autre main à plat sur le bas de mes reins, sous la robe, derrière moi, pour m’empêcher de me soustraire à ses investigations.

Je n’y pensais même pas...

— Maintenant, il faut que je vérifie, m’a-t-il dit... On y va...

Ses doigts sont revenus dans ma fente, ils ont un peu tâtonné, et, tout de suite, sans effort, ils ont glissé au fond de mon ventre...

— Ça y est, a dit Charly... Bon Dieu... ta mère a raison... il te l’a mis cette nuit, ce salaud... c’est encore tout frais... tu as mal, sur les bords ?

J’ai fait non avec la tête.

— Ça t’a plu, au moins ? Il s’y est pris correctement, ce petit ?

J’ai gardé bouche cousue. Mon ventre s’ouvrait comme un fruit trop mûr. Charly enfonçait et retirait ses doigts de l’étui vaginal, dilaté et mouillé, avec un petit bruit spongieux.

— Et maintenant ? Ça te plaît, maintenant ? Tu sais que tu es un sacré numéro... ça te plaît, hein ?

— Vous le savez bien, que ça me plaît... que je suis une vraie pute, moi aussi... comme ma mère... que j’ai ça dans le sang...

— C’est Rosa qui t’a raconté ces conneries ? Ce n’est pas parce qu’une femme aime ça, qu’elle est une pute... Et puis, qu’est-ce que ça veut dire, pute... c’est des mots, tout ça...

Ses doigts entraient et sortaient, imitant les mouvements réguliers du pénis au moment du coït. La faiblesse qui précède l’orgasme m’a alourdi les reins et j’ai posé mes mains sur les épaules de Charly.

— Vous en profitez, espèce de salaud...

— Les femmes comme toi sont faites pour qu’on en profite, m’a-t-il dit... bon Dieu, ce que tu es bonne... je vais te dire une chose... au lieu de te désoler, tu devrais te réjouir. Imagine un peu la chance que tu as... je connais des tas de femmes qui n’y arrivent pas... et toi, à peine on te touche, tu démarres... c’est le bonheur assuré que tu as entre les cuisses...

J’ai senti que ça venait. Je lui ai demandé de se taire. J’ai joui un peu à la façon d’un garçon, très vite, très fort, comme si je pissais après m’être longtemps retenue. Et ensuite, je me suis sentie vide... Charly m’a aidée à me relever.

— Qu’est-ce que vous allez leur dire ?

— Ce que tu veux... Qu’est-ce que tu préfères ?

— Ne leur dites pas.

Il est sorti de la salle de bains. Je me suis lavé les fesses et le visage. Puis, je me suis parfumée... j’ai entendu des pas précipités dans le couloir. C’était ma mère.

— Charly m’a dit que je m’étais trompée... Excuse-moi, ma chérie... Mais j’étais si inquiète, tu comprends ?

Je la détestais d’avoir renvoyé Rosa. Je me suis souvenue de ces nuits où elle se faisait masser. Et elle l’avait chassée comme une bête. Pourtant j’ai eu pitié de son désarroi. Après tout, c’était ma mère. Elle m’avait portée dans son ventre, elle m’avait donné sa propre faiblesse devant les hommes... Je ne pouvais pas vraiment la haïr. Nous nous sommes embrassées.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-000-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-613-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com